
Las regeneracianistas del PSOE se muestran tajantes: 

<<No apoyamos la autoproclamación de 
Florencio campos como candidato>> 

Situación dramática de un 
matrimonio de ancianos: 

Vecinos de la calle santander 
denuncian una vivienda 11ue 
es cobijo de delincuentes y 

de drogadictos 
Está llena de basura y de 

jeringuillas 

Protesta por el aparcamiento 
de la calle coruña: 

«iEsto es un atraco 
· a mano armada!» 

Dos inválidos fueron 
desahuciados del 
piso donde vivían 

Accidente mortal en el pu,nte de la variante Vecinos de Nuestra señora ,, . f h · b d - del Pilar impiden que La v1ct1ma ue un Olil re e 28 anos les destruyan «SU» paseo 



¿Aire acon.dicionado gratis? o ¿descuento equiv(llente? 

¿Descuento equivalente? o ¿aire acondicionado g.ratis? 

Resuelve ahora el dilema . 
. 
Realmente, cuando los concesiona

rios Vqlkswagen se deciden a ponerte 
el Golf GTI a tu alcance, te ponen en un 
dilema . 

¿Aire acondicionado gratis? ¿Un des
cuento equiva lente] 

Si pides el ai re acondicionado. pasarás 
un verano estupendo a bordo de tu Golf . 

Si pides el descuento, también pasarás 
un estupendo verano con lo que te vas a 
ahorrar. 

Así que tú sabrás qué es lo que decides. 
Nosotros, no podemos influir en tu deci

sión. Tan sólo podemos ayudarte. Para eso 
estamos. 

Ven y resuelve. 

Hay un Golf CL 60 CV desde 
1.595.000 pts. Preciofinalrecomendado 
(IVA. transporte. impuesto de matriculación y promo
ción incluidos). 

tpGolf 
YOLAUTO, S.A. 

TUIEI A•IMOS 
TAWIES 

RECAmOSJVEITAS 
Sábados mañana 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



Fondos reservados, 
ley y honradez 

El escándalo periodístico 
que se ha suscitado en torno 
a los fondos reservados ha da
do lugar a multitud de comen
tarios, muchos de ellos un tan
to ingenuos, como los que 
propugnan que estos fondos, 
que han de ser discretos por 
su propia naturaleza, sean 
controlados legalmente. Lo 
primero que hay que decir es 
que ya son controlados legal
mente: si la ley admite que 
hay fondos reservados, son le
gales. En cuanto a las comisio
nes de control, como las que 
alguien ha dicho que existen 
en el Reino Unido, habría que 
saber cómo es ese control. Se
ría cosa de ver a «M» presen
tando a los comisionados una 

· factura más o menos así: «Por 
las balas que James Bond uti
lizó para asesinar a un sicario 
del doctor No ... » 

El estado siempre va a ne
cesitar fondos reservados, por 
repugnante que eso resulte. Y 
esos fondos tienen que admi
nistrarse con entera discre
ción por quien tenga que ma
nejarlos. Y aquí, en el 
«quien», está precisamente el 
meollo de todo el asunto. Esos 
fondos tienen que ser admi
nistrados por alguien escrupu
losamente honrado. No es la 
ley lo que va a impedir los 
abusos, sino la honradez de 
quien los maneje. 

Lo que hace falta es que 
cargos como éste no se den a 
cualquiera ni sean compensa
ciones políticas de partido. De 
hecho, puede apostarse a que 
todos los políticos, sin excep
ción, deberían quedar fuera 
de la posibilidad de manejar 
unos fondos tan peligrosos, 
aunque naturalmente sean los 
responsables del gobierno los 
llamados a elegir a los profe
sionales para manejarlos. 

«Los delitos 
de corrupción ... » 

El señor González ha vuel
to a proponernos una chara
da al hablarnos de los delitos 
de corrupción, que según él se 
pagan tarde o temprano. In
dependientemente de que los 
delitos se paguen o dejen de 
pagar, a~guna vez deberá en
tender el señor González que 
cuando nos quejamos por la 
corrupción no nos referimos 
exclusivamente a los delitos, 
que al fin y al cabo no son otra 
cosa que los hechos tipificados 
como tales. 

Lo que parece deducirse de 
las palabras del presidente del 
gobierno es lamentable. Pare
ce que sólo sería corrupción lo 
que es delito; más aún, sólo 
sería corrupción lo que des
pués de muchas vueltas y re
vueltas por la administración 
de justicia termina por ser ca
lificado como delito. Todo 
ello sin contar con que mu
chos hechos que probable
mente son delictivos no son 
denunciados por quien los su
fre porque no se está seguro de 
que vayan a recibir tal califi
cación, por más seguro que se 
esté de que son corrupciones 
de tomo y lomo. 

U na sociedad no puede 
funcionar bajo el lema moral 
de que todo lo que no esté pro
hibido legalmente puede ha
cerse. Y mucho menos con el 
lema, tan vigente hoy, de «lo 

importante es que no te lo de
muestren», lo que en la prác
tica legal sría como no come
ter delito y, por tanto, no in
currir en corrupción. 

El problema 
de la droga en Alcalá 

Los ciudadanos de Alcalá 
vuelven a perder la paciencia 
en algunos puntos ante la apa
rente imposibilidad de acabar 
con el problema de la droga y 
el malestar -y el miedo
que los traficantes introducen 
en torno a los lugares donde 
asientan sus reales. 

Los vecinos pierden la pa
ciencia porque no entienden 
que no haya remedio alguno 
a esta situación. Y es cierto 
que el remedio es difícil. 

Sin embargo, cabe suponer 
que el remedio llegaría bas
tante antes si los traficantes 
montaran sus tenderetes jun
to a la Moncloa o en el vestí
bulo del Congreso de los Di
putados o puerta con puerta 
con las residencias de sus se
ñorías. 

Tampoco se entiende que 
haya algún partido que se 
atreve a decir que el tráfico de 
droga ha disminuido en Alca
lá. Al contrario, todo apunta 
a que se ha consolidado y que 
funciona casi tan habitual
mente como las tiendas de ul
tramarinos, aunque con la 
ventaja sobre éstas de no te
ner que pagar impuestos. 
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«Los jóvenes leones 
socialistas» 

La semana pasada apuntá
bamos la posibilidad de que 
los «jovenes leones socialis
tas», los que hemos dado en 
llamar «regeneracionistas» 
apoyaran -con su cuenta y 
razón- a Florencio Campos 
en su propósito de alcanzar su 
cuarto cuatrienio en el ayun
tamiento de Alcalá, tercero 
como alcalde. Pero estos «jo
venes leones» han sacado las 
garras y han dicho taxativa
mente que no apoyan «la 
autoproclamación» de Cam
pos como candidato. La decla
ración parece decir más de lo 
que dice, pero dejémoslo así. 

De momento, los regenera
cionistas se postulan como 
«Opción fuerte»: no están con 
nadie y aspiran a que quien 
comparta sus objetivos se una 
a ellos. Así, sin prisas, ya 
afrontan para dentro de poco 
tiempo una elección de repre
sentantes al congreso madri
leño que deberá llegar después 
del federal y antes de elegir el 
comité local. La última vez 
tuvieron 22 votos, pero ellos 
creen que dentro de unas se
manas alcanzarán más porque 
ellos son quienes suscitan la 
esperanza de que «esto cam
bie». Y luego vendrán las em
presas mayores, la elección 
del comité socialista local y la 
formación de la candidatura 
municipal. Para uno y otra 
piensan presentar «número 
1», aunque disten de tener 
aún decidido quién aspirará a 
tal honor. Sin embargo, sí tie
nen bastante claro que, sea 
quien sea, la dignidad será ca
si colegiada porque el secreta
rio general del comité debe ser 
fiel al modelo de partido pro
puesto y el alcalde debe ser 
fiel al modelo de gestión que 
propongan para la ciudad y 
que tienen en estudio. 

URBANIZACION , VENTA DE CHALETS En el casco urbano de Alcalá de Henares 

~~,. 
~ES 

CON MUCHAS FACILIDADES DE PAGO 
• 258 m/2 construidos 
• Piscina común 
•Garaje, 2 plazas 
• 4 dormitorios. 

Información: 

Avda. Guadalajara 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

• Buhardilla 
• Antena parabólica 
•Jardín privado 
• Cocina amueblada 
•Alarma 

VENDIDA 1 ª FASE 
A LA VENTA 2ª FASE 

En la propia urbanización (Chalet piloto> laborables, sábados y festivos 
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será el día del padre en el zoo de Madrid «La ciencia na distingue clases sociales» 

Acto reivindicativo de los derechos Presentación del tercer libro de Luis 
del padre separado Orduña en comisiones Obreras 
La asociación reivindica la igualdad de derechos 
entre el hombre y la mujer separados 
Esta entidad nació en Alcalá, pero por falta de 
locales y apoyos aquí tuvo que irse a Madrid 

La Asociación de Padres de Familia Separados, única entidad con 
carácter nacional compuesta sólo por padres-hombres, celebrará el 
día 19 a partir de las ll horas un acto de reivindicación de los dere
chos del padre separado, que tendrá lugar en el zoo de Madrid. 

Los miembros de la asoéia
ción recibirán a todos los ni
ños que ese día, el Día del Pa
dre, vayan al zoo. Y allí les 
harán entrega de regalos y ob
sequios varios. Durante el 
transcurso de la jornada tam
bién habrá actuaciones festi
vas y los miembros de la aso
ciación aprovecharán la oca
sión para dar la noticia de su 
int~gración en una asociación 
con carácter internacional, 
aecisión a la que se ha llega
do después de los contactos 
mantenidos en París con va
rias asociaciones de padres 
que también están interesadas 
en este problema. 

La Asociación de Padres de 
Familia Separados se presen
tará ante los medios informa
tivos en una de las instalacio
nes del zoo que se denomina 
'La banda de Chulín' y harán 
pública su reivindicación de 
la igualdad de derechos entre 
el hombre y la mujer separa
dos. 

Esta asociación práctica
mente nació en Alcalá, pero 
por falta de locales y apoyos 
en nuestro municipio hubo de 

, buscar y encontrar un local 
en Madrid. Una buena parte 
de los miembros que actual
mente hay en la asociación 
son alcalaínos. 

llY UIMIUR 
Al 0111 
IN AlCAll 
El· VAL 

El investigador Luis Orduña, creador de la dactilo-psicología co
mo experiencia científica, presentará su tercer libro en un acto or
ganizado por el Ateneo Cultural Primero de Mayo, que tendrá lu
gar en los locales de Comisiones Obreras el viernes ZS de marzo a 
partir de las 19 horas. Orduña tiene una experiencia de 16 años y 
ya ha realizado tres publicaciones sobre la dactilo-psicología, por 
lo que se ha convertido de hecho y de derecho en profesor de esta 
nueva materia científica. 

En esta ocasión Orduña 
presentará el libro en los lo
cales de Comisiones Obreras: 
«Me gusta que sea así, que un 
sindicato de clase se ocupe de 
la ciencia, y acudo gustoso co
mo a cualquier otro acto al 
que se me invite. A éste voy 
especialmente satisfecho por
que entiendo que la ciencia no 
debe hacer distinción de cla
ses sociales. Es importante 
que un obrero sepa qué cua
lidades genéticas ha heredado, 
y es que el día que todos se
pamos 'las dotes heredadas' 
será más importante el sujeto 
por su herencia psíquica que 
aquel que hereda un patrimo
nio material o millones de 
pesetas». 

Luis Orduña remitió dos 

ejemplares dedicados de su úl
timo libro a Su Majestad la 
Reina doña Sofía y a Su Alte
za Real el Príncipe de Astµ
rias, siendo este último quien 
primeramente ha contestado 
dando las gracias al autor y fe
licitándolo por su esfuerzo y 
dedicación en llevar a cabo es
tos estudios. 

En la actualidad existen 
más de 20 autores extranjeros 
célebres en el estudio de la 
personalidad humana, cuyas 
investigaciones realizadas en 
base a otros fundamentos dis
tintos a los de Luis Orduña, 
son coincidentes con los ana
lizados en las huellas dactila
res estudiadas en esta nueva 
c1enc1a. 

RESIDENCIAL 

Entre Avda. Lope de Figueroa 
y e/ Avila 
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Pagaron un aparcamiento que nunca se construyó 

«Esto es un atraco a mano armada y una vergüenza» 
· · Los afectados por la no construcción del aparcamiento de la calle Coruña están empezando a perder 
la paciencia. Ya va para dos años que compraron, y pagaron religiosamente, una plaza de garaje. La 
empresa constructora dio en quiebra y el aparcamiento no se construyó. Los vecinos comenzaron a 
organizarse y manifestaron su descontento a través de PUERTA DE MADRID. 

El ayuntamiento se hizo car
go entonces del caso y ofreció a 
los 50 afectados o bien recuperar 
su dinero o canjear su inexisten
te plaza por otra en un aparca
miento, también por construir, 
en la avenida Juan de Austria. 
Pero ni se les ha devuelto el di
nero ni el nu~vo aparcamiento 
ha empezado a construirse. 

En la última reunión mante
nida con el concejal Jesús Do
mínguez Lazo, el pasado 11 de 
marzo, el sentimiento unánime 
fue la desconfianza ante las nue
vas promesas. En esta ocasión se 
les aseguró que las obras del 
aparcamiento Juan de Austria ya 
habían comenzado y que el pla
zo improrrogable de finalización 
de las mismas tenía que ser el 1 
de marzo de 1995. El concejal 
también se comprometió a entre
gar a los afectados el plan de 
obras de la empresa constructo
ra para que pudieran hacer un 
seguimiento de las mismas. 

El plan de obras no se entregó 
en la fecha prometida y los veci
nos decidieron iniciar las medi
das de presión. La primer!! de 
ellas fue acudir al último pleno, 
celebrado el pasado 15 de mar
zo, y desplegar una pancarta con 

sus reivindicaciones. Estas medi
das de fuerza continuarán de
pendiendo de que el plan de 
obras se vaya cumpliendo. Si es
to no ocurre, endurecerán su ac
titud y sus protestas, cortando al
guna calle si lo creen necesario. 

se 

Después de dos años de 
promesas incumplidas 

empiezan a perder 
la paciencia 

«No me creo nada más» 
Durante la última reunión, los 

vecinos implicados en este asun
to -casi un culebrón por lo mu
cho que está tardando en 
resolverse- manifestaron en 
reiteradas ocasiones su incredu
lidad por unas promesas que 
nunca acaban de cumplirse. 

Una de las intervenciones fue 
especialmente dura: «Esto es una 
auténtica vergüenza. He consul
tado con abogados y me han di
cho que esto es un atraco a ma
no armada. Y o no me cre·o nada 
más de nadie. A mí me cuesta 
mucho ahorrar un millón de pe-. 
setas para que me lo ' chuleen ' en 
tres años. Lo que tiene que ha
cer el ayuntamiento es obligar a 
la empresa a que cumpla Íos pla
zos y no nos obligue a nosotros 
a perder el tiempo diciéndonos 
las lliismas cosas que ni ellos mis
mos se creen». 

Una de las propuestas que 
aportó una representante del PP 
en la reunión fue la de exigir al 
ayuntamiento daños y perjuicios 
por los gastos que este 'eterno' 
retraso está ocasionando a estos 
ciudadanos. Gastos originados 
por ejemplo por las multas de 
tráfico por aparcar mal sus vehí
culos al no encontrar sitio en el 
barrio o al recibir un golpe de 
otro vehículo que no le deja tar
jeta o por estar pagando un al
quiler en otro aparcamiento. To
do ello por no poder aparcar en 
una plaza de garaje que ya han 
pagado.' 

PUERTA DE MADRID ha 
intentado ponerse en contacto en · 
innumerables ocasiones con 
AISER, empresa adjudicataria 
del aparcamiento Juan de Aus
tria , para que ofreciese una ex
plicación al retraso de las obras 
que deberían haber comenzado a 
finales del pasado año, pero en 
ningún caso se le ha dado una 
respuesta. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros* Depósitos (agua, gas-oil; productos químicos) 

~ POLIFIBU, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22.2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59-GUADALAJARA 
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La mayoría social 
exigimos 
la rectificación 

Recientemente se ha publi
cado en la prensa nacional un 
estudio estadístico que reve
la que dos tercios de los votan
tes al PSOE en las pasadas 
elecciones, estaban en contra 
de la actual política económi
ca del Gobierno y creían con
veniente que se practicara un 
inmediato giro a la izquierda 
y un cambio de alianzas par
lamentarias que sustentara ese 
giro. Es obvio que esa deman
da es clamorosa, lo prueba el , 
-se diga lo que se quiera- , 
masivo respaldo a la Huelga 

del 27-E. 
No obstante esto, y pese a 

muchas voces críticas dentro 
del propio PSOE, la actitud 
del Gobierno apoyado en su 
mayoría parlamentaria pacta
da con los nacionalistas cata
lanes sigue siendo un acaba
do ejemplo de cerrazón irres
ponsable. Parece claro que, 
pese a la patética imagen de 
debilidad que ofrecen Felipe 
González y sus afectados mi
nistros, quieren mantener su 
pacto suicida con Pujol, frente 
a toda lógica y, lo más grave, 
frente a su propio electorado. 

Alguien puede pensar que, 
si el 27-E no les ha movido, 
ya nada puede hacerse. Esta 
lectura es la que desea el pro-

pio Gobierno. Y obviamente 
no sólo es interesada, es total
mente falsa. 

Tras el 27-E, IU hemos 
propuesto darle continuidad a 
la movilización. La mayoría 
social de izquierdas no puede, 
por cuestión de superviven
cia, resignarse a bajar la pre
sión a un Gobierno que le pro
metía hace meses, justo lo 
contrario de lo que, ahora, es
tá practicando. Desde nuestro 
punto de vista, los ciudadanos 
tenemos herramientas cívicas 
para incrementar esa necesa
ria presión para lograr la rec
tificación del Gobierno. He
mos llamado a la creación de 
plataformas políticas abiertas 
a cuantas organizaciones y 

Inauguración 19 mano GUN SALóN JARDIN, 
Celebre con nosotros ·su comunión y será obsequiado 

1 

'con una gran fiesta campera, baile hasta la madrugada, 
parque infantil, parque recreativo, bolera 

y gran parking para su vehículo 

Salones y terraza jardín para bodas, comidas, celebraciones, 

1 aniversarios, etc ... 

Ctra. de Daganzo km. 2'200 - Telfs.: 881 77 00 - Fax: 883 13 55 
. ----

\·su lugar ideal_ df! espa,ci~iento _ 
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ciudadanos deseen expresar su 
rechazo a las agresiones que se 
están practicando contra las 
prestaciones sociales del Esta
do, la legislación laboral, el 
mantenimiento del empleo, 
etc. 

Urge elevar una voz fuerte 
que aúne dos cosas: el claro 
rechazo a lo que se está ha
ciendo y, por otro lado, la 
afirmación de que hay otra 
política distinta, de izquier
das, que además de mantener 
las conquistas sociales, es ca
paz de afrontar las contradic
ciones del sistema y apostar 
por la creación y distribución 
del empleo, mediante una po
lítica pública de inversiones y 
mediante medidas de reduc
ción de la jornada laboral, 
prohibición de horas extras y 
reparto del empleo. 

Para concretar esta peren
toria necesidad a nivel de 
nuestra ciudad, el Consejo 
Político de !U/Alcalá aprobó 
el pasado día 10 de febrero un 
plan de trabajo con las orga
nizaciones y ciudadanos pro
gresistas de la ciudad para 
aprobar colectivamente un 
Manifiesto cívico que exija la 
rectificación y, al mismo 
tiempo, formar una platafor
ma estable en Alcalá, que 
agrupe a todos/as cuantos es
tamos por ello y hasta que se 
consiga. 

Nuestra apuesta es una al
ternativa política, concretada 
en un decálogo de medidas. 
Este decálogo condensa nues
tras propuestas electorales y 
demuestra la falacia oficial de 
que la actual, es la única po
lítica posible. Lo cierto es que 
es la que impone el tandem 
González/Pujol para que la 
crisis la paguen los de siem
pre, mientras las oligarquías 
político-financieras, ya sean 
de ámbito estatal o catalán, 
hacen su agosto. 

José Miguel POLO 
Coordinador General 

de !U/Alcalá 

JARDINERIA 
* Instalaciones de riego 

automático 
* Mantenimiento. 
* Decoración de interiores 

y exteriores 
*Etc ... 

PABLO RINCON 
Telf_: 885 92 97 

PUERTA de Madrid 



El autoproclamado 
alcalde 

¿Se imaginan ustedes que 
una se autoproclame candida
ta a la alcaldía de Alcalá de He
nares? ¿Se lo imaginan uste
des? Empezarían las disquisi
ciones sobre si yo giro alrede
dor del Partido Popular o es és
te el que gira a mi alrededor, 
se me tildaría de antidemócra
ta, de no contar con las bases 
del partido, etc. etc. 

Bueno, pues no he sido yo, 
que ha sido D. Florencio el que 
se ha autoproclamado candida
to. ¡Qué barbaridad! Yo no sé 
cómo se atreve. Quizás haya si
do que su carácter tan autori
tario y tan poco dialogante le 
haya traicionado y se le haya 
calentado la boca escapándosele 
lo único a lo que aspira, que es 
a seguir manteniendo el sillón 
contra viento y marea. Puede 
ser que no se le haya calentado 
la boca y sea un globo sonda pa
ra que empiece el «meneo» en
tre las bases y s~car él sus con
clusiones. 

En cÚalquier caso, sea como 
sea y sean cualesquiera las ra
zones, esta afirmación me da 
pie para hacerles a ustedes 
-lectores- unas cuantas re
fleiones. 

¿Se imaginan ustedes -Dios 
no lo quiera- a D. Isidro Flo
rencio otra legislatura más? 

¿Se imaginan ustedes el 
acompañamiento -Sr. Cres
cencio, Sr. Brihuega, Sr. Gar
cía Graván, Sr. Irastorza, etc. 
etc.- otra legislatura más? 
¡Qué fuerte! 

Yo creo que, si esto va a ser 
así, es mejor que los hagan fun
cionarios a todos y se acabe de 
institucionalizar lo que de he
cho está funcionando como tal. 
Entiendo que si esto es lo qu de
mocráticamente tene que ser, 
pues habrá que aceptarlo. Pe
ro desde ya, habrá que luchar, 
por el bien de todos los ciuda
danos, para que esto no suceda. 

Nosotros, el Partido Popu
lar, estamos luchando y lo es
tamos haciendo desde nuestra 
;responsabilidad de oposición, 
con un seguimiento exhaustivo 
de las labores de los «funciona
rios» antes citados. Ahí están 
nuestras intervenciones en los 
plenos que tan nerviosos los po
nen a ellos y a sus aliados no 
confesados. 

Nosotros, el Partido Popu
lar, seguiremos luchando has
ta que, muy pronto, este «fun
cionariado» de hecho, instala
do en la Casa Consistorial y que 
pretende seguir ocupando los 
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mismos sillones que casi desde 
tiempo inmemorial ocupan, sea 
desbancado y cada uno de sus 
componentes vulva a sus pues
tos de trabajo, de los que nun
ca debieron salir. 

¡Ah? En el Partido Popular 
no hay proclamaciones perso
nales, aquí -como decía en mi 
carta anterior- sólo hay traba
jo, labor de oposición y prepa
ración de programa de gobier
no para muy pronto. La procla
mación de los candidatos se ha 
hecho siempre y así se hará a 
través de los órganos correspon
dientes del Partido. Como de
be ser. 

Rosalía RODRIGUEZ del RIO 
Presidenta PP - Alcalá 

Estrambote 
para Pedro Enrique 

No tengo más remedio que 
dedicar un agradecimiento a 
Pedro Enrique Gómez, que la 
semana pasada me dedicaba 
una poesía, quizá unos sonetos, 
en su Honoris Causa. 

Me hace mucha ilusión que 
me dediques una poesía, Pedro 
Enrique ... ¡Y no quieras ver la 
ilusión que me haría si encima 
se entendiera algo! Porque he 
de reconocer que no entiendo 
nada, quizá en parte por mi 
culpa, pero en buena parte por 
la tuya porque basta con ver 
-leerlo y enterarse de lo que 
quieres decir es misión 

imposible- el escrito para 
comprobar que no eres un poe
ta. De ahí el agradecimiento, 
por el ímprobo esfuerzo que has 
tenido que hacer para dedicar
me una poesía. 

No te preocupes demasiado 
porque tus poesías sean malas. 
Al fin y al cabo, también Lope 
de Vega decía de Cervantes, al
calaíno como tú, que no había 
poeta tan malo como él. Pero yo 
creo que, aunque tú no seas un 
poeta tan malo como Cervan
tes y visto lo visto, será prefe
rible que controles tu estro poé
tico y sigas prosaico. Así al me
nos te entenderemos. 

Rosalía RODRIGUEZ DEL RIO 

Si lo que busca en 
un co~he e~ lujo, potencja 
y eqUtP.amtento, el precro 

no Clebe preocuparle. 

• 

Porque sólo es 
de 1.595.000 Ptas!l-

Un coche totalmente diseñado para hacerle disfrutar 

al máximo de la conducción, con un equipamiento de 

lujo, un potente motor y el prestigio y la tradición de 

todo un Rover Montcgo, ahora a un precio increíble: 

./. Motor 2 litros inyección. 

./ Dirrcción asistida. 

./ Elevalunas eléctricos delanteros. 

./ Espejos retrovisores e1éctrú:os y tbmicos. 

./ . Ciern centralizado. . 

./ lnserc:iom.s de madera. 

./ T apiceria deportiva "Crayons"'. 
... y mucho más, ahora por mucho menos. 

---• ROVER MoN_T_E_G_O_L_X_I 

• ¡,.a. final~ iDDdolVA,ttamponr• ~ ..... 
manicabcióa. Promoción rilida pm .. Wde. <tispoaibles"' srock 
"' haimula f llalouts, lwa &a.a de mano de 19'4. 

Concesionar io Oficial: ALCALA DE HENARES . 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 Tel. (91) 888 43 15 
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f.I Automoeión Alealt s./ 
Vía complutense, U!. <Antigua ctra. Nacional ID. Tlfs.: 880ID12. 95. 881&755. ALCALA DE HENARES 

OFERTAS VALIDAS. PARA MODELOS EN STOCK 
VEHICULOS 

NUEVOS 

* CITROEN AX ........................... Hasta 200.000 Ptas. 
* CITROEN ZX ........................... Hasta 60().000 Ptas. 
* CITROEN XANTIA ................... Hasta 300.000 Ptas. 
* CITROEN C-15 ......................... Hasta 245.000 Ptas. 
* CITROEN C-25 ......................... Hasta 450.000 Ptas. 
* CITROEN XM .......................... Hasta 700.000 Ptas. 

f.I Eurocasion 
VEHICULOS DE EMPRESA 

• CITROEN ZX AVANTAGE. 93. A/A. EIE. CIC. 3.000 Km. 
• CITROEN ZX 1.9D .AVANT.AGE. Al.A. EIE. CIC. DIA. 45 Km . .Año 94. 
• CITROEN X.ANTIA 2.0 SX. 93. 4.500 Km . .Al.A. EIE. CIC, DI.A. 
• CITROEN X.ANTIA 1.9 TD. 94. 1.500 Km . .Al.A. EIE. CIC. DI.A. 
• CITROEN X.ANTIA 2.0 VSX. 93. 6.000 Km . .Al.A. EIE. CIC. DI.A. 
• CITROEN AX GT 3 y 5 P. 93. 5.000 Km. Al.A. EIE. CIC. 
• CITROEN ZX 1.9 VOLC.ANE. 92 . .Al.A. EIE. CIC. Perfecto estado. 
• CITROEN ZX 16 V. 93 . .Al.A. EIE. CIC . .ABS. 3.000 Km. 
• CITROEN XM Diesel. 92. 32.000 Km. 
• CITROEN BX 19 TGS PRESTIGE. 9.3. Baratísimo. Al.A. DI.A. EIE. CIC. 4.500 Km. 

FINANCIACION 
DE 6 A 60 MESES 

CON O SIN ENTRADA 

---.:------.. 

GARANTIA EUROPEA 
HASTA2 AÑOS 

ADMITIMOS SU COCHE O MOTO 
A CAMBIO DE 

VEHICULO NUEVO O USADO 



«El orgullo 
de ser socialista» 

Sr. Director del Semanario 
PUERTA DE MADRID: Soy 
un ciudadano que llevo vi
viendo en esta ciudad mara
villosa que es Alcalá de Hena
res 3 años y medio y desde en
tonces soy un asiduo lector del 
PUERTA DE MADRID. 

Quisiera, Sr. Director, me 
publicaran este escrito si pue
de ser. Muchas gracias anti
cipadas. 

Llevo leyendo en su perió
dico varias veces que ser so
cialista es un orgullo, según 
piensa don Miguel Buenesta
do. Aunque muchos españoles 
pensemos lo contrario, basta 
con leer los diarios y ver los 
telediarios de televisión. 

En cuanto a la democracia 
española y el bienestar social, 
tengo que puntualizar lo si
guiente: 

1° .- Este señor habla de la 
democracia española como lo
gro de los socialistas, pero ten
go que recordarle que el pri
mer paso para dicha democra
cia lo dio el gobierno de UCD 
cuyo presidente, D. Adollo 
Suárez, legalizó los partidos 
políticos, entre los cuales es
taba el suyo, que como todos 
sabemos fue entre otras cau
sas lo que produjo su dimisión 
de Presidente del Gobierno. 

2° .- Referente al bienestar 
social como logro de los años 
de gobierno socialista, de su 
desastrosa política económica 
y social, basta comprobar la 
cantidad de empresas que es
tán cerrando y la cantidad de 
puestos de trabajo que se es
tán perdiendo día a día. Co
mo muestra ahí están los casi 
cuatro millones de parados. 
¡Eso es bienestar social! ¿Es 
bienestar social restringir las 
exportaciones de productos 

españoles para traer importa
ciones extranjeras? Sólo bas
ta comprobar entre otras cau
sas el cabreo de nuestros agri
cultores y ganaderos que 
cuando pasan de las toneladas 
estipuladas se les multa. 

¿Es bienestar social que los 
sindicatos hayan convodado 
dos huelgas generales con el 
mandato de los socialistas pa
ra que no nos recorten los de- . 
rechos adquiridos en anterio
res gobiernos? 

Ustedes los socialistas no 
cuentan para nada con el pue
blo, sólo cuentan con él para 
que les den el voto para seguir 
gobernando. Y o por lo tanto, 
Sr. Buenestado, no estoy dea
cuerdo en el énfasis que pone 
en sus artículos aunque respe
to su opinión, pero no la com
parto por lo expuesto ante
riormente. 

Pienso que hay en España 
otros partidos que sí levanta
rían España de la crisis eco
nómica y política que está pa
deciendo con los gobierno 
socialistas. 

P.D.: Basta con ver los ca
sos que diariamente salen en 
la prensa y la televisión como 
casos de corrupción y malver
sación de fondos de todos los 
ciudadanos españoles. 

Si eso es bienestar social y 
democracia yo digo ¡JA, JA, 
JA! 

Atentamente, 

José Manuel ESPESO REY 

cementerio Jardín 

ses, creí haber solucionado es
te grave problema que es es
tar en paro, cuando lo que 
quieres es trabajar por enci
ma de todo. Apareció un 
anuncio en la prensa local que 
decía: «Se necesitan comercia
les, Cementerio Jardín, Alcalá 
de Henares, requisitos: bue
na presencia, cultura media; 
se ofrece: sueldo fijo más co
misiones, c/ Tintenº 1, 3ºB». 

Imagínense un . anuncio 
¡por fin!, ofreciendo trabajo; 
como tantas otras mujeres me 
dirijo a la citada oficina. Des
pués de una primera entrevis
ta con la señorita Gema, ten
go· otra con el señor Ignacio 
Castillo. Me dice que los co
merciales están mimados en la 
empresa, que se nos abren to
das las puertas, porque vamos 
en nombre del Ayuntamiento, 
aunque pertenecemos al gru
po Cicerón, que es quien me 
va a pagar. De esta forma fui 
seleccionada. 

Los ojos me hacen chiribi
tas, cuando me dice que hay 
comerciales que cobran 
300.000 ó 400.000 pesetas al 
mes. Loca de contento por la 
suerte que he tenido empiezo 
un cursillo sin cobrar ni un 
duro, pero no me importaba, 
¡con el sueldo que iba a tener! 
Por fin, empieza mi primer 
día de trabajo ¡qué ilusión! 

El señor Castillo empieza la 
reunión diaria a las nueve y 
media de la mañana, pregun
tando si hay algún contrato, 
si le dicen que no, empieza el 
broncazo-y nos pregunta si no 

Después de unos meses de ". seremos unos perfectos inúti
tener escrita esta carta, y des- les, incapaces de vender se
pués de haber pasado una pulturas al módico precio de 
fuerte depresión, me veo por 1.170.000 pesetas, nichos a 
fin, con la valentía suficiente 415.000 pesetas o panteones a 
para publicarla: 8.500.000, todo esto de puer-

Soy una comercial en paro ta a puerta, o sea puerta fría. 
como tantas vecinas y vecinos Los ciudadanos no entien
de esta ciudad. Hace unos me- den qué preocupación les ha 

entrado en el Ayuntamiento, 
si no es por dinero, de resol
ver su muerte, cuando tienen . 
tantos problemas en vida. 

La experiencia laboral de 
este lumbreras de la venta ha 
sido cobrar recibos de contri
bución urbana y ahora fla
mante director de Cementerio 
Jardín. Pero además, te dice 
que hay un comercial que 
vende mucho, nº 1 en ventas, 
claro nos damos cuenta que es 
el gancho del señor Castillo. 

Las personas que de verdad 
tienen interés en adquirir 
cualquier tipo de sepultura sa
ben que bien en la oficina de 
la c/ Tinte, o en el propio Ce
menterio se vende, y el señor 
Castillo para mantener su 
puesto bien remunerado por 
cierto, le da esos clientes a di
cha comercial. 

Pero no queda ahí la cosa, se 
firma un contrato de cuarenta 
horas de trabajo semanales, y 
te exige nueve o diez horas 
diarias de trabajo. Y además, te 
dice que si quieres trabajar los 
sábados y domingos, eso sí de 
manera voluntaria, todo por 
el módico precio de 90.984 
pesetas, pagas extras inclui
das. Si dices que las fiestas son 
para tu familia, ya sabes lo 
que te espera, el despido a los 
tres meses o a los quince días, 
si te saca a la pizarra y te po
nes nerviosa, de cómo las gas
ta el señor Castillo. Todo es
to en una empresa donde el 
51 % es del Ayuntamiento. 

¿Es ésta la igualdad, la so
lidaridad, el derecho al traba
jo justo, etc., etc.? 

Señor Castillo, ¿cuántos co
merciales han pasado en un 
año por Cementerio Jardín. 

Agradezco al señor director 
de PUERTA DE MADRID la 
publicación de esta carta. 

Atentamente, 

María FERNANDEZ 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO TELE-FAR.HACIA 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 
•TRASTORNOS INFANTILES. 

•DISFUNCIONES SEXUALES. 
• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

SERVICIO DE FARMACIA DE GUARDIA A DOMICILIO 

Entrega de productos farmacéuticos 
a domicilio noches y fines de semana. 

Si el producto es con receta 
pasamos a recogerla. 

LLÁMENOS: 908 8t 55 64 y 889 ª' 85 
ti de mano de t994 



Florencio, candidato 
Florencia Campos ha pro

clamado, urbi et orbe complu
tensis, sus deseos de renova
ción. La suya como alcalde de 
Alcalá. Ha efectuado este 
anuncio en una de sus reunio
nes periódicas con los infor
madores locales, más periódi
cas en días poselectorales y 
preelectorales , lo cual desve
la rio poco la intencionalidad 
de las mismas. Inaugura así 
una larga precampaña hacia 
las elecciones municipales que 
han de celebrarse en mayo de 
1995 , y desde luego toma ven-

-taja en la carrera de las pri
marias en su propio Partido, 
antes incluso de que éste ini
cie sus procesos internos de 
elección de candidatos y otros 
procesos de renovación post
congresual. 

Dice Florencia, eso sí, que 
«si tiene el apoyo de los com
pañeros». Y habrá que agra
decer a Florencia, además de 
la sinceridad, ese alarde de 
precisión democrática. Por
que, indudablemente, no pue
de haber cabeza de candida
tura y candidato a la alcaldía 
por el PSOE que el PSOE no 
haya decidido. Quiero creer 
que al igual que en el resto de 
los partidos políticos. ¡Falta
ría más! Pero insisto, no v_ie
ne mal la precisión por lo que 
tiene de rectificación. Habrá 
que recordar en estos momen
tos que la candidatura socia
lista y actual equipo· de go
bierno municipal , legítimo 
como tal tras las urnas, no ob
tuvo sin embargo la mayoría 
suficiente en la votación de la 
Agrupación Socialista local. 
Por el contrario, los socialis
tas alcalaínos emitieron un 
voto mayoritariamente nega
tivo a la lista propuesta por 
Florencia. La lista inicial, con 
un ligero retoque, fue impues
ta desde los órganos superio
res de Madrid, titulares de la 
denominación socialista, a la 
Agrupación alcalaína, sosia-

yándose incluso el trámite de 
la información. Agotados to
dos los plazos , los socialistas 
alcalaínos conocimos la candi
datura definitiva a través de 
las páginas de este mismo se
manario. En esta ocasión, vol
vemos a conocer las pretensio
nes de Florencia a través de la 
prensa, lo cual, salvando el 
ejercicio de transparencia, no 
deja de resultar chocante en 
quien suele demandar a los 
demás un uso exclusivo de los 
canales internos para el ejer
cicio crítico y el debate. Me 
imagino que no pocos socialis
tas en Alcalá se habrán visto 
sorprendidos por este prema
turo anuncio de intenciones, 
anticipado a cualquier deba
te orgánico en el seno de la 
agrupación socialista, previo 
incluso a la celebración del 
Congreso Federal y la renova
ción de comités regionales y 
locales. Pues por lógica polí
tica, difícilmente puede esta
blecerse un perfil de candida
to y candidatura sin conocer 
las resoluciones ideológicas y 
políticas de un Congreso en el 
que tantas cosas pueden some
terse a revisión. 

Ha abierto Florencia el me
lón. Bajo su única responsa
bilidad, y ahora, por la vía de 
los hechos consumados, habrá 
que comérselo o dejar que se 
pudra. Seguramente el actual 
alcalde se ha visto afectado 
por un mimetismo de compor
tamientos con Felipe Gonzá
lez. Pero habrá que precisar 
algunas diferencias: Felipe 
González ha ganado las vota
ciones en el seno del Partido: 
en el caso contrario, con segu
ridad, hubiera presentado su 
dimisión; Felipe González es 
un activo electoral reconoci
do por unos y otros, dentro y 
fuera del PSOE; la candidatu
ra de Felipe González ha sido 
defendida y es incuestionada 
por todas y cada una de las co
rrientes del Partido ... iguali
to. 

Pedro Enrique GOMEZ 

Ya hemos 
tocado fondo 

El título del artículo lo usan 
mucho para indicar en térmi
nos económicos el final de una 
etapa de recesión, yo no me 
refiero a ese final porque 
pienso que aún estamos muy 
lejos desgraciadamente de 
conseguirlo. A lo que me re
fiero es a lo profundo que en 
materia de corrupción hemos 
llegado. Aquí sí que hemos to
cado fondo, conforme vamos 
teniendo datos del uso que el 
ex-director general de la 
Guardia Civil, Sr. Roldán, 
daba a los fondos reservados. 
Los españoles no nos podemos 
creer, si esto es cierto, tanta 
amoralidad, ya no podemos 
caer más bajo, porque si el 
máximo responsable de una 
institución que se encarga de 
perseguir la delincuencia se 
comporta así, pues sencilla
mente apaga y vámonos por
que cabe sospechar que ya ro
ba hasta el vigilante. Sería 
mejor echar el cierre, si ese 
cierre fuera posible: desgra
ciadamente no lo es. 

Esta cadena continua de co
rrupc1on, Filesa, Malesa, 
Time-Export, lbercorp, ven
ta de las empresas de Ruma
sa, y más recientemente 
P.S.V. donde unos cuantos se 
han quedado, y si no se han 
quedado no aparece el dinero 
de veinte mil familias, con es
casos medios para conseguir lo 
que nuestra Constitución re
conoce en su Art. 47, -una 
vivienda digna-. Si esto es 
ya un delito gordo, lo del an
tiguo director de la Guardia 
Civil lo es mucho más, por lo 
que moralmente significa. 

Cada vez nos estamos me
tiendo mucho más profundo 
en esa crisis, que dicen que es 
económica. No es verdad, la 
crisis más grave es la moral, 
ya que no podremos nunca sa
lir de una con la otra por los 
suelos, destrozada y pisotea-

• 

da por los que nos gobiernan. 
¿Cómo nos pueden pedir des
pués que cumplamos nuestros 
deberes de ciudadanos para 
con el Estado, si los que lo ma
nejan nos conducen a este es
tado de degradación? Es fun
damental que sean los prime
ros en dar ejemplo como per
sonas públicas, si no lo hacen, 
repercutirá en cada uno de 
nosotros y ellos serán los cul
pables. 

U no de los muchos males 
que nuestros socialistas han 
cometido, no es tanto la co
rrupción, sino el no recono
cerla, atajarla, perseguirla y 
castigarla, porque así pensa
ban, que al no reconocerla es 
que no existía. Lo único que 
con ello han conseguido es 
darle más oportunidades a 
aquellos que tienen la lata cer
ca, seguir metiendo la mano 
en ella. 

Esta semana empieza el 
XXXIII congreso de su par
tido; en él aflorará la lucha 
entre los guerristas y los reno
vadores, los unos levantando 
la bandera de Carlos Marx y 
los otros diciendo que no lo 
conocen. En el fondo, los unos 
y los otros, lo único que les in
teresa es el poder, con objeto 
de no perder el pastel valién
dose de la retórica de enterrar 
o resucitar a Marx. 

Lo verdaderamente cierto 
es que a los españoles ya no 
tienen qué ofrecernos y urge 
un cambio de partido en el 
Gobierno de España, para 
empezar a tener algo de espe
ranza. En junio tenemos las 
elecciones al Parlamento 
Europeo, y ya se cumplirá un 
año que fueron las Generales. 
El Partido Popular tiene que 
ganar las Europeas y ya es 
tiempo para pedir adelanto 
para las Generales. No pode
mos continuar en este estado 
de degradación y esta parali
zación de nuestra actividad. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

A ESTA GRAN OFERTA! 

ANTES: 759.00 .- ptas. 
• OFERTA LIMITADA. P. V.P. rccomandado. 

IV A, Impuesto de Matriculación y Transporte incluidos 

YAMAHA EL SCOOTER CON CLASE ,,,. 

.. _ ...... ' IClllÍllCI 

uven a ver tu 
nuevo y revolucionario scooter!! 

iiDISFRUTA AHORA LA EA.JADA EN EL 1.V.A. DE LOS CICLOMOTORES!! 
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Nada nuevo 
Está cantado que tras la 

convocatoria de cualquier 
Congreso político (reunión de 
pillos más numerosa que ja
más se haya organizado), al 
que acuden las distintas sen
sibilidades (léase familias) a 
ventilarse (si están gobernan
do) los negocios a controlar 
(fondos reservados, etc., etc.), 
que ha de asignar el listo más 
listo de todos los listos, la tem
peratura ambiental se dispa
ra a niveles solares. 

Lo que se cuece entre bas
tidores desborda en mucho la 
imaginación más estrafalaria 
o febril que haya pasado por 
mente humana. Omito decir 
en lo que se ha de convertir un 
ciudadano que quiera ser útil 
políticamente a la sociedad 
desde lo que tenemos porque 
huele muy mal. Los engaños, 
traiciones, chanchullos, bajo
nazos traperos, amigos de 
conveniencia, busca frenética 
de mayorías a cualquier pre
cio y otros vituperios por el 
estilo es el ejercicio obligato
rio para alcanzar o conservar 
el tan ansiado poder. 

Es decir, para que un polí
tico tenga opción a demostrar 
su verdad y capacidad en lo 
que es su fundamental deber 
como gestor de bienes públi
cos, ha de sobrevivir a un es
túpido calvario, tras conse
guir sortear hábilmente un 
cúmulo de vaciedades. Y lo 
más cachondo del caso es que 
todo esto se acepta como nor
mal y para más «inri» lo lla
man política. Vamos, como si 
la política tuviera que depen
der de esas cagadas y no pu
diera originarse de un proce
der limpio para desarrollarse 
como un ejercicio noble en fa
vor del ciudadano. 

Pues bien, si se pierde el 
juicio en cuanto llega la oca
sión de alcanzar poder, cuan
do se trata de no perderlo el 
asunto puede llegar a cotas in
descriptibles. Por supuesto, 
nadie es ajeno a que el prin
cipal móvil de tanta insensa
tez son las gabelas inherentes 
a la cosa. La «pela» es la 
«pela». 

Por tanto, no es de extra
ñar que veamos, ante el peli
gro de perder unas elecciones, 
a los que tras lograr un buen 
sueldó digital y se adentraron 
en la cueva manteniendo un 
osuno silencio de siesta inver
nal, salgan -cual astutos 
zorros- asomando el jopo a 
través de los medios a su al-

PUERTA de Madrid 
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canee ofertando lo que haga 
falta. 

Nada es nuevo ni va a ser 
causa de escándalo hablar de 
intereses personales, esa obse
sión enfermiza en grado ter
minal y agente activo en to
das las pasiones más abyectas, 
de la que se han hecho múlti
ples y variopintos juicios ne
gativos desde el cuento de la 
manzana. Ahí tenemos la 
mordaz observación que ex
ponía el cauto diplomático y 
cuco político que fue Maquia
velo cuando aconsejaba al 
príncipe que al castigar a sus 
súbditos buscara justificacio
nes para ajusticiar a cualquie
ra de sus parientes pero que 
jamás dañara sus ·bienes, por
que los hombres olvidan más 
pronto la muerte de su padre 
que la pérdida de su patrimo
nio. ¿Será verdad? 

Y con estas místicas refle
xiones nos damos de cara, mi
re usted por dónde, con una 
de esas histriónicas reuniones 
convocada por el antes pres
tigioso Partido Socialista 
Obrero Español (PSOE), hoy 
panda política de «Objetos no 
Identificados» que nos gobier
na, donde el 73 % de los com
parsas asistentes gozan de un 
cargo público gracias al que 
les va a demostrar, una vez 
más, quién es el más habilido
so en el manejo de· los tres cu
biletes con la intrigante boli
ta. ¡Joder! qué personal, que 
diría uno del que no me 
acuerdo. ¡Ah! sí, Romanones. 

En fin, ¿tornará el tiempo 
en que sea un honor sentirse 
socialista y poder mirar la ca
ra de los demás sin tener que 
avergonzarse? Ustedes, ¿lo 
creen? 

Jaime TUR JEREMIAS 

¡Ouién es 
ahora el jefe? 

El día 9 de marzo de 1994 
se marchó el Jefe de Pollcía 
Local de esta plantilla. 

Lo sabemos por la prensa 
local, y porque el mismo Jefe 
puso una nota de despedida. 

Ante esta situación estamos 
despistados, nadie sabe cuán
do y cómo se cubre ese vacío. 
Nadie dice nada. 

Entonces: ¿A quién hay 
que dirigirse ahora? 

¿Cómo sabiendo desde ha
ce tiempo la fecha de su mar
cha, no se ha previsto, la nue
va situación, o sea el cambio 
de jefatura? 

¿Por qué el concejal de Se-

\'.'-Y-:,, 
guridad Ciudadana que ~ " * 
quien le compete, hace deja
ción de sus funciones? ¿Por 
qué esa falta de responsabili
dad? 

Sr. Concejal de Policía, de
dique una hora al día a este 
colectivo. Con ese tiempo po
dría valer, pero si no sale de 
la calle Mayor, no se va a en
terar que ahora NO HAY 
JEFE. 

NOTA: Esta carta se la en
viamos al concejal de Seguri
dad Ciudadana (10-3-94) y to
davía la plantilla no tiene con
testación. 

Bernando DE MIGUEL 
Jesús CHILLERON 

CC.00. del Ayuntamiento. 

Aclaración a algunos 
vecinos 
de Nueva Alcalá 

Sobre el artículo escrito en 
sucesos de este semanario 
PUERTA DE MADRID nú
mero 1. 3 7 4 del 12 de marzo 
gitulado «Un repartidor de 
pizzas logró retener a uno de 
sus atracadores». 

.1. El atraco se produjo a las 
1 O de la noche del sábado, ho
rario en que la discoteca está 
cerrada; por lo cual no sé por 
qué se pretende insinuar que 
la discoteca es el culpable in
directo de este suceso. 

2. Se sabe que roban coches 
y se rompen espejos, desde 
que la discoteca está abierta, 
cito palabras textuales del ar
tículo. Debe ser el único ba
rrio de todo Alcalá de Hena
res en el que ocurre esto, o se
rá que la discoteca es la cul
pable de todos los robos, de
lincuencia, etc. de todo Alca
lá de Henares; a alguien hay 
que echarle la culpa. 

3. La discoteca sólo abre 
seis horas los sábados y do
mingos, en la madrugada, en 
total 48 horas al mes, con lo 
cual: el atraco al repartidor de 
pizzas busquen otro culpable 
y, si roban u ocurre otro su
ceso desagradable, miren pri
mero a qué hora ha sido y se
gundo qué día ha sido. 

4. Presencia policial hay 
muy poca, según agunos veci
nos. Durante el fin de sema
na en el centro comercial, se
gún podemos observar cuan
do estamos abiertos , pasan ca
da treinta minutos tanto la 
policía municipal como la na
cional, incluso estacionan y 
cumplen con su trabajo dos o 
tres horas seguidas, varios co
ches de la policía; más vigi-

~\) 

ncia y seguridad no se pue
de pedir. 

5. Se queja el señor Víctor 
de que no pueden jugar los ni
ños y pasear la gente en las in
mediaciones de la discoteca. 
Esta zona es una vía pública 
de aparcamientos y circula
ción de vehículos, no un par
que como algunos vecinos se 
piensan; al igual que la que 
teienen debajo de sus casas, 
en las cuales no juegan ni pa
sean tampoco porque no están 
destinadas a ello. Cuando es
ta zona estuvo cerrada al trá
fico de vehículos, hace unos 
siete años, sí estaba destina
da a los juegos y paseos de to
da la gente, pero ahora no, ya 
que está destinada a aparca
mientos y tráfico de vehícu
los. 

La Dirección de la discoteca 
Javier TUTOR del HOYO 

carta de IU 
al presidente de la 
Asamblea de Madrid 

Estimado amigo: hei:nos leí
do en la prensa la noticia de 
que la Asamblea de Madrid 
piensa trasladar su sede de la 
ubicación actual a otro barrio 
de Madrid capital. 

Desde Izquierda Unida 
queremos transmitirte la idea 
de que la ciudad de Alcalá de 
Henares se vería muy honra
da con tener este organismo 
legislativo de la Comunidad 
de Madrid, ya que ello ayu
daría a una comprensión más 
descentralizada de la vida po
lítica de la Comunidad, que 
en la actualidad creemos está 
excesivamente centralizada en 
Madrid ciudad. 

Francisco GONZALEZ 
Concejal de IU en Alcalá 

~ . AJSLYc'ibAo 

ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al serviciQ 
de nuestros clientes 

19 de marzo de 1994 



¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
/J..:.'"' Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (911> 2& 2& 02 • 2& 27 sa • C/. Vlrglllo navarro. s y 7. 

AZUqueca de Henares <GUADALAJARAJ 
km. 44 ctra. MADRID-BARCELONA 

ALUMINIO Y PVC 
ílfl1?1i8 ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1 • 90 33 Andrés Saborit, 10 
11 - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 

'19 de mano de '1994 

Inventario de chapuzas 

Otra de palos 
Aunque pueda parecer 

que pecamos de pesados, 
· les aseguramos que no re

petimos nunca las fotogra
fías de los palos que ador
nan las calles de nuestra 
ciudad; simplemente, ocu
rre que hay tantos que no 
damos literalmente abasto 
a sacarlos aquí. 

Esta semana hemos visi
tado el barrio de Reyes Ca
tólicos y, junto con otras 
chapuzas que sacaremos 
más adelante, nos encon
tramos con los dos hermo
sos palitos al parecer caren
tes de su misión original. 
Eso sí, se les puede encon
trar cierta utilidad como 
adornos callejeros o, inclu
so, como cucañas infanti
les. 

¡AH, se nos olvidaba! 
uno está situado en la con
fluencia de la avenida de 

los Reyes Católicos con el 
paseo de los Curas, y el otro 
campa por sus respetos en 
la calle de San Asturio. Pe
ro no se preocupen; hay 
tantos repartidos por todo 
Alcalá, que dos más apenas 
ni se notan. 

PUERTA de Madrid 
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crónicas ciudadanas 

La chapuza de la recaudación municipal 
En cualquier país civili

zado que se precie, y en Es
paña al menos lo pretende
mos, una de las piedras an
gulares de la normativa le
gal es aquella que afirma 
que todo ciudadano es ino
cente mientras no se de
muestre lo contrario. Dicho 
con otras palabras, se da por 
hecho que ningún español 
tiene que andar demostran
do continuamente su ino
cencia, sino que tiene que 
ser el estado el que, apoyán
dose en pruebas sólidas, 
consiga convencer a los jue
ces de que el ciudadano en 
cuestión es un delincuente o 
un criminal. 

Esto parece lógico y es de 
suponer que no será cuestio
nado por nadie, pero a lo 
que se ve el ayuntamiento 
de nuestra ciudad, al menos 
en lo que a su faceta recau
datoria se refiere, obra jus
to al contrario. Y si no se lo 
creen, permítanme que les 
cuente lo que me ha pasado 
muy recientemente. 

Hace unos días encontré 
en mi buzón sendos reque
rimientos de pago, por vía 
ejecutiva y con un veinte 
por cien de recargo, del im
puesto de circulación de ve
hículos de mi coche y del de 
mi hermana, correspon
dientes al año 1993 . .. Im
puestos que habían sido pa
gados religiosamente en el 
plazo de tiempo correspon
diente. 

Y aquí comenzaron los 
problemas. Para empezar, 
yo no veo la razón por la 
que nadie tenga que demos
trar que ha pagado sus im
puestos, ya que debería ser 
el ayuntamiento quien tu
viera que probar que esta 
obligación no ha sido cum
plida; por esta razón, en
cuentro totalmente fuera de 
lugar que un ciudadano que 
está totalmente al corriente 
de sus responsabilidades fis
cales tenga que ir a la de
pendencia municipal corres
pondiente que no es ningún 
defraudador. Pero la cosa 
continúa. Según dictamina 
la ley, todo requerimiento 
por vía ejecutiva tiene que 
ser notificado por escrito y 
con acuse de recibo, esto es, 
con firma de por medio. 
Pues bien, resulta que el 
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repartidor de turno, al que 
no tuve ocasión de verle el 
pelo, se limitó a echar las 
cartas al buzón como si de 
la propaganda de un hiper
mercado se tratara. 

Y como puestos a no tra
bajar le debía resultar peno
so buscar en todos los buzo
nes, pues ya de paso echó 
también en el mío la notifi
cación de una vecina, la cual 
por cierto también tenía pa
gado el impuesto de marras. 
Huelga decir que yo estaba 
en mi perfecto derecho de ti
rar a la papelera tal notifi
cación olvidándome de la 
misma, puesto que el defec
to de forma era flagrante y 
su validez legal completa
mente nula. 

No obstante, y como me 
tengo por una persona res
petuosa con la ley, me tra
gué mi legítimo cabreo y de
cidí comunicar a estos seño
res que tenía pagado el im
puesto que me reclamaban, 
como atestiguaba el recibo 
de turno. Por cierto , ¿han 
pensado ustedes en el pro
blema que tendría quien lo 
hubiera perdido? Sin em
bargo, me encontré con otro 
inconveniente: Los señores 
recaudadores tienen un ho
rario de lo más cómodo pa
ra ellos, pero completamen
te incompatible para al
guien que tenga la mala cos
tumbre de ir a trabajar. Se
gunda molestia: O faltaba al 
trabajo, o mandaba a al
guien. Así pues, tuve que 
enviar a mi madre, facilidad 
ésta de la que no dispone to
do el mundo. 

Tercera estación del Vía 
Crucis: Visita a la oficina de 
Divino Figueroa, donde 
eran varias las personas pre
sentes a causa del mismo 
problema. Claro está que no 
había demasiadas, sólo seis 
o siete, ya que era el primer 
día, pero el año pasado las 
colas por este mismo moti
vo llegaron a ser de pelícu
la, lo que indica que no se 
trata de un problema pun
tual sino de una ineptitud 
generalizada por parte de 
esta dependencia munici
pal. A instancias mías mi 
madre intentó expresar su 
desagrado, pero estaba cla
ro que los funcionarios allí 
presentes no tenían la culpa 

de lo ocurrido y, como ca
bía esperar, no había tam
poco nadie con la suficiente 
responsabilidad como para 
poderle echar el correspon
diente rapapolvos. Al final , 
y ante sus requerimientos , 
fue remitida a una oficina 
del propio ayuntamiento. 

Cuarta estación: Entrevis
ta con una funcionaria que , 
por cierto, carecía de toda 
identificación infringiendo 
de esta manera la legislación 
vigente. Esta funcionaria se 
negó a asumir cualquier res
ponsabilidad municipal en 
el desaguisado, llegando a 
hacer comentarios tan pere
grinos como que la culpa se
ría de la entidad bancaria 
por la que se habían realiza
do los pagos ... Como si na
die conociera la diferencia 
de funcionamiento y de dili
gencia entre éstas y el ayun
tamiento. Por lo demás, es
ta desconocida señora o se
ñorita no pecó lo que se dice 
de amable y ni tan siquiera 
atendió correctamente a mi 
madre, limitándose a echar 
balones fuera con un humor 
que no era precisamente el 
ideal. Y por supuesto, de pe
dir disculpas por el patente 
error nada de nada. 

Irrita descubrir tamaña 
ineptitud, tamaño desprecio 
hacia el ciudadano y tama
ña despreocupación ante un 
problema del que el ayunta
miento es el único responsa
ble, e irrita también que se 
creen molestias innecesarias 
a los ciudadanos por algo de 
lo que no tienen la menor 
culpa. Espero , eso sí, que a 
tan diligente dependencia 
municipal le baste con las 
fotocopias que entregamos 
de los recibos pagados; por
que como sigan insistiendo 
y mareándonos con éste o 
con algún otro tema similar, 
les aseguro que no pienso 
perder ni un solo minuto de 
mi tiempo resolviéndoles 
sus chapuzas. Si en plena 
era de la informática el 
ayuntamiento es incapaz de 
saber si alguien ha pagado o 
no sus impuestos, el proble
ma es exclusivamente suyo 
y no del ciudadano en cues
tión. Así pues , que los re
suelvan ellos, que se supone 
que para eso les pagan. 

José Carlos CANALDA 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
ASISTIDA 

«Santa Agueda» 
VILLANUEV.A DE LA TORRE 

(Guadalajara) 
(a 3 km. de Azuqueca de Henares) 

• Construida según la última nor· 
mativa 

• Creada para personas válidas, asís· 
tidas, convalecientes , terminales. 

• Asistencia médica permanente , 
ATS, Aux. clínica. 

• Personal especializado 
• Rehabilitación. 
• Jardines privados. 
• Situada en una Urbanización mo

derna (Residencial Santa Agueda). 
• A 15 minutos de Alcalá 

INFORMACION Y RESERVA 
DE HABITACION 

Tells.: 949 - 260 371 / 260 350 

AUXILIARES 
CORREOS 

CLASIFICACION Y REPARTO 
1.600 plazas. Próximas convocatorias 
empleo público 1994. 

Requisitos: Españoles de ambos se
xos , desde 18 años (sin límite), con 
Graduado Escolar o equivalente. Ini
ciamos grupos en clases orales. 
Información gratuita y sin com
promiso en, 
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ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 
c/ J'eniente Ruiz , 1 (4 Cañ os) 

. Telfs.: 889 60 64 - 880 3 9 10 
ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

• EMPRE SAS • T A LL E RES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- S e r v ic io a domicilio

EST AMP AMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

DUPLEX EN LAS ROZAS 
POR TRASLADO, VENDO 

O CAMBIO POR PISO 
EN ALCALA DE HENARES 

' 3 habitaciones ' Garaje ' Piscina ' Basket 
Telf.: 883 31 65 y 908/72 33 01 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE .AUSTRIA 

* 3 dormitorios * Baño y aseo 
* Trastero * 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas-

Telf.: 882 62 03 • 
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----SOCllDAP UMrTAOA 

* Agentes Judlclales 
• Auilllares de Justicia 
• comunidad de Madrid 

Información gratuita 
y sin compromiso. 

venta de teitos para 
tocias las preparaciones. 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 

el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

P;. 

'~ 
el. Galleg_os, 3 

' ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

suFORD en 
Alcalá Motor 

.seRvDo OFICIAL ' 

VENTAS: --e/ Ecas de San Isidro, 7 · Tlf.: 880 14 15 . 
TALLER: 
d. Daoizy Vdarde, 11·Tlf.:880 82 15 

SE VENDE 

SUZUll SAMURAI t.300 
EXTRAS: Cubrecárter, llantas cro
madas, barras antivuelco, asientos 
Sparc y normales, colectores de esca
pe, faros antiniebla y largo alcance, 
defensa delantera, deflectores y rue
das libres, kit de preinstalación emi
soras de 2m. y 27m. 

Telf. : 888 49 11 (Mercedes) 
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Manifiesto 
para la reforma y la renovación 

Cuando han transcurrido 
casi 20 años desde el Con
greso de Suresenes, que 
alumbró la renovación del 
PSOE y preparó las bases 
para un gran partido de ma
sas capaz de gobernar las 
instituciones políticas asisti
mos ahora a un progresivo 
agotamiento del modelo de 
partido, a una obsolescencia 
de los presupuestos ideológi
cos y a una desconexión pro
blemática con la realidad so
cial tras los profundos cam
bios experimentados por la 
sociedad esp¡Lñola en los úl
timos años. 

Tras 14 años de gobiernos 
municipales y 11 de gobier
no de la Nación, el abando
no de la actividad orgánica 
propiamente dicha, volcada 
en el apoyo continuo a la la
bor de Gobierno, ha favore
cido la aparición de la «Cul
tura del aparato», ha limi
tado la democracia interna 
y ha asociado la legítima 
discrepancia y el debate in
terno a conductas desleales 
para con el Partido. Esto ha 
producido una evidente atro
fia en la dinámica de una Or
ganización en la que el disen
timiento ha llegado a signifi
car deslealtad y la critica, in
disciplina. 

Debido a ello, los compa
ñeros que han representado 
al Partido en el gobierno de 
las instituciones, y que han 
sido al mismo tiempo aque
llos que han ejercido el lide
razgo político de las agrupa
ciones, no han favorecido el 
acceso de nuevos compañeros 
y compañeras a puestos de 
responsabilidad política. De 
este modo, tanto dentro del 
Partido como en los diferen
tes niveles de Gobierno, se 
ha producido un progresivo 
agotamiento de las ideas y 
una peligrosa transforma
ción de la pluralidad y ri
queza ideológica del Parti
do en grupos de presión 
organizados. 

Por tanto, si añadimos a 
esta situación las repercusio
nes públicas de comporta
mientos poco éticos en el 
ejercicio de la responsabili
dad de gobierno, las conse
cuencias, tanto a nivel orgá
nico como a nivel institucio
nal, son verdaderamente 
preocupantes: el sistemático 
distanciamiento de los/las mi-

litantes con su Organización y 
la quiebra de la confianza de 
muchos ciudadanos y ciuda
danas. 

Por ello es imprescindible 
que el Partido Socialista Obre
ro Español aborde otra renova
ción política capaz de dar un 
nuevo impulso a la acción del 
Partido en el seno de la socie
dad y de las Instituciones. 

En el contexto de este de
bate, un grupo de militan
tes de la Agrupación Socia
lista de Alcalá de ~nares, 
quiere manifestar su posi
ción ante el proceso de Re
forma y Renovación que ha 
iniciado el Partido, en base 
a las siguientes cuestiones: 

1. - Es necesario hablar tan
to de renovación de las ideas 
y de programas, como de los 
talantes y actitudes políticas. 
Renovación de ideas y de 
personas son las dos caras de 
un mismo proyecto. Como 
criterio general, es conve
niente limitar el tiempo de 
permanencia de los compa
ñeros/as en los cargos públi
cos. 

2.- Se debe profundizar 
en los mecanismos que favo
recen mayores niveles de de
mocracia inte~, como por 
ejemplo, la elección directa 
y el yoto individual y secre
to para la elección de los 
compañeros/ as que van a re
presentar al Partido en las 
Instituciones. 

3.- La ampliación de la ba-
, se social de la militancia es un 
objetivo irrenunciable. Se 
debe favorecer el ingreso de 
personas jóvenes y mujeres 
en el Partido mediante el 
ofrecimiento de posibilida
des reales de participación 
política. 

4.- Hay que convertir al 
Partido en un centro de de
bate permanente y abierto a 
los problemas reales de la 
sociedad. Para ello será ne
cesario mejorar los cauces de 
comunicación del Partido y 
asumir la crítica como un 
estímulo de la acción políti
ca. 

5. - Al mismo tiempo hay 
que promover la critica y el 
debate intemo. La legítima 
discrepancia y la pluralidad 
de opiniones no son contra
rias a la unidad del Partido, 
antes la refuerzan, permi
tiendo superar la pasividad 
e inmovilismo en que se 

encuentra la Organización. 
La tolerancia y el respeto a 
la diferencia deben sustituir 
al sectarismo y la uniformi
dad. 

6.- Debe producirse una 
sustancial transformación de 
la acción política y de la ac
tividad militante. Los com
pañeros y compañeras son 
ciudadanos/as que viven en 
un entorno social que exige 
su participación, ya sea en 
asociaciones de vecinos, en 
entidades culturales o de 
cualquier otro tipo. Mili
tancia es la participación en 
la vida de la ciudad. La 
reorganización de esta acti
vidad militante debe permi
tir establecer un marco de 
relaciones estables con la to
talidad de entidades ciuda
danas, colectivos organiza
dos y otras instituciones de 
Alcalá. 

7. - U na de las priorida
des de la acción política de
be ser la del diseño de un 
nuevo modelo de ciudad. 
Para ello será necesario for
mar un equipo de trabajo ca
paz de desarrollar política
mente esta labor y que pue
da aunar las aportaciones de 
todos los/las militantes y la 
de los colectivos y asociacio
nes ciudadanas. 

8.- El Partido debe esti
mular y promover el compor
tamiento ético de todos/ as sus 
militantes que lo represen
tan en la vida pública. 

Los compañeros y compa
ñeras firmantes de este Ma
nifiesto consideramos que · 
en el marco del debate del 
33° Congreso Federal y en 
los posteriores congresos re
gionales y locales, hemos de 
encontrar el cauce adecuado 
para la plasmación de este 
ideario y aspirar con legiti
midad a participar en la di
rección democrática de 
nuestra Agrupación Local. 

Antonio ALBALl\DEJO 
Luis A. CABRERA 

Emérito GARCIA 
Pedro E. GOMEZ 
Josefa GUIRADO 

Juan HERNANDEZ 
Jesús HERNANDO 

José A. LOPEZ PIQ!JET 
Francisco MUNOZ 

Juan A. PEREZ 
Juan Manuel ROMERO 

Pilar SANCHEZ 
Pablo SANZ 
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Estaba seguro. Tarde o 
temprano, acabaría por pu
blicarse una noticia de ca
rácter local, sin ambiciosas 
pretensiones de premio Pu
litzer, aunque capaz de refle
jar -tal vez por eso mis
mo- toda la universalidad 
pantanosa y embarrada que 
estamos viviendo. 

Les supongo a ustedes ya 
informados, por esta misma 
prensa, de que un vehículo 
policial todoterreno, perte
neciente al parque motoriza
do de la voluntariosa patru
lla verde alcalaína, se quedó 
atrapado el otro día en un lo
dazal de nuestros cerros. Y 
de que una grúa alta y biza
rra fue a sacarle valiente
mente del atolladero pero se 
metió de hoz y coz en él y no 
pudo salir por sus propios 
medios. Secuestrado y liber
tadora se quedaron atrapa
dos en el atascaburras, de la 
misma manera que en las pe
lículas deJerry Lewis se lan
zaba éste a la piscina para 
salvar a la chica de sus sue
ños y el chapuzón de agua 
fría le devolvía a la cruda 
realidad de que no sabía na
dar. Esto me recuerda un 
elemental principio muy ol
vidado que recomienda 
aprender a salvarse uno mis
mo antes de emplearse en 
hacerlo con los demás por
que puede ocurrir que algu
na vez la medicina sea peor 
que la enfermedad. 

Así que urge la localiza
ción de un poeta, uno de es
tos poetas complutenses que 
tienen requeteprobada su 
inspiración, para que escri
ba la gran alegría de esta me
táfora. Necesitamos un poe
ta -ahora que les ha entra
do a tantos habituales de las 
páginas de PUERTA DE 
MADRID esa especie de ca
lentura versicular, sonetista 
y romancera -para que ha
ga el canto desgarrado y ho
mérico de esta Ilíada entre 
los I vecos y los Carterpilla
res. 

Un notario daría fe -una 
fe aséptica y distanciada
del hecho sin más; pero un 
poeta se arrancaría, por 
ejemplo, con eso de que 
aquellos polvos iban a termi
nar trayendo inevitablemen
te estos lodos y añadiría, con 
toda seguridad, que última
mente los terrenos no están 
muy firmes. Como las con
vicciones. 

PUERTA de Madrid 

A contraviento 

Grúas y todoterrenos 
Este poeta que aquí recla

mó escribiría, por ejemplo, 
que la grúa se presentó dis
puesta para el rescate, sin 
pedir nada a cambio, mas 
-¡ay!- cayó al poco tiem
po víctima del síndrome de 
Estocolmo y vino a hundir
se también en el contagioso 
barro. Si no llega a aparecer 
el camión definitivo, quién 
sabe si no se habría queda
do a vivir allí, junto a la víc
tima; para siempre, en plan 
de contigo, pan y cebolla y 
¡no nos moverán! 

Desconozco si la culpa fue 
de la escasa experiencia po
lítica de la grúa para mover
se en terrenos resbaladizos o 
fruto de la fascinación que 
suele producir el espectácu
lo de la carencia de libertad 
de movimientos de un seme
jante, el caso es que la salva
dora fracasó en su empeño 
aunque dejara demostradas 
su buena voluntad... y su 
torpeza. Tal vez porque pa
ra un coche o un país entero 
-que no hay tanta diferen
cia como pudiera parecer
la quietud viene a ser un po
co como la muerte y a los 
muertos la gente los mira 
mucho sin hacer nada real
mente eficaz para resolver
les el problema. 

Los audaces reporteros de 
este semanario se han preo
cupado por abordar la noti
cia desde sus esquinas más 
objetivas: han recogido di
versos comentarios sobre las 
posibles insuficiencias logís
ticas de la policía municipal 
y han hecho algunas sensa
tas aportaciones para su re
medio. Lo que no es sino 
una prueba más de su volun
tad constructiva y colabora
dora. 

Y o, qué le vamos a hacer, 
tengo más afición a perder
me por los dudosos cerros de 
la literatura -menos polé
micos sin duda que los de 
Ubeda- que a lo de aportar 
soluciones mágicas a las eter
nas cuestiones pendientes de 
España. Con el paso del 
tiempo, uno ha llegado a 
caer más fácilmente en la 
tentación de escribir sobre 
las múltiples imágenes de 

las cadenas que en la tenta
ción de ejercer el dudoso ofi
cio de romperlas. Como ya 
no somos unos niños, quien 
más y quien menos se ha 
cruzado varias veces con 
rompedores profesionales de 
cadenas que las han hecho 
trizas con un hacha y, luego, 
con la chatarra han hecho ar
gollas y grilletes con destino 
al que se creía liberado del 
oxidado hierro. Es más: ni 
siquiera estaría bien faltar al 
respeto a la sagrada libertad 
de elección de algunos reclu
sos que prefieren permane
cer dentro, sin traspasar la 
reja abierta, porque se sien
ten muy a gusto en esa pos
tura de amarrados a la gale
ra que llevan en el interior 
de su cabeza y por los siglos 
de los siglos, amén. 

Así que, aunque el senti
do común le empuje a uno a 
rellenar la pantalla del orde
nador con ruegos a la auto
ridad para que nuestros 
agentes locales dispongan de 
los medios necesarios con los 
que rendir un servicio eficaz 
a la ciudad -como corres
ponde a una democracia mo
derna y avanzada, que diría 
cualquier político-, uno sa
be resistirse a la tentación y 
no piensa perder la oportu
nidad que brinda esta histo
ria simbólica, llena de barri
zales esclavistas, amores pe
gajosos y fracasos operati
vos. A mí esto de que un 
héroe tomara conciencia 
-gracias a la campaña del 
Centro Asesor de la Mujer
y cambiara su sexo para mu
tarse en heroína, con la in
tención de salvar a un tier
no y delicado doncel de cua
tro ruedas, me tiene total
mente fascinado. Lo malo es 
que ha resultado tan imper
fecta como él y luego ha te
nido que venir Schwarze
negger disfrazado de camio
nazo para salvarlos a ambos. 
Pobre chica dura. La grúa, 
quiero decir. 

Esta historia de amor en
cenagado y sublime entre un 
vehículo trotamontañas -es 
un decir- y la todopodero
sa grúa -otro decir- es la 
mejor imagen que he visto 
en toda mi vida de nuestra 

prodigiosa realidad· coti
diana. 

Por ejemplo, viene el fon
tanero para arreglarte ese 
grifo que gotea incesante
mente y al rato ya está el 
hombre lagrimeando por 
mor de las chapuzas y las 
facturas sin IV A, en una 
simbiosis perfecta entre ave
ría y reparador. O llega el 
intlectual forastero al pueblo 
para que los lugareños hagan 
gimnasia mental y salgan de 
esa oscuridad tan poco ilus
trada en la que vegetan des
de antiguo y al cabo de unas 
cuantas conferencias cobra
das y varias tertulias en la 
televisión queda él, asimis
mo, atrapado en una mara
ña de vaciedades e ignoran
cias que le dejan mucho más 
oscuro y quieto todavía que 
los supuestos paletos a 
redimir. 

Algunas veces el conflicto 
laboral acaba hundiéndose 
en un bache de huelgas y 
abandonos de la mesa nego
ciadora hasta que todo se 
empata en esa inmovilidad 
absoluta, típica de los atas
caderos. Entonces llega el 
sindicato armado de las clá
sicas herramientas para sa
car el asunto del tremedal y 
alumbrar una salida. Pues 
nada, va él y se atora como 
el que más y luego tiene que 
venir el camión que salvó la 
grúa, para sacarlos a todos 
-obreros , sindicatos y 
empresarios- del cenagal 
en el que se habían metido 
unos detrás de otros. Aun
que en algunas ocasiones, lo 
que viene es un terremoto 
que deja el pantanoso terre
no como un erial. 

La administración, verbi
gracia, acostumbra a tener 
fama -no sé si merecida o 
no- de estar llena de agu
jeros. Por eso cuando llega
ron tantos políticos anun
ciando que iban a taparlos 
inmediatamente todo el 
mundo aplaudió a rabiar. 
Quién iba a pensar que en 
lugar de taparlos, unos cuan
tos se quedarían a vivir den
tro, aprovechando el hueco. 
A ver si se animan a salir 
pronto, antes de que se pre
sente a sacarlos de ahí una 
«gigantesca» oruga, sin con
templaciones. Como a los to
doterrenos. y las grúas cuan
do encallan en un barrizal. 

Sergio COELLO 
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El alcalde ha dado una co
lleja al concejal de Urbanis
mo. En Móstoles. Ya se sa
be los líos que hay en Mós
toles: el equipo socialista de 
gobierno, dividido en faccio
nes; el grupo de Izquierda 
Unida debatiéndose entre el 
ser o no ser gobierno y repu
diado por su dirección pro
vincial, y algo más que su
cede en las filas del PP de lo 
que ahora no me acuerdo. 

Los dirigentes de la ciu
dad más populosa de la pro
vincia madrileña están ofre
ciendo un espectáculo propio 
de su vecino sanatorio de Le
ganés. Acabada la guerra con 
los franceses y firmada la paz 
con el galo ciento noventa 
años después, los mostoleños 
se hacen la guerra entre sí. 
El levantisco Eduardo To
rrejón, legendario alcalde de 
la villa; se revuelve en su 
tumba al ver la herencia y 
estirpe de alcaldes irreden
tos que él simbolizó en su de
cimonónica España. Pero es 
en Móstoles. 

Aquí, en Alcalá, el guan
tazo, presunto, lo dio un 

Humoris causa 

La colleja 

Justo es reconocer que a Alcalá todavía no ha 
llegado la cultura del testarazo y del soplamo
cos. Me encanta poder hablar bien de mi pue
blo, sobre todo cuando la cultura de la colleja 
ha llegado incluso al Parlamento de la Nación. 

concejal, V ela,sco, a un con
cejal de la competencia, 
González Adrada. Pero fue 
un guantazo o presunto ca
chete profesional y entre vie
jos camaradas. La cosa no 
trascendió a más y quedó en 
anécdota de concejales aca
lorados. No como en Mósto
les, que se arrean galletas y 
capones sin la más mínima 
preparación técnica, y ade
más entre compañeros socia
listas del gobierno. 

Nuestro alcalde en Alcalá, 
Florencio Campos, sabido es 
que tiene mala leche, pero 
no da leches. Su autoridad 

sobre el concejal de Planea
miento, Crescencio Vicente, 
homólogo en cargo de la víc
tima mostoleña, se limita co
mo mucho a un pescozón o 
a un pellizco discreto bajo la 
mesa o una patadilla de re
convención, y sólo en esos 
momentos de arrebato y lo
cuacidad incontenida yana
coluta de su edil predilecto. 
Además, a éste le va la mar
cha y nunca ha protestado ni 
ha salido corriendo a contar
lo a la voraz canallesca. 

Justo es reconocer que a 
Alcalá totavía no ha llega
do la cultura del testarazo y 
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del soplamocos. La empana
dilla está en Móstoles. En es
ta universitaria tierra como 
mucho hay empanada men
tal, pero sin llegar a las ma
nos. Las discusiones presu
puestarias se juegan en Mós- . 
toles a tortazos. En Alcalá las 
partidas deben de ser de mus 
por lo que se tarda en parir 
un presupuesto municipal. 
Pero es más fino quedarse 
sin presupuestos que solven
tarlos a la mostoleña. 

Me encanta poder hablar 
bien de mi pueblo, sobre to
do cuando la cultura de la 
colleja ha llegado incluso al 
Parlamento de la Nación, 
donde el cogote del portavoz 
del PP, Rodrigo Rato, estu
vo a mano de la diputada so
cialista Ana Balletbó, aun
que la cosa no llegó a mayo
res. Al final, hay que reco
nocerlo, Florencio Campos, 
a pesar del mal genio y chu
lería que se le atribuye, es en 
el fondo un blando. Los co
gotes de nuestros concejales 
están a salvo. 

Pedro Enrique GOMEZ 

PROGRAMA DE ACTOS 11° MARATON 

DIA 

Viemes. 18 

Sábado, 19 

Dom., 20 

LUnes, 2, 

Martes, 22 

Miérc., 2J 

Jueves, 24 

ACTO 

Actuación de la Rondalla de Paracuellos 

Pilar Barbancho y su grupo (Baile Español y Flai;nenco) 
Con la colaboración especial de Antonio Soria. 

Lección magistral de pintura a cargo de Julio Quesada 

Concierto de Guitarra Clásica por «Dúo Brouwer» 

Coral y Rondalla San Isidro. Director: Inocente López 

Concierto de Piano y Violín por David Peralta (violín), 
Vicente Cueva (violín) y Emilio González (piano) 

Coro de la Universidad de Alcalá de Henares 

HORA 

Btarde 

7'JOtarde 

7'JOtarde 

Btarde 

a tarde 

Btarde 

Btarde 

EXPOSICIONES 
Sala «A»: Colectiva VII - Basta el 19 de Marzo 

Federico Weber, Camino Abril, Ana Paula Moreno, 
Mª Emilia Saiz, Juan Ortega, Rafael García, 

Maribel Rodríguez , Teresa Saco. 

Sala <Jb: Colec:t. VIII - Del 20 al 29 de Marzo 
Julio Quesada, Carmen Alonso, Juan R. Luque Avalos 

José Luis García Robla, charo Vela 
Carmen Valdés, VALGOM. 

Sala <<B»: Colectiva VII - Del 20 al 29 de Marzo 
Alfredo Melón, Lidia Díaz, Begoña Azcue, Teresa Ji.meno, 

Lali, José L. Bustos, Feo. Javier Valderas, 
Alfonso C. Pérez, Joaquín Arcediano. 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de segurid.ad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Las confidencias de Don Miguel 

Un pleno de narices, Op. Ordin. nº 31 
Mediados de mes. Primavera en puertas. Y también en puertas ese Congreso del PSOE 

que a tantos trae a mal traer. Al final, y mientras haya botín, todas las prerrevoluciones 
precongresuales se quedarán en agua de borrajas. Y todas las facciones diversas de pro
gresistas, conservadores, integradores y distribuidores se volatilizarán ante la realidad 
-paradigma de la antidemocracia y del autoritarismo- de que la única pretensión es 
dejar al jefe las manos libres para que, así ungidas, repartan, distribuyan, organicen, 
f"lrmen, nombren, depongan y etc., etc., que es todo lo que queramos que sea, menos eso 
que ordena la Constitución sobre el funcionamiento democrático de los partidos políticos. 

¿Qué remedio les queda 
a los 185 alcaldes, a los 189 
concejales, a los 83 diputa
dos autonómicos, a los 94 
senadores y diputados del 
partido que van a asistir a 
ese XXXIII Congreso? 
Mientras no se modifique 
la legislación electoral y las 
listas para las elecciones 
sean confeccionadas por los 
mandamases del partido 
-una de las principales lu
chas internas es siempre 
por la manipulación y de
más ritos antidemocráticos 
de las listas electorales- en 
lugar de ser dirigidas des
de el pueblo con listas 
abiertas, la situación de 
predemocracia existirá. Y 
cuando los intereses han 
sustituido· a los ideales po
líticos no es previsible el 
inicio de un camino hacia 
la luz, hacia la claridad y 
hacia la limpieza. 

En el Pleno, desde el 
principio, los «sincasa», a 
la espera de su pregunta, 
con Victoriano, el incom
bustible, al frente. Luego 
los del aparcamiento de 
Juan de Austria 11 pre
guntando por lo suyo. Des
pués los del Colegio Anto
nio de Nebrija. Fuera, rue
da de prensa de los de 
AEDENAT sobre la Cen
tral Nuclear. Mira por dón
de un Pleno que parecía so
segado se iba a caldear den
tro y fuera más de lo pre-

visto. 
Ya en la adjudicación de 

parcelas en «La Rincona
da» para cooperativas de 
viviendas -aprobada por 
PSOE/IU con el voto en 
contra del PP (que anun
ció, además, que impugna
ría el acuerdo)- se habló 
de parcialidades a favor de 
Madrid Joven por los unos, 
y a favor de Vitra, y Comi
siones, o Ge soga y socialis
tas, por los otros. Preludio 
de enfrentamientos. Siguie
ron propuestas de cesiones 
para centros de atención 
sanitaria y de enseñanza 
secundaria, tambien en La 
Rinconada, y los repetidos 
concursos desiertos de 
aparcamientos subterrá
neos por una parte, incau
tación de fianzas tras des
estimación de reposiciones 
en otros, hasta llegar al 
pu,nto clave de la noche, 
posiblemente no por su im
portancia sino por lo que 
dio de sí. 

Estábamos en el punto 
19, a la mitad del Orden. 
Se trataba de esa Area de 
.Servicios que irá entre las 
carreteras de Daganzo, 
Ajalvir y la General. Esther 
se quejó de falta de infor
mación, información que le 
sobraba a los de IU. Oca
ña, reforzado por Crescen
cio, acusó de ignorancia a 
los peperos. Y en esto que 
los del Juan de Austria sa-

can una pancarta recla
mando la construcción o la 
devolución de la pasta ade
lantada. El alcalde ordena, 
regiamentariamente, la re
tirada de pancartas e iden
tificación de los portantes. 
A esto los «sincasa» sacan 
sus pancartillas de «Plan de 
Choque, ya». Y aprove
chando que el Ebro pasaba 
por allí, la portavoz del PP 
se mete con los «demócra
tas detoda la vida» acusán
doles de escasa democracia, 
ganándose una cerrada sal
va de aplausos de los asis
tentes, así como otra faci
lona para Ocaña cuando 
exige que no se tome nota 
de los pancartistas y pide 
más tolerancia al Presiden
te. El alcalde contraataca 
resaltando lo correcto de su 
actitud, tras lo que se oye 
un «puta madre». Vamos, 
para todos ovación y vuel
ta. Menos para Crescencio 
que al serle negada la pala
bra, sale a pasillos donde 
continúa una especie de 
pleno paralelo con los del 
aparcamiento. 

Tras el lío nos vamos 
prácticamente al final de 
una tacada. Y por deferen
cia a . los presentes se ade
lanta la pregunta sobre vi
viendas de alquiler para al
calaínos necesitados. Con
testa García Graván largo y 
tendido. Y al terminar, 
Victoriano y varios de sus 

camaradas 
se colocan 
unas largas 
narices, na
rices pino
c hes ca s, 
que mantu
vieron lar
go rato. Se 
conoce que 
no se creyeron lo de las 318 
viviendas en un año. Pero 
esta vez hubo de todo. 

Cerramos con propo
siciones a barullo, ahora de 
IU. Desde atentar, posible
mente, contra las indepen
dencias judicial y legislati
va al proponer sobre sen
tencias de desahucios, has
ta pretender sancionar sin 
expediente previo, junto a 
otras muy respetables, unas 
aprobadas y otras rechaza
das. De todo. 

Más o menos calientes 
unos y otros terminó el Ple
no. Personalmente quiero 
hacer una apreciación. El 
Orden del Día debiera en
tregarse en el Gabinete de 
Prensa Municipal, órgano 
profesional, objetivo e in
dependiente por principio, 
y no en el Gabinete de Co
municación del Grupo de 
Concejales Socialistas don
de el Orden del Día entre
gado lleva, incluso, hasta la 
manita cerrada y el capu
llito en su reverso. Salvo 
que se haga igual con PP e 
IU. Creo yo que va siendo 
hora de ir aprendiendo ob
viedades. Me parece. 

A unos treinta kilóme
tros de Alcalá, las navajas 
cachicuernas, cerradas pe
ro alertas, están a la espe
ra. Comienza el Congreso 
de Congresos. El falaz em
baucador y el empatraña
dor del ágora siguen sin 
verse las caras. La solución 
en las próximas horas. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 
---~ MADERA TALLADA A MANO, CHAPADAS, MADERAS NOBLE=S::, ET::.:C·:..---::::::-I 

cuadros· Espejos· Láminas· Portafotos 'ª1Bl\Cª'' 1Qll Grabados · Marcos R M'91 in 

Bl\RIES · '•"ª 
el Andrea Doria, 1 - Tlf.: 880 64 79 - ALCALA DE HENARES 
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PUERTA e de madrid 1 :;,e:: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ..•..•....•..•..........•••• 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ••••...•................................. 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .....•..•..•................... 
Policía Municipal ..............•.............. 
Guardia Civil ..........•.......................• 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos .•...............................•....... 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ...................•............ 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ....................••••••••.••................ 
RADIO-TAXIS ...............•...••............. 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ......... . ... . .....•..•..... 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ........•.....•....................... 
Correos y Telégrafos .......•.........•....... 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI .............••.•.•... 
Casa de la Juventud ...................... : .. . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ......•................. 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ..•............. 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........•... 
.Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey .............•.. 
OMIC ............................................. . 
INFORMA.CU .ALCA.LA .................... . 
Oficina de Turismo ... . ...................... . 
CID.AJ (Centro Información Juventud) ... . . . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
8815394 

882 00 06 I 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
880 60 85 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) . . . . . . . . • • . .• . . 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros . . . . . . . . . . . . . •• . • 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . . . . . .. . . . . . . . . . . . .. . . 88Z 24 97 
Archivo Municipal . . . . •. . • . . . .. • . . .. . . . . ... . .. . 882 93 37 
Centro de Documentación •. .• . • . . . . . . . .. . . . . 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . . . . • . . .. . . . . . . . . . . .. . . . 888 01 75 
.ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ••• 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves .............. 881 4Z 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) ... 885 40 00 
TELE FARMACIA '. ............................ . ..... 908 815 564 y 889 01 85 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX •CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES •ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELYCC> e/ Soria, 1 -Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
;:;:.;;·.;.;;;;;;;;;~ 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Los Marqueses de Casa Alta María Dolores Galván Mera y Rafael de Madariaga y Heredia, re
cién casados y recién llegados a Alcalá en el año 1940. 

Aquella tarde con los marqueses de casa Alta 

Doña María Dolores Galván Mera, 
¡qué pedazo de señora! 

En su balcón, calle del Tin
te, 2, seguirá habiendo flores, 
muchas flores y macetas de to
das clases, igual que en el de su 
pueblo natal, Vejer de la Fron
tera, precioso, blanquísimo, 
con «Un cielo y un mar siem
pre azules», como decía ella 
con tanto orgullo. Alguien se 
encargará de regarlas todos los 
días, a primera hora; luego, la 
casa, que parece un palacio, es
tará brillante, acogedora, ori
ginal, como siempre. Como to
dos los días. Don Rafael, el 
marqués, volverá al casino a 
proseguir la tertulia con los 
viejos amigos que dejaron in
terrumpida ... 

Y doña María Dolores Gal
ván Mera, Lola para todo el 
mundo, mujer entrañable, ele
gante de arriba abajo, de enor
me sencillez en el trato, como 
pudimos comprobar hace aho
ra una docena de años cuando 
nos recibieron en su domicilio 
con motivo de serles concedi
do el título de marqueses de 
Casa Alta, desde arriba, se 
mostrará tan feliz, tan satisfe
cha, que parecerá que todo si
gue como antes ... Sonriendo a 
la vida. Como ésta les sonrió a 
ambos. «Somos los mismos, ha
cemos el mismo tipo de vida. 
Le agradecemos a Dios y al 
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Rey que nos hayan concedido 
el título, pero las personas, 
¿por qué íbamos a cambiar?, 
somos las mismas». Palabras 
de dona Lola, café incluido y 
copa de coñac para el marqués, 
amén de su consabido habano, 
alrededor de la confortable me
sa camilla del magnífico -y 
coquetuelo- salón en una fría 
tarde de febrero del 82, ¡ay!, 
pero muy a gusto. Gozamos co
mo nunca. Más que un repor
taje aquéllo parecía una fiesta. 
A don Rafael, de pronto, nos 
lo pintan de presidente del 
equipo de la ciudad. Buenos 
tiempos entonces para el de
porte, nos figuramos. «Hizo 
mucho por el fútbol y por otras 
cosas, mucho», nos contaría 
después un amigo. «¡Pues no 
fue nadie don Rafael de Mada
riaga como presidente!», nos 
comentaría luego alguien. El 
hombre íntegro, sencillote 
donde los haya, agradecía a su 
esposa tantos elogios, tantos 
bellos recuerdos, tanto amor, 
rematando la charla que, todo, 
todo, lo había hecho por y pa
ra ella. No se nos olvidarán las 
miradas, dulces, sinceras, que 
se dedicaban. 

A la marquesa, como buena 
andaluza, siempre le gustaron 
la guitarra, los toros, el gaz-

pacho ... y una «chiquilla que 
iba para figura», Isabel Panto
ja. Y no se equivocó. 

Los caballos, el mus, viajar, 
eran aficiones que ambos com
partieron desde el momento de 
conocerse. De Vejer a Barba
te, patria chica de él, había un 
paso; a la marquesita, con per
dón, que a poco se mete mon
ja en un convento de clausura 
de Alcalá... de los Gazules, 
otro gran pueblo blanco, con 
diecinueve años, la conquista 
el apuesto Rafael y, en un sus
piro, se nos casan y aparecen 
en nuestro Alcalá. Medio siglo 
-casi de oro- encantados de 
la vida. Aquí se les trata como 
merecen. Ella, siempre elegan
te, con su mantilla española, se 
la puede ver, en primería, en 
todas las Semanas Santas; él, si 
se pierde, lo pueden encontrar 
en la hípica, o en su querido y 
familiar casino. 

Aquella tarde ... Aquella tar
de en casa de los marqueses de 
Casa Alta, con doña María Do
lores Galván Mera, qué peda
zo de señora, y con don Rafael 
de Madariaga y Heredia, todo 
un caballero, es de lo mejor 
que nos había pasado nunca. 

De corazón. 

LUMIGARMO 

AUXILIARES 
CORREOS 

CLASIFICACION Y REPARTO 
1.600 plazas. Próximas convocatorias 
empleo público 1994. 

Requisitos: Españoles de ambos se
xos, desde 18 años (sin límite), con 
Graduado Escolar o equivalente. Ini
ciamos grupos en clases orales. 
Información gratuita y sin com
promiso en, 

~ f.Y.l ~ 
G 'ICD CG 
- --- SOC tf O.& O ,, .... .. oa 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 
el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

PROFESIONALIS A SU SERVICIO 

ASESORIA CONTABLE 
FISCAL Y LABOUL 

EMPRESAS Y PARTICULARES 
MARIBEL GAROZ CARBONELL . 

Administrador de Fincas 
Telfs.: 883 33 67 / 883 34 21 

e/. Ramón y Cajal, nº 8 
Portal lzda. 1 ° A 

ALCALA DE HENARES 

JARDINERIA CARLOS 
• Mantenimiento de 

empresas 
• Proyectos y mante

nimiento de jardines 
• Decoración de 

interiores, etc. 
-ESPECIALISTAS EN CESPED-
Teléfono de atención: 

883 19 59 

FACHADAS 
Y CUBIERTAS 

- Ref~rmas en general 
-Presupuestos sin compromiso-

! GES PROYECTOS' COllSTIUCCIOIESI 
lct Lugo, 7 -2° D - Tlf.: 880 33 271 

CONTABILIDADES 
- Puesta al dia de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. · 
CD/COllT. <Sr. Oñoro> 
TIE.: 879 28 28 
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Ana Galván y Miguel Angel Charro contrajeron matrimonio 

en la iglesia de san Hdefonso 

Se casó la hija del exconcejal Manuel Galván 
Tal y como ya lo anuncia

ba en su artículo de la pasa
da semana, el exconcejal del 
CDS y colaborador habitual 
de PUERTA DE MADRID 
Manuel Galván Fradejas vi
vió el sábado 12 de marzo 

una entrañable fiesta fami
liar al contraer matrimonio 
su hija, Ana Galván, licen
ciada en Derecho y letrada 
en el ayuntamiento de Alca
lá, con el profesor de biolo
gía Miguel Angel Charro. El 

enlace matrimonial Charro
Galván se celebró en la capi
lla de San Ildefonso para a 
continuación ofrecerse un 
convite para todos los invi
tados en el restaurante Mar
tin 's de nuestra ciudad. Ma-

Innovadora decoración , ambientación, 
distribución, mobiliario ... 

jTras la reforma total de instalaciones 
·f;!..- nos complace ofrecerles nuestros 

~~~~ NUEVOSSALONES 
... ~ ~ N.\>~ - Ideales para todo tipo de celebraciones 
e !""" 

BODAS, COMUNIONES 
~REUNIONES DE EMPRESA, ETC. 

Esperamos su 
grata visita 

t9 de MARZO, DIA DEL PADRE 

Les invitamos a d~!t:NOS 
REPARPAGOS .ALC~ 

Plato Ganador del 
Concurso de Recetas c;te . 

la VIII Semana Gastronom1ca 

nuel Galván fue el padrino 
de la boda. En la ceremonia 
estuvo presente el secretario 
del ayuntamiento de Alcalá, 
Enrique Castillo Zubía, ade
más de compañeros de Ana 
Galván en el ayuntamiento , 
amigos y familiares de los 
nuevos cónyuges. Desde 
PUERTA DE MADRID fe
licitamos al nuevo matrimo
nio y a todos sus familiares , 
que vivieron una fiesta que 
se prolongó hasta bien entra
da la noche del sábado. 

Daoíz y Velarde, 20 - Telf.: 889 00 41 - ALCALA DE HENARES 
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se trataran las alternativas de las enfermas psíquicas 
al desaparecer sus familias 

APISEP participó en las v Jornadas de la confederación 
Española de Agrupación de Familiares y Enfermos Psíquicos 
se propuso habilitar pequeñas residencias, para B ó 10 personas, en las zonas 
donde se vive, cercanas al ambiente familiar y tuteladas por profesionales 
Las sextas jornadas se celebrarán en castilla·León el próximo año 

La Asociación para la Integración Social de los Enfermos Psíquicos de Alcalá participó en las 
V ]ornadas de la Confederación Española ·de Agrupaciones de Familiares y Enfermos Psíquicos 
(F.E.A.F.E.S.), que se celebraron en San Sebastián los pasados 10, 11y12 de marzo. 

La participación en las 
jornadas ha sido muy nume
rosa: más de 200 personas , 
profesionales de la psiquia
tría y miembros de las 58 
asociaciones que existen en 
todo el territorio nacional. 
En representación de API
SEP acudieron Rosario Cal
vente, socia, y Ana Monde
lo , tesorera. La presidenta 
de la misma, V eralí Cofiño , 
no pudo asistir, ya que se en
contraba enferma. 

Según explicó Ana Mon
delo, el objetivo de estas jor
nadas es «unificar criterios y 
ser la voz de todas las asocia-

ciones ante la Administra
ción» para pedir soluciones 
a los numerosos problemas 
que afectan al colectivo de 
los enfermos psíquicos. 

En estas V Jornadas se ha 
tratado en concreto el tema 
de las alternativas residen
ciales para enfermos psíqui
cos. «La gran preocupación 
de todos es qué va a pasar 
con estos chicos cuando sus 
familias mueran, porque son 
incapaces de poder desenvol
verse en el mundo real y tie
nen que tener un apoyo psi
cológico, social y económico. 
Los psiquiátricos eran una 

INCLUIDOS EN EL PRECIO 

• Dos baños en pisos de 3 y 4 dormitorios. 
• Salones individuales o doble comunicación. 
• Cocinas amuebladas. 
• Armarios empotrados revestidos. 
• Agua caliente y calefacción mediante caldera individual 

a gas con programador horario. 
• Acristalamiento doble exterior. 
•Ascensores hasta el garaje. 

solución mala y había que 
reformarlos pero si se cie
rran hay que dar alternati
vas que los suplan», explicó 
Ana Mondelo. 

Una de las alternativas 
que se apuntó en las conclu
siones fueron pequeñas resi
dencias de 8 a 10 personas , 
en las zonas donde se vive y 
cercanas al entorno familiar, 
tuteladas por profesionales. 
Según manifestó la tesorera 
de APISEP, se está trabajan
do y se están consiguiendo 
logros , aunque todavía hay 
casos acuciantes de personas, 
normalmente de avanzada 
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edad, que viven desasistidas 
en las calles. 

Abelardo Rodríguez , 
coordinador de rehabilita
ción de Madrid , declaró du
rante las jornadas que exis
ten de 1 . 000 a 3. 000 perso
nas en la capital sin hogar , 
viviendo en las calles , que 
son enfermos mentales . 
«Hay que seguir luchando 
para que estos chicos no lle
guen a esta situación de 
abandono y preparar algo 
para que el día de mañana 
no se queden en la calle. La 
Administración comienza a 
darse ahora cuenta por lo 
que se están moviendo las fa
milias , pero estos enfermos 
no necesitan sólo médicos , 
sino también un control y un 
apoy o a todos los niveles». 

Las VI Jornadas se cele
brarán en Castilla-León el 
próximo año , fecha para la 
que también se ha organiza
do un congreso europeo so
bre la problemática de los 
enfermos psíquicos. Este 
congreso europeo se celebra
rá en Barcelona y la presi
denta de honor será S.M. la 
reina Sofía. APISEP parti
cipará en ambos congresos. 

• Planta baja porticada y zona común con jardines y pista 
deportiva polivalente. Entre la Avda. de los Reyes Católicos y la Avda. de Circu.avalación - (Ronda Fiscal)-, 

rodeado de todos los servidos; colegios, btstituto, biblioteca pública, comercios, etc. 
l 1 \ 
l \ 

INFORMACION JUNTO A LA OBRA 
C/ SAN VIDAL, 20 • LOCAL 

TODOS LOS DIAS EXCEFI'O JUEVES Y FESTIVOS TARDE, DE ll A 14 Y DE 16 A 19 HORAS 
(EN VERANO DE ll A 14 Y DE 17 A 20 HORAS) 

PUERTA de Madrid 

1111111111111111111111111~1i111..,1~m~~::1:11111111:11: . 
EXCEPCIONAL PRECIO EN LAS 

MEJORES CONDICIONES DE PAGO, 
CON FINANCIACIÓN A 15 AÑOS 

La demás información rrlativa al R.D . .Sl5/89, K cocuc.ntra a disposición dt los intensados en nuestras oficinas dt vtntas. 

• CONSULTENOS • 
Tlf.: 88:S 4:S 76 · 564 7:S 72 PROIBINSA íliil 

P°dcla('as1dana. l40 ~ 
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Tomás Sánchez y José Macías, concejales que pertenecen al grupo de adscripción «guerrista» en la Agrupación Socialista de Alcalá. 

Expectación entre los socialistas alcalaínos, que verán como 
Florencia campos dejará de pertenecer a la ejecutiva federal 

El PSOE celebra este fin de semana su congreso federal en Madrid 
El Partido Socialista Obrero Español celebra este fin de semana su congreso federal en el Palacio 

de Exposiciones y Congresos de Madrid. Este congreso va a ser trascendental para el futuro del parti
do que actualmente gobiema el estado español, la comunidad de Madrid y el ayuntamiento de Alcalá. 
Esto es ya muy importante en sí mismo, pero su trascendencia va aún más lejos. De las resoluciones 
del congreso y de la composición de la ejecutiva federal que en él ~ apruebe van a surgir una buena 
parte de movimientos, tanto a nivel del propio partido en sus distintas federaciones y agrupaciones 
locales, como a nivel institucional. Por si esto no fuera bastante, el congreso va a representar para 
Alcalá la despedida como miembro de la ejecutiva federal del PSOE del alcalde complutense, floren
cio Campos, quien después de analizarse en distintos medios informativos las nulas posibilidades que 
tiene de continuar, entre ellos y adelantándose a todos, en PUERTA DE MADRID, anunció pública
mente su renuncia a seguir formando parte de la comisión ejecutiva federal para dedicarse a la alcaldía. 

Las distintas s_ensibilidades 
integradas en el PSOE han ve
nido divulgando sus plantea
mientos públicamente en las 
últimas semanas. Todos se 
han dedicado a manifestar la 
importancia de este congreso 
y después de celebrados las 
asambleas locales y los congre
sos regionales hay una sensi
bilidad, la renovadora o feli
pista, que parece tener la sar
tén por el mango al contar con 
mayor apoyo global. 

Por su parte, los guerristas 
quieren que se respete la pro
porcionalidad y esperan no 
quedar desplazados en la vi
da interna del partido. 

Tomás Sánchez: cd>ebe 
existir equilibrio 
en la composición 
de la ejecutiva federal» 

La Agrupación Socialista 
de Alcalá está viviendo con es
pecial intensidad esta situa
ción precongresual debido al 
equilibrio de fuerzas existen-
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te. El líder guerrista, Tomás 
Sánchez Torres, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
«tanto a nivel nacional como 
local hay una gran expecta
ción por el desarrollo de este 
congreso, no solamente en la 
elección de la próxima ejecu
tiva federal, sino también en 
la forma en que se configure 
ésta. Nuestro deseo como gru
po es que esta ejecutiva sea 
proporcional o equitativa. Pe
ro también hay expectación 
en las resoluciones que se 
adopten en cuanto a las 8.000 
enmiendas que se presentan 
por parte de todas las agrupa
ciones y federaciones». 

Tomás Sánchez apuntó que 
«en función de cómo respon
da el congreso a todas estas 
cuestiones, tendremos una si
tuación u otra. Si evidente
mente a las resoluciones que 
se adopten con respecto a las 
8.000 enmiendas, se tiene en 
cuenta el gran número de ellas 
que hay con un contenido de 
cambio para este partido, y 
por consiguiente, asegurando 

ese proceso que hemos veni
do mencionando de participa
ción, de apertura, etc, le co
rresponde una ejecutiva equi
librada, yo creo que habremos 
avanzado en despejar las si
tuaciones en cuanto a las 
agrupaciones y en cuanto a las 
federaciones». No obstante 
Sánchez Torres señaló que «si, 
por el contrario, este congre
so se desarrolla en una situa
ción de bipolarización de dos 
posturas, es decir, una más a 
la izquierda, socialista o so
cialdemócrata, y otra más li
beral, consiguientemente es
to marcará una situación que 
tendrá su incidencia en las fe
deraciones y en las agrupa
ción. Ahí es donde está la ex
pectación de este congreso». 

Sin embargo, la proporcio
nalidad en la composición de 
la ejecutiva federal que salga 
del congreso parece estar un 
tanto alejada de la pretensión 
guerrista y más cuando desa
parece incluso de los pronós
ticos el hasta ahora número 
tres del partido, el guerrista 

José María Benegas: «Yo creo 
que debe existir el equilibrio 
en la ejecutiva federal. Si ese 
equilibrio que creemos ade
cuado no se produce en la eje
cutiva, se vendrían a sumar 
problemas añadidos en las fe
deraciones y en las agrupacio
nes en cuanto a entendimien
to de las diferentes sensibili
dades. Eso dificultaría indu
dablemente los procesos pos
teriores en las federaciones y 
en las agrupaciones locales; 
podría ser una situación catas
trófica. Y o no me fijo en las 
quinielas que se puedan hacer 
sobre la composición de la eje
cutiva y sólo espero la sensa
tez de los compañeros que tie
nen la responsabilidad no só
lo de configurar la ejecutiva, 
sino también de elaborar las 
resoluciones, para tener en 
cuenta la situación actual de 
este partido». 

Para Tomás Sánchez, «la 
mayoría de las sensibilidades 
en Alcalá están por intentar 
hablar. De hecho se está ha
blando. Yo creo que todos 
queremos llegar a acuerdos , 
pero claro, estos acuerdos se 
verán más o menos dificulta
dos con arreglo al desarrollo 
del congreso federal y en fun
ción de las premisas que pon
gamos unos u otros». 

El líder guerrista, al menos 
quien encabezó la lista de can
didatos del sector para el con
greso regional celebrado se
manas atrás, habló del grupo 
regeneracionista de Alcalá y 
sus deseos de presentar candi
datura a la ejecutiva local: 
«Y o creo que los compañeros 
regeneracionistas están por 
propiciar la integración, pe
ro lo que no se puede hacer es 
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bandera de la integración; es 
decir, poner sus planteamien
tos de integración como exclu
sivos, ya que de esta forma no 
tiene razón de ser este grupo 
que nace con la voluntad de 
unir los dos grupos mayorita
rios. Yo creo que este grupo 
tiene que entender que todos 
tengamos, dentro de unas 
normas, la libertad suficien
te para opinar de forma dife
rente. En resumen, la integra
ción hay que trabajarla, hay 
que fijar los criterios y no ve
nir planteando que, como los 
dos grupos mayoritarios esta
mos enfrentados, son ellos los 
que tienen que encabezar la 
ejecutiva local y la candidatu
ra a la institución municipal». 

José Macias: «Si no hay 
equilibrio, naco favor 
se le hace al partido 
y a la sociedad» 

Por su parte, otro de los 
guerristas más representativos 
de Alcalá, José Macías, tam
bién manifestó su deseo de 
que en la ejecutiva federal se 
dé la proporcionalidad exis
tente en el partido: «Todo lo 
que sea prescindir en una pró
xima ejecutiva de hombres co
mo Txiki Benegas, José Luis 
Corcuera, Juan Barranco, etc, 
sería un error del partido por 
la valía que tienen. Son jóve
nes y tienen mucho que apor
tar. Y o estoy esperando con 
ilusión la celebración de este 
congreso y, si no se da una 
equiparación de fuerzas den
tro de la ejecutiva, creo que 
un flaco favor estamos hacien
do, no solamente al partido si
no a la sociedad en general» . 

Macías argumentó que 
«ocurra lo que ocurra, tengo 
muy claro que voy a seguir 
trabajando, con más fuerzas y 
más ilusión si cabe. Mi plan
teamiento es luchar por recu
perar la esencia del partido, 
las señas de identidad del 
auténtico socialismo. Tene
mos que seguir al lado del más 
débil». 

El concejal alcalaíno afirmó 
que «Si Florencio Campos ha 
anunciado que no va a estar 
en la próxima ejecutiva, DJe
jor que él no lo debe saber na
die. Ya se sabe que hay pocos 
caballos para muchos indios y 
yo creo que hay. quien se tie
ne que quedar descabalgado. 
Me figuro que habrá muchos 
novios para el puesto que Flo
rencio Campos dice que no va 
a ocupar en-la ejecutiva fede
ral». 

PUERTA de Madrid 

VIDA SAL V AJE, 
ATRÉVETE CON LOS MEJORES PRECIOS 

Escucha. Se puede oir las calles rugjr. 
Asfalto caliente. Humo negro. 
Espacio. No hay espacio. $ 
Te cazan en la esquina SUZUKI ~-:f:~ ~~ 
Te empujan. Te pisan. Te nriran. Reina Adrenalina reina _ ... ..,_ _____________ _ 

En Ciudad Salvaje sobrevive la fuerza. C O C HES PA R A VI VI R ME J O R 

SUZUKI VITARA TRACCION 4X4. MITTOR DE 1590 OC EQUlll\MlENTO OPCIONAi; DIRECC!ON A51SJID\, AIRE NX>NDJCIONAOO, CIERRE CENl'RAUZADO. 
ELEVALUNA5 Y RETROVISORES ELECTRJCOS. DEFENSA Y FUNDA RUEDA DE REPUESTO ACCESORIAS. 

ou 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31 ,600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

1 SOLUCIONES DE LOS IMPLANTES 1 

¿LE MOLESTAN SUS 
<<DIENTES POSTIZOS»? 

La moderna odontología aporta solutiones deliniti'1as a 
todos los problemas: mo'1imiento, dolor, dilitultad en la 
mastitatión, ett. r a un coste muy inlerior del que se imagina. 

tonsulte a su dentista, o renga a rernos r le inlormaremos. 
....------ Es un consejo de: ------------------------

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-

C/ Bella V ista, 1 - 2° Izq . - Tel. : 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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tu vivienda en Alcalá 
al meior precio 

No pierdas esta oportunidad 
EN SUELO PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

PROMOCION PARCELA 01 CON EL POLIGONO 103 «LA RINCONADA» 

VITRA MADRID HA RESULTADO ADJUDICATARIA DE LA PARCELA 01 
CON EL POLIGONO 103 «LA RINCONADA» EL DIA 15 DE MARZO 

Yitra Madrid, cooperativa ele viviendas promovida por CC.00. 
se ha presentado a la acliuclicaci6n ele 70 viviendas 

T 
Unifamiliares de Prec:io Tasado de 90 m2

, con plaza de garaie 
T . 

Viviendas de Protecci6n Oficial de 70 y 90 m2
, con plaza de garaie 

Financiación privilegiada, acogidas a las ayudas del Plan 460.000 

Oficinas de informaci6il: 
Alcalá de Henares Vía Complutense, 19 (~al CC.00.). 28807 Alcalá de Henares n 883 44 26 

Madrid Avda. Albufera, 153. 28038 Madrid n 322 31 58 

1.005 cooperativistas ele Yitra en Madrid ya tienen la llave de su vivienda; 
1.989 la tendrán en los próxi111os 111eses. 

41.1.MJ.ifffi·fQI 1&F"nu·wl'1" . ar11t•1m,1.54.•• 
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Construimos 
Con segurida 

soluciones 
y honestidad 

PROMUEVE: 

VITRA MADRID 
Soc. Coop. Uda. 

GESTIONA: 

•
GPS 
GESTION 



Cicla de conferencias en la Universidad de Alcalá 

El_futuro del Parlamento Europeo: Elecciones 1994 
En relación al proyecto de programa sobre el ciclo de conferencias c<El futuro del Parlamento Europeo: 

Elecciones 1994>1 organizado por el Centro de Estudios Europeos de la Universidad de Alcalá de Hena
res, durante los meses de marzo a mayo de 1994, hasta la fecha de hoy han confirmado su asistencia 
las siguientes personalidades: Francisca Sauquillo, que intervino en la tarde del jueves 10 de marzo¡ 
Femando Morán (jueves 7 de abril)¡ Julio Anguita González (martes 19 de abril)¡ Enrique Barón (jueves 
21 de abril)¡ Abel Matutes (jueves 28 de abril). Asimismo, los organizadores continúan con las gestiones 
de cara a la confirmación del resto de los participantes o sus posibles sustitutos. 

La importancia de la in
tegración en la Comunidad 
Europea y la nueva realidad 
jurídica, económica y social 
que planteaba nuestra adhe
sión en 1986, puso de mani
fiesto la necesidad de que 
desde la Universidad de Al
calá, con la creación de un 
Centro de Estudios Euro
peos se aportase una original 
contribución a la vida inte
lectual europea y española. 
El Centro tiene como fin la 
misión de contribuir, con su 
actividad y su prestigio, al 
enriquecimiento del patri
lll.Qnio cultural y científico 
de Europa, mediante la en
señanza y la investigación 
realizadas al más alto nivel 
académico. Es pues uno de 
sus objetivos la divulgación 
de todos los pormenores de 
la actividad comunitaria y 
su influencia en la sociedad 
española, así frente a la con
vocatoria de elecciones al 
Parlamento Europeo, el día 
12 de junio, el Centro de Es
tudios ~uropeos ha organi
zado un ciclo de conferencias 
bajo el título «El futuro del 
Parlamento Europeo: Elec
ciones 1994» con la partici
pación de representantes de 
los principales partidos po
líticos que se mueven en la 
esfera parlamentaria euro
pea para que nos manifies
ten sus expectativas de cara 
a esas próximas elecciones, 
el contenido de sus progra
mas con referencia a Euro
pa, los problemas más acu
ciantes y sus posibles solu
ciones en el entorno euro
peo, los beneficios que nos 
procura nuestra interven
ción en la política europea, 
la situación actual de la 
Unión Europea en sus dos 
vertientes: unión económica 
y monetaria y unión políti
ca, el desarrollo de las liber
tades comunitarias y la im
plantación del Mercado in
terior y la afectación de las 
políticas sectoriales comuni
tarias en los distintos ámbi
tos económicos y la influen
cia en definitva del derecho 
comunitario en nuestro 
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Francisca Sauquillo abrió el tumo de conferenciantes en el ciclo or
ganizado por el Centro de Estudios Europeos. Sauquillo podría ocu
par el puesto número l en la candidatura socialista para las europeas. 

ordenamiento jurídico. 
El Centro de Estudios 

Europeos persigue así la co
municación viva y locuaz de 
la realidad comunitaria a to
dos los sectores de población 
siendo en esta ocasión el fo
ro adecuado de nuestros po
líticos frente a las elecciones 
europeas, en una ocasión 
única para hacerles partíci
pes de nuestras inquietudes 
y cuestionarles todas las in
cógnitas que se nos planteen 
al respecto. 

Ciclo de conferencias 
<<El futuro del Parlamento 
Europeo: Elecciones 1994» 
en la Universidad 
de Alcalá 
Jueves 10 de marzo - 18'00 h. 

Francisca Sauquillo, Se
nadora del Partido Socialis
ta Obrero Español. 

Jueves, 7 de abril - 18'00 h. 
Fernando Morán. Euro

diputado. Partido Socialista 
Obrero Español. 

Jueves, 14 de abril - 18'00 h. 
D. Carlos Gasoliba. Con-

vergencia y Unión. 

Martes, 19 de abril - 18'00 h. 
Julio Anguita González. 

Coordinador General de lz-
quierda Unida. 

Jueves, 21 de abril - 18'00 h. 
D. Enrique Barón Cres

po. Partido Socialista Obre
ro Español. 

Jueves, 28 de abril - 18'00 h. 
Abel Matutes. Partido 

Popular. Ex-comisario de la 
Comunidad Europea. 

Jueves, 5 de mayo - 18'00 h. 
Cristina Almeida. Aboga

da. Izquierda Unida. 

Jueves, 12 de mayo - 18'00 h. 
Felipe González Márquez. 

Secretario General. Partido 
Socialista Obrero Español. 

Francisca Sauquillo, 
primera conferenciante 
en la facultad de Derecho 

Francisca Sauquillo (Se
nadora por el Partido Socia
lista Obrero Español, Presi
denta del Movimiento para 
la Paz, la Democracia y la 
Libertad y recientemente 
nombrada Mujer Europea 
del Año) comenzó su inter
vención con una referencia 
a la historia de la Unión 
Europea desde sus comien
zos hasta la firma del Trata
do de Maastricht, con espe
cial referencia al papel que 
el Parlamento Europeo ha 
tenido en la democratización 
del proceso de integración 
europea y el nuevo impulso 
que en este sentido adquie
re como órgano de represen
tación de los ciudadanos 
europeos. 

Asimismo, destacó el pa
pel que los partidos políticos 
nacionales tienen como vías 
de representación de los ciu
dadanos en un Parlamento 
en que los grupos políticos se 
conforman a través de ellos 
y no de los intereses nacio
nales,.persiguiendo en todo 
mom~nto el interés de la 
Unión y no de los Estados en 
cuyas circunscripciones se 
presentan. 

La senadora Sauquillo 
terminó su intervención ha
ciendo referencia a los avan
ces hacia la consecución de 
la democracia paritaria con 
la creación del Comité ad 
hoc para la mujer en el Par
lamento. El objetivo perse
guido es que el papel de la 
mujer esté asegurado a tra
vés de una representación 
acorde con el número de mu
jeres (más del 50%) del 
cuerpo electoral europeo. La 
senadora se mostró de acuer
do con una política de cuo
tas transitoria que se asegu
re esta representación antes 
del año 2000. 

Francisca Sauquillo po
dría ser la persona elegida 
por el PSOE para encabezar 
la candidatura socialista pa
ra las próximas elecciones 
europeas, de modo quepo
dría sustituir a Fernando 
Morán, cuya posición críti
ca ante la política del gobier
no podría relegarlo a bues
tos más bajos. 

19 de mano de 1994 



Los regeneracionistas del PSOE se vistieron de largo 

y presentaron su manifiesto 

«No apoyamos la autoproclamación de Florencia 
campos como candidato a la alcaldía» 

El sector regeneracionista del PSOE local, la nueva corriente nacida en la agrupación alcalaína se
manas atrás, manüestó que nadie -ninguna sensibilidad ideológica- puede decir en el partido socia
lista que hoy tiene el apoyo de este grupo: «Cuando decimos 'nadie' quiere decir exactamente eso, por
que hay gente que parece estar dando por sentado que vamos apoyar a unos o a otrOS», señaló el porta
voz de los regeneracionistas, Francisco Muñoz, quien añadió que «no apoyamos la autoproclamación 
de Florencio CamP<>s como candidato a ia alcaldía de Alcalá en las próximas elecciones porque nadie 
puede decir que cuenta hoy día con nuestro apoyo». 

Los regeneracionistas hicie
ron públicos estos planteamien
tos en el marco de su presenta
ción en sociedad, su puesta de 
largo, en la que leyeron suma
nifiesto de constitución como 
grupo organizado dentro del 
PSOE local. El acto se celebró 
el martes 15 de marzo en el 
Centro Municipal de Salud an
te medio centenar de militan
tes del PSOE, lo que ha sido ce
lebrado como un éxito por el 
grupo también conocido como 
reformista o neorrenovador. 

El portavoz del grupo desta
có al término de la reunión la 
satisfacción existente por el po
der de convocatoria del grupo , 
«lo que nos anima a seguir tra
bajando porque este medio cen
tenar de compañeros que nos 
han venido a escuchar signifi
ca para nosotros que nuestros 
planteamientos interesan en la 
Agrupación Socialista de Alca
lá», y añadió que «Salimos muy 
contentos porque la participa-

19 de marzo de 1994 

c10n fue muy alta a pesar de 
que hubo en televisión toros, 
fútbol y baloncesto, a pesar de 
que hubo pleno en el ayunta
miento y a pesar de que hubo 
consignas de no asistir. Aun 
así, hubo medio centenar de 
militantes en la reunión. Ha 

sido una participación muy alta 
y más cuando la semana pasa
da vimos el precedente de Iz
quierda Socialista, que apenas 
llegó a la veintena de compañe
ros en su reunión». 

El proyecto de los regenera
cionistas se sustenta en el ma-

El grupo reformista 
logró reunir a cincuenta 
militantes, a pesar del 
fútbol, del baloncesto y 
de los toros que se 
retransmitían por 
televisión, a pesar del 
pleno y «a pesar de 
las presiones que hubo» 

nifiesto que presentaron en la 
reunión. Sin embargo, Francis
co Muñoz apuntó que «DO que
ríamos que nuestro nacimien
to fuera una inmaculada con
cepción, que pasáramos por en
cima del bien y del mal y que 
nos quedáramos en generalida
des. Por eso concretamos cuá
les son nuestros rasgos». 

«Somos un movimiento local 
exclusivamente; nos preocupa 
lo que ocurre en el partido y en 
el país, pero estamos por la vie
ja tesis que se sostiene sobre to
do desde Los Verdes de pensar 
globalmente y actuar localmen
te», dijo Muñoz, quien agregó 
que «nuestro compromiso está 
en Alcalá y para con Alcalá». 

El grupo regeneracionista 
advirtió que no forman un gru
po de presión: «Esta alternati
va que propugnamos no es una 
toma de posiciones de cara a un 
reparto de cuotas en ninguna 
lista. Somos un grupo de com
pañeros que quiere conseguir 
una integración. Consideramos 
que ·es inoportuna la autopro
clamación de Florencio Campos 
como candidato a alcalde, por
que hay un tiempo para cada 
cosa y éste es el tiempo del par
tido y es de ello de lo que hay 
que hablar». 

Francisco Muñoz argumen
tó que el grupo quiere un acer
camiento con todos los grupos 
y sensibilidades de la agrupa
ción socialista en base a proyec
tos pero anunció que «desde 
nuestro grupo va a salir siem
pre un candidato, tanto a secre
tario general de la agrupación 
como a la alcaldía, pero no 
prentendemos ser un factor de 
desestabilización, sino al 
contrario». 

Objetivos prioritarios 
El portavoz del grupo seña

ló que uno de los objetivos prio
ritarios del grupo regeneracio
nista es recuperar la idea de 
partido: «El PSOE es la prime
ra fuerza política de la ciudad 
y sin embargo no tiene ningu
na influencia social en Alcalá. 
La gestión en el ayuntamiento 
y los concejales sí tienen in
fluencia, pero ha desaparecido 
la vida del partido. Hay una 
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perspectiva histórica de que lo 
que ha sostenido al partido du
rante cien años ha sido la orga
nización. Por encima de todo, 
uno es militante del PSOE, se 
es socialista, pero se está de 
concejal, es decir, el grupo de 
concejales es un instrumento 
político de cambio, pero el ob
jetivo del partido no puede ser 
nunca el ayuntamiento, sino la 
realización de políticas de 
transformación y moderniza
ción. Muchos compañeros 
piensan que el objetivo de tra
bajar para el partido es conse
guir ser concejal y ése es un fin 
equivocado porque el PSOE ha 
estado decenas de años sin to
car el poder; ha subsistido y ha 
llegado adonde está precisa
mente porque tiene una orga
nización fuerte. Eso es lo que 
nosotros queremos recuperar». 

Francisco Muñoz dijo que 
para evitar que nadie los tache 
de demagógicos, de caer en los 
mismos planteamientos de to
do el mundo, el grupo halan
zado una idea absolutamente 
innovadora, la de celebrar una 
conferencia local del PSOE al
calaíno en otoño: «Queremos 
perfilar ahí el modelo de par
tido, cauces de militancia y el 
programa electoral, así como 
los criterios de los candidatos. 
Pues bien, esto nunca se ha ce
lebrado en Alcalá porque la 
asamblea lo que va a hacer es 
elegir un secretario general en 
base a un programa u otro, pe
ro eso no es todo. En definiti
va, queremos hacer un proce
so de trabajo mucho más am
plio y participativo que una 
asamblea en la que se va, se es
cucha y se vota simplemente». 

«Lo que más nos ha estimu
lado es que intervino gente pa
ra decirnos que no cediéramos 
a las presiones que sin duda va 
a haber y está habiendo para 
abortar una iniciativa de estas 
características», dijo Francisco 
Muñoz para añadir que «hemos 
logrado que viniera gente que 
llevaba mucho tiempo sin apa
recer por el partido, gente que 
cuando acabó el acto se acercó 
a decirnos que contáramos con 
ellos, pero no sólo para votar, 
sino para incorporarse a nues
tras reuniones de trabajo». 

El portavoz del grupo dijo 
también que «DO queremos con
vertirnos en un colectivo que 
apuntale el sistema que hay 
apoyando a alguna de las sen
sibilidades; no aspiramos a ser 
un núcleo reducido de votos pa
ra apoyar a uno o a otro. Aspi
ramos a crecer más y a liderar 
el proyecto socialista de Alca
lá. Este proyecto no termina ni 
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con la elección del comité local 
ni con las elecciones municipa
les del próximo año». 

Cambio en él ayuntamiento 
Por otra parte, uno de los 

militantes socialista componen
tes del grupo, Luis Alberto Ca
brera, manifestó que «Uno de 
nuestros puntos de referencia es 
defender el derecho de todos los 
militantes de la agrupación a 
e:x;presar libremente sus opinio
nes. El próximo comité de la 
Agrupación tiene que llevar a 
cabo una-importante tarea, que 
es la de recuperar la participa
ción y la pluralidad y el diá-

logo dentro del partido». 
Cabrera señaló: «Nuestro 

planteamiento es que hay que 
dejar paso a otras personas en 
ºel comité, pero especialmente 
en el ayuntamiento. Y no es 
porque los que están lo hagan 
mal, sino porque muchos de los 
que no están lo van a hacer 
igual de bien que los que ac
tualmente ocupan un cargo en 
el ayuntamiento. Es necesario 
realizar un cambio profundo de 
personas, de talante y de ma
nera de hacer la política. Por 
eso, nosotros sugerimos una 
renovación, tanto en la agrupa
ción como en el ayuntamiento, 
conjugando experiencia e ilu-

sión. Tenemos que ser capaces 
de regenerar la vida política 
porque creemos que la regene
ración implica que el destino de 
esta ciudad exige otras determi
naciones basadas en el diálogo, 
en la tolerancia y en la genero
sidad política, algo que desgra
ciadamente se ha perdido». 

El grupo regeneracionista 
también apuntó que la expe
riencia de cualquier militante 
como concejal del ayuntamien
to no debe ser patrimonio de la 
persona, sino del partido, «por
que es el partido quien le ha da
do esa confianza y esa respon
sabilidad ». 

19 de marzo de 1994 



Fueron cursadas por presuntas irregularidades 

en las elecciones de junio del año pasado 

Los tribunales sobreseen las denuncias del 
PP contra la esposa e hijos del alcalde 

Los tribunales han confirmado el sobreseimiento de las denuncias 
presentadas por el PP de Alcalá contra la esposa y los tres hijos del 
alcalde y un ciudadano particular. Las citadas denuncias se produ
jeron tras las elecciones generales del pasado junio de 1993, momento 
en el que el PP alcalaíno alegó que Joselma Pavón había ejercido 
como interventora en dos mesas y que David, Clara y Rodrigo Cam
pos y José Andrés Molina habían votado dos veces. 

Las citadas denuncias se inter
pusieron el pasado 11 de junio de 
1993 y fueron sobreseídas el 13 
de julio y el 23 de noviembre del 
mismo año. El representante le
gal del PP recurrió, pero los tri
bunales han desestimado el re
curso en ambos casos confirman
do el sobreseimiento de las dili
gencias. En el caso de Josefina 
Pavón, el auto explicita que «la 
denunciada ejerció funciones de 
interventora en una sola mesa 
electoral, a pesar de que en un 
principio figurase como tal en 
otra mesa en la que se anuló su 
adscripción antes de que comen
zara la votación, por lo que no 
se aprecia indicio de comisión de 
delito electoral alguno; habién
dose acogido por otra parte la de
nunciada a su derecho a no de
clarar, constitucionalmente am
parado, su declaración es una di
ligencia que no procede acor
dar». En el caso de David, Clara 
y Rodrigo Campos y José Andrés 

Molina el auto dice que, tras in
vestigar los hechos denunciados, 
no aparece acreditado que «las 
personas denunciadas hayan vo
tado doblemente». 

Crescencio Vicente, portavoz del PSOE en el ayuntamiento, y Joa
quín Alvarez, secretario de la Agrupación Socialista de Alcalá. 

Rueda de prensa del PSOE 
Crescencio Vicente, portavoz 

de los concejales socialistas en el 
ayuntamiento, y Joaquín Alva
rez, secretario de la agrupación 
socialista local, valoraron esta 
decisión judicial coincidiendo 
ambos en la conveniencia de que 
dimitiesen los miembros del PP 
que interpusieron las denuncias: 
Rosalía Rodríguez, Esther Gar
cía Romero-Nieva y Bartolomé 
González. 

«Han sido muy perversos tra: 
tando de implicar a personas re
lacionadas familiarmente ·con la 
primera institución de la ciudad 
en un falso delito electoral», co
mentó Joaquín Alvarez. «Se en
tiende que, dicho por el PP, si se 
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hubiera producido tal delito hu
biera tenido que dimitir el alcal
de. Por lo tanto, sería lógico pen
sar que estas personas del PP, 
dado su comportamiento tan gra
ve, deberían hacer lo propio, di
mitir de sus responsabilidades». 

«La presidenta Rosalía Rodrí
guez, la portavoz Esther García, 
y el concejal Bartolomé Gonzá
lez, si tienen vergüenza política, 
deberían dimitir, una vez que se 
ha contrastado y hay sentencia 
de que lo que dijeron es una me
ra calumnia y porque, se quiera 
o no, han producido unos daños 
morales difíciles de reparar» ma
nifestó Crescencio Vicente. 

El portavoz de los concejales 
socialistas manifestó también, 
distinguiendo a Jos militantes y 
votantes del Partido Popular que 
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tienen una convicción democrá
tica de los que no la tienen, que 
éste es un caso que «nos demues
tra claramente como todavía en 
el PP existen reminiscencias del 
más puro fascismo que se pueda 
dar en este país». 

«Cuando Bartolomé González, 
Rosalía Rodríguez y Esther Gar
cía Romero-Nieva aseguran que 
ha habido un 'pucherazo' en las 
elecciones de Alcalá están min
tiendo conscientemente y no ha
cen más que practicar la política 
del ventilador: lanzar mierda 
donde pueden, para cubrir la su
ya.( ... ) 'Calumnia que algo que
da' con una intención muy cla
ra: desprestigiar al alcalde y a 
través de él intentar despresti
giar a las instituciones porque no 
creen en ellas. Esta es la grave
dad del hecho. Añoran tiempos 
pasados y la presidenta del PP es 
una de ellas», manifestó Crescen
cio Vicente. 

Joaquín Alvarez declaró que 
todavía se está estudiando la po
sibilidad de interponer denun
cias personales y/o políticas por 
los daños y perjuicios que las de
nuncias puedan haber causado 
en los denunciados. 
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Nota de prensa del Partido Popular sobre las declaraciones del portavoz 
socialista en el ayuntamiento de Alcalá y del secretario local del PSOE 

«Aún na ha recaída resolución al recurso presentada par el 
Partida Popular ante la Audiencia Provincial» 

Ante las declaraciones del portavoz socialista en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y del secre
tario local del PSOE efectuadas en el día de ayer, 16 de marzo, en distintos medios de comunicación, 
en relación con la denuncia presentada por el PP por presunto delito electoral contra familiares del 
Alcalde socialista, queremos manifestar lo siguiente: 

los hechos que aquella actitud de 
no declarar no permite desvelar 
por otros medios. 

Por lo tanto, queda claro que 
el procedimiento en absoluto es
tá archivado, pues aún no ha re
caído resolución al recurso pre
sentado por el Partido Popular 
ante la Audiencia Provincial. 

Es evidente que el PSOE, con 
su táctica habitual, intenta, una 
vez más, desviar la atención pú
blica sobre temas importantes de 
los que tienen que dar cuentas 
con la estrategia de que la mejor 
defensa es un buen ataque. 

PARTIDO POPULAR 
Alcalá de Henares 

El alcalde de 
Torres no tiene que 
presentarse ante 
el juez los días 
, y 15 de cada mes 

Antonio Rodríguez, alcal
de de Torres de la Alameda, 
nos adjunta nota con provi
dencia del juez de instruc
ción n ° 2 de Arganda del 
Rey por la que se resuelve 
que el alcalde no tiene nin
guna obligación de compa
recer los días 1 y 15 de cada 
mes ante el juzgado, sin que 
tal obligación haya existido 
en ningún momento en la 
causa que se sigue por pre
sunto delito de malversa
ción de fondos públicos. 

1° .- El Juzgado de Instrucción 
número 5 de Alcalá de Henares 
acordó, mediante auto (no sen
tencia), el sobreseimiento provi
siQnal de las Diligencias, no el 
sobreseimiento libre, lo cual sig
nifica que, en principio, los he
chos revierten caracteres que 
pueden ser constitutivos de deli
to, pero de los que no ha queda
do lo suficientemente acreditado 
en las diligencias practicadas, 
no en las diligencias propuestas 
por esta parte. 

2º .- El Partido Popular de Al
calá de Henares solicitó que se 
practicaran diligencias que, a su 
entender, resultan tan elementa
les y esenciales para acreditar la 
posible existencia del doble voto 
(en el caso de los hijos del Alcal
de y de otro interventor del 
PSOE), como la incorporación 
de las actas originales de todas 
las mesas en las que se denuncia
se efectuaron las mismas perso
nas, así como la declaración de 
los miembros de aquellas mesas. 

1 FERl1' NDUSTRIALY toMERCIAL. 

3 °. - No habiéndose accedido a 
ello por el Juzgado, el Partido 
Popular ha apelado ante la 
Audiencia Provincial con objeto 
de que se acuerde la práctica de 
aquellas diligencias que esta par
te entiende que resultan elemen
tales para esclarecer los hechos 
denunciados, como por ejemplo 
la relación nominal de votantes 
de las mesas que obran en poder 
de la Junta Electoral Central. 

4° .- Dª Josefina Pavón, espo
sa del Alcalde de Alcalá, a la que 
se denunciaba, no por presunto 
doble voto, sino por haber cons
tituido presuntamente dos mesas 
electorales como interventora, se 
negó, en ejercicio del derecho 
constitucional a no declararse 
culpable, a declarar ante el Juz
gado. Las conclusiones que co
rresponden deducirse de aquella 
actitud son competencia de los 
Juzgados y Tribunales, sin que, 
por lo tanto, corresponda a esta 
parte hacer manifestación algu
na sobre la misma, pero es una 
práctica forense r¡conocida, que 
la negativa a decíarar de los im
putados, sin perjuicio de las de
ducciones que correspondan, 
conlleva la necesidad de profun
dizar en cuantos medios proba
torios puedan conducir a aclarar 
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Tomás Cubillo y Enrique Pitarch 

CLINICA VETERINAllA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGEllCIAS 24 H. Ell ALCALA 
Telf.: 4:SS 54 :s2 - Abonada M ttt4t 

Salamanca 8 - :eU.: 882 64 01 - ALO!\LA DE HENARES 

19 de marzo de 1994 

En la mesa, de izquierda a derecha: Rafael García, Alejandro Beja
rano, Crescencio Vicente, Florencio Campos y Manuel Galván. 

se preparan diversos actos conmemorativos 

Reunión de concejales y ex·concejales 
con motivo del xv aniversario de los 
ayuntamientos democráticos 

Concejales y ex-concejales del ayuntamiento de Alcalá de Henares 
se reunieron el jueves 10 de marzo en el salón de actos del Centro Mu
nicipal de Salud para tratar de las actividades que se van a llevar a ca
bo con motivo del XV aniversario de los ayuntamientos democráticos. 

Hace quince años se cons
tituyeron en España los pri
meros ayuntamientos demo
cráticos con la reforma insti
tucional y legislativa que su-

puso la aprobación de la 
Constitución de 1978. Con 
motivo de este aniversario, 
entre los meses de abril y di
ciembre próximos, se van a 
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FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 SZ 72 
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Pedro Pérez y José María Bustamante 

realizar una serie de activida
des para tratar el tema del 
«cambio de la realidad desde 
el año 79 al 94». 

Según Florencio Campos , 
alcalde de Alcalá de Henares , 
se trata de «dimensionar lo 
que era Alcalá entonces y lo 
que es hoy. La ciudad es el 
producto de cada uno de los 
ciudadanos». 

Entre las actividades pro
gramadas, se ha pensado en 
organizar un acto conmemo
rativo para el próximo 20 de 
abril , una publicación que 
trate las transformaciones más 
significativas, una exposición 
«que recoja el antes y el des
pués», y unas mesas redondas 
(sobre juventud, cultura y ur-

banismo, desarrollo e indus
tria) para discutir las aporta
ciones que se hagan y de las 
que saldrá una publicación. 

Entre los concejales anti
guos acudieron Manuel Gal
ván y Gerardo Azañedo del 
CDS, Sergio Coello, Alejan
dro Bejarano y Jesús Pajares 
del PCE; Luis Asenjo de 
UCD; Genoveva Cristoff, Pe
dro Pérez y José Mª Busta
mante del PSOE; Eduardo 
León, Luis Vargas y Mª An
geles Oñoro del PP, entre 
otros. Algunos de los conceja
les actuales presentes fueron 
Crescencio Vicente, José Luis 
Domínguez, José María lras
torza, Mª LuisaJara, Teresa 
Galeote y Joaquín Arias. 

Y aquí, más concejales , entre ellos Teodoro Escribano y Luis María Asenjo 

~Ji' 
,11~ 

' Jkingston 
,tlub 

ESTA SEMANA EN DIRECTO: 
- JUAN ANTONIO MURIEL (cantautor) 
- CARLOS ECHEGARAY (tangos y boleros) 
- Días 24 y 25 - CHEMA SAIZ - Jazz trio 

Con M.A. Chastang (contrabajo), 
Mirankar Sing Kahalsa (batería) y Chema Saiz (guitarra) 

Hora: a partir 10'30 noche C/ Santiago, 8 
ALCALA DE HENARES 

TRES AMBIENTES DIFERENTES y MUSICA EN VIVO y para la juventud SALA AEROBICA 
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Junto con los del cross que se celebró el ts de enero 

El distrito 11 entregó los premios de carnaval 
También se entregó una placa a Juan Germán, en representación de 
todas las personas que hacen posible el deporte de base en distrito 

La delegación del distrito D celebró la entrega de los premios correspondientes a los participantes 
de los concursos que este distrito organizó para el pasado Carnaval, así como a los ganadores del cross 
escolar que se organizó recientemente. Los galardones se entregaron en el Centro Cívico Maria Zam.
brano, donde se encuentra la sede del distrito, el jueves de la semana pasada. 

Con anterioridad a los Car
navales el distrito 11 había or
ganizado un concurso de di
bujo; el trabajo ganador figu
raría en los carteles del Car
naval de este distrito, como 
efectivamente así ocurrió. El 
premiado recibió su galardón 
el jueves de la semana pasa
da, 10 de marzo, en el acto 
que la delegación de este dis! 
trito organizó. 

Se repartieron tres premios 
para los disfraces, que fueron 
repartidos de la siguiente ma
nera: para María Isabel Már
quez en la categoría de ben
jamín, para Enrique Labella 
en la categoría infantil y pa
ra María José Rebollo en 
adultos. 

Aprovechando la coyuntu
ra de esta entrega de galardo
nes, se premió también a los 

ganadores del cross que se ha
bía celebrado el día 15 de ene
ro en el distrito 11. 

Los premios consistieron en 
material escolar y no en dine
ro en efectivo. 

Se entregó además una pla
ca ajuan Germán, quien re
presentaba a todas las perso
nas que están haciendo posi
ble desde hace años el depor
te de base en el distrito 11. 

LO CONSTRUCCIONES S.l. 

Gran Oportunidad en 

«Euro villas» 
Chalet de 86 m/2, 100 m/2, 130 m/2, 150 m/2 
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Disponemos de parcelas para un 
perfecto acabado de su chalet. 

Los mejores precios y calidades 
de Eurovillas. FACIUDADES DE PAGO 

LLAME O VISITENOS EN EL BUNGALOW 116 · Tel.: 873 46 74 
28514 EUROVILLAS . NUEVO BAZTAN (Madrid) 
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Hoy, sábado 

día 19 de mano 

La Hermandad 
de las carpinteros 
festeja a san Jasé 

La hermandad alcalaí
na de San José, también 
conocida como de los 
Carpinteros, celebra hoy, 
sábado día 19 de marzo, 
la festividad de su patro
no. El programa de actos 
comenzó el día 12 de 
marzo con un campeona
to de mus y continúa hoy 
con una misa y una comi
da de hermandad. 

La misa solemne de 
hermandad se celebrará a 
las 10.30 de la mañana en 
la iglesia de las religiosas 
de Santa Ursula y será 
oficiada por el reverendo 
padre Paul Luis Emilio 
Holguín. Una vez finali
ce el acto religioso, el que 
ha sido hermano mayor 
desde el año pasado, José 
Civera, hará entrega del 
cetro al hermano mayor 
entrante, Luis Migut'l-1 
Rojo. 

La celebración de la 
fiesta de los carpinteros 
en el día de San José con
tinuará con una «comida 
lunch» a las 12 de lama
ñana en el bar de las ins
talaciones de la piscina 
municipal cubierta. Des
pues de eso se celbrarán 
las rifas y se entregarán 
los premios correspon
dientes al campeonato de 
mus «San José 94», que se 
disputó el sábado día 12 
de marzo. 

La Hermandad de San 
José ha organizado tam
bién una misa por los her
manos difuntos que han 
fallecido durante el últi
mo año. El oficio tendrá 
lugar el domingo 20 de 
marzo a las 8 de la tarde 
en la iglesia del Hospita
lillo. 

La Hermandad de San 
José recuerda también a 
los hermanos y a todos los 
alcalaínos que sigue 
abierta la suscripción pa
ra el altar de San José, 
que ya está en marcha. 

PUERTA de Madrid 
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A la izquierda, el profesor Martínez Ripoll hizo una amplia exposición del arte bizantino. A la derecha, el vicerrector Carlos Alvar habló 
del premio Cervantes Miguel Delibes. Y en el centro, el reelegido rector, Manuel Gala, clausuró el curso de Humanidades. 

Manuel Gala Muñoz, recién reelegido rector, presidió el acto 

Ultimas conferencias y clausura del curso de 
Humanidades de las Democráticas 

El miércoles 2 de marzo el profesor Martínez Ripoll hizo una amplia exposición del Arte Bizantino en Gre
cia. En contraste con lo grandioso y monumental como es el caso de Santa Sof'ia en Estambul, el arte bizanti
no en Grecia se convierte en lo pequeño, lo concreto. El carácter intimista de las pequeñas iglesias compara
bles a cajitas o joyeros donde la sencillez exterior se ve compensada por la riqueza interior a veces perdida. 
El gran cuadrado de base donde se inscribe la cruz griega de brazos iguales, en el centro de la cúpula repre
sentando el mundo de lo celeste, es la forma de manifestar la unión entre la tierra y el cielo, estableciendo 
un vínculo entre ellos. Tras este punto de partida una especüica enumeración de iglesias, integración en 
el paisaje, decoraciones, mosaicos, imágenes arquetipos, iconoclastas e iconodulos y un amplio etcétera. 

El doctor Ripoll terminó su 
charla con un ruego, o más bien 
una recomendación: «Procuren 
no viajar muy al norte, junto a 
Macedonia». 

La conferencia sobre el Pre
mio Cervantes, entregado el pa
sado año al conocido escritor Mi
guel Delibes, corrió a cargo del 
vicerrector de Extensión Univer
sitaria, doctor Carlos Alvar, 
quien hizo un detenido estudio 
de la personalidad del escritor 
partiendo del premio Nadal re
cibido en 1947 por su obra «La 
sombra del ciprés es alargada». 
Se le considera un autor honra
do, serio, consciente, que ha sa
bido llegar al gran público y ga
narse su estimación. Un análisis 
de algunas de sus muchas obras 
«Diario de un cazador», «Los 
Santos Inocentes», «Las ratas» 
«El camino>>, «Cinco horas con 
Mario», etc., pone de manifies
to su defensa de la naturaleza y 
el hombre rural, su moderación 
en la crítica luchando contra la 
hipocresía, intolerancia, egoís
mo, el enfrentamento de las dos 
Españas que encuentran su apro
ximación en los hijos (el caso del 
monólogo de Carmen con su ma
rido muerto). El Dr. Alvar tam
bién hizo una recomendación. 
«Si quieren escoger una obra de 
Miguel Delibes, lean «El cami
no». Es una obra tierna y densa 
que nos descubre el gran escritor 
que es». 
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XII Curso de Humanidades 
El pasado 16 de marzo se ce

lebró la clausura del XII Curso 
de Humanidades, que durante 
las últimas semanas ha manteni
do ocupadas a las Democráticas. 

En el acto de clausura estuvo 
presente el Rector de la Univer
sidad de Alcalá, Manuel Gala, al 

que se le expresó la enhorabue
na por su reciente triunfo electo
ral. Acompañaron también a las 
Democráticas en este acto la vi
cerrectora de Departamentos , 
doctora Margarita Baron; el vi
cedecano de la facultad de Filo
sofía y Letras, Francisco Javier 
Gómez Espelosín; y algunos de 
los profesores que han impartí-

do clase durante este curso, co
mo José Sancho Comíns o Sera
fín Vegas. 

Tras las palabras de clausura 
pronunciadas por la presidenta 
de AMDIC, el vicedecano de Fi
losofía y Letras y el rector, en las 
que se puso de manifiesto la sa
tisfacción de estos doce años de 
colaboración entre AMDIC y la 
Universidad y la firme promesa 
de continuidad, se procedió a la 
entrega de diplomas. 

A continuación, en el bello 
marco de Santo Tomás de Villa
nueva, un refresco servido con 
mucha gracia por las mujeres de
mocráticas y con la participación 
masiva de las asociadas que des
de el 12 de enero al 16 de marzo 
han asistido con una constancia 
ejemplar a este curso, cuyo nú
mero XII equivaldría ya a dos li
cenciaturas por lo menos. ¡Y los 
que les quedan por hacer! 

19 de mano de 1994 



cuatro grupos distintos se concentraron en el ayuntamiento 

durante la sesión plenaria 

La tensión vecinal marcó la celebración del pleno municipal 
Pancartas, narizotas y aplausos volvieron a abrir el debate 
sobre la participación ciudadana 

El pleno del ayuntamiento alcalaíno celebrado en la tarde noche del martes 15 de marzo volvió a re
cuperar el debate sobre la participación ciudadana al realizarse éste bajo la tensión vecinal que pusie
ron en mayor o menor medida hasta cuatro colectivos distintos interesados en reivindicar soluciones 
para los problemas que planteaban. Pancartas, intervención de la Policía Municipal, narizotas tipo 
Pinocho para poner de m~esto mentiras, aplausos, algún que otro abucheo y la cada vez más cons
tante desacreditación que el alcalde hizo al portavoz socialista, Crescencio Vicente Abad al no permi
tirle hablar en un par de ocasiones, protagonizaron un pleno que no fue precisamente de mero trámite. 
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Propietarios de plazas en el 
inconstruido aparcamiento 
subterráneo de la calle Juan 
de Austria pidiendo la cons
trucción del estacionamiento 
o la devolución del dinero, la 
Asociación de Vecinos Sin Ca
sa pidiendo la inmediata 
puesta en marcha del plan de 
choque de vivienda, la asocia
ción de padres de alumnos del 
colegio Nebrija, contra la su
presión de dos aulas y los eco
logista de AEDENAT reivin
dicando el cierre de la central 
nuclear de Almonacid de Zo
rita, o de Zorita de los Canes 
(no se ponían de acuerdo so
bre el topónimo los concejales 
Crescencio Vicente Abad y 
Pedro Escribano) confluyeron 
en un pleno en el que se apro
bó la apertura de un registro 
en el ayuntamiento para pa
rejas de hecho, tanto hetero
sexuales como homosexuales, 
tomando como modelo la me
dida aprobada en el ayunta
miento de Vitoria, y en el que 
se decidió la adjudicación de 
parcelas en La Rinconada a la 
cooperativa Vitra, ligada a 
Comisiones Obreras , y a la 
cooperativa formada por las 
Asociaciones de Vecinos. 

Todo comenzó cuando los 
propietarios de plazas en el 
aparcamiento subterráneo de 
la calle Juan de Austria acu
dieron a la sesión y desplega
ron una pancarta reclamando 
su construcción. El alcalde, 
Florencio Campos, ordenó in
mediatamente a la Policía 
Municipal la retirada de la 
pancarta y la identificación de 
sus portadores. En esos mo
mentos también exhibieron 
carteles reivindicativos la 
AsQciación de Vecinos sin Ca
sa pidiendo la puesta en mar
cha urgente del plan de cho
que de la vivienda, es decir, 
la construcción o habilitación 
de medio centenar de vivien
das para casos de urgente ne
cesidad. Y ahí se organizó el 
revuelo. 
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La portavoz del PP pidió al alcalde que no se anotaran los nombres de los vecinos que habían protestado mediante la exhibición de pan
cartas -lo que había ordenado el alcalde a la Policía Municipal- y Javier Ocaña, portavoz de IU, se sumó a esta solicitud de Esther García. 

El Partido Popular, a tra
vés de su portavoz, Esther 
García Romero-Nieva, criticó 
al alcalde por su poca flexibi
lidad y pidió que no se toma
ran medidas contra los veci
nos. El portavoz de Izquier
da Unida se manifestó en 
idénticos términos pidiendo 
·que los papeles donde se ha
bía anotado el nombre de los 
vecinos por parte de la Poli
cía Municipal se rompieran y 
que no se utilizaran bajo nin
gún concepto. Los dos grupos 
de la oposición señalaron que 
no hubo interrupción del ple
no por la simple exhibición de 
una pancarta en completo si 
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lencio, como estaban los veci
nos. Un grupo de vecinos sin 
casa, encabezados por el pre
sidente de la Asociación, Vic
toriano Fernández, exhibió 
narizotas tipo Pinocho para 
poner de manifiesto «los enga
ños del equipo de gobierno, 
que no pone en marcha el 
Plan de Choque». 

El alcalde adujo para justi
ficar su orden de retirar la 
pancarta y pedir la identifica
ción de los que la portaban 
que simplemente' se limitó a 
cumplir con su obligación 
aplicando el reglamento de 
funcionamiento y el de Parti
cipación Ciudadana aprobado 
por todos los grupos. Dijo 
Campos comprender a IU, 
puesto que siempre había ma
nifestado idénticos criterios, 

pero destacó «la incoherencia 
del PP». Y una vez calmados 
los ánimos se continuó con la 
sesión plenaria, no sin que an
tes Crescencio Vicente Abad 
intentara hablar sobre el apar
camiento de la calle Juan de 
Austria. Sin embargo, el alcal
de no se lo permitió y el por
tavoz socialista salió airado de 
la sesión para hablar directa
mente a los vecinos que quie
ren el aparcamiento justifi
cando el retraso de la cons
trucción en los planteamien
tos de otros vecinos y en la 
postura de los grupos de la 
oposición. 

Luego fueron los ecologis
tas de AEDENAT los que hi
cieron un fugaz paso por el 
ayuntamiento, aunque no lle
garon a pasar al salón de ple-

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 
• Viviendas unifamiliares • Reformas de todo tipo 

-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-
¡ Recogemos sus ideas y realizamos sus proyectos! 

e/ Río Badiel, 11 - Teléfono y Fax: 883 32 50 - ALCALA DE HENARES 
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nos. Los ecologistas pidieron 
el cierre de la central nuclear 
de Almonacid de Zorita, la 
primera que se construyó en 
España y que ha saltado a los 
medios de comunicación por 
las 171 grietas aparecidas en 
la tapa de la vasija que forma 
el reactor de la central. Esta 
central nuclear se encuentra a 
unos 45 kilómetros de Alcalá 
por lo que los ecologistas te
men que un accidente puede 
afectar seriamente a la pobla
ción complutense. 

"Después de eso fueron los 
miembros de la Asociació.p de 
Padres de Alumnos del cole
gio Antonio N ebrija los que 
acudieron a la sesión plenaria 
para seguir de cerca una mo
ción que presentó Izquierda 
Unida en contra de la supre
sión de dos aulas en ese cen
tro. Los padres de los alum
nos no quieren esa supresión 
porque incrementará la ratio 
aulumnos/aula en el colegio. 
La moción se aprobó por una
nimidad aludiendo el conce
jal de Educación que el minis
terio ha decidido no suprimir 
esas dos aulas en el centro. 

Y por último, el nerviosis
mo de Crescencio Vicente 
Abad, que tuvo una conversa
ción con el concejal de IU, 
Joaquín Arias y que visible
mente airado le contestó mar
chándose del ayuntamiento 
sin esperar a sus propios com
pañeros. 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

ffSUPER REPARACION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 
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A la izquierda, Manuel Díaz <<El Cordobés». Puede debutar en Alcalá este año. Está viviendo otra época de aquel mítico Manuel Benítez 

«El Cordobés», pero la limitación la realiza con tal perfección que hasta parece que volvemos a aquellos años; A la derecha, Jesús Romero. 

Debe consagrarse esta temporada como novillero puntero y quedarse a puertas de la alternativa. 

Pepe Luis Gallego, de Sa
lamanca; Alfredo Gómez, de 
Segovia y Rafael González, de 
Toledo, serán los diestros que 
formarán a la puerta de cua
drillas. Poco se sabe de ellos, 
aunque toda novillada tiene el 
atractivo de ver a unos prota
gonistas entregados en hacerlo 
lo mejor que sepan. Rafael 
González, que es originario 
del pueblo toledano de Pela
hustan, obtuvo un gran triun
fo en Parla donde cortó cua
tro orejas, y tiene firmada una 
actuación en Las Ventas el 
mismo día 20 de este mes. Te
nemos buenas referencias de 
Pepe Luis Gallego por su re
ciente actuación en Madrid, 
donde fue el único que sacó al
go de arte. 

Festival a benefi~io 
de la Cruz Roja 

Entonces el festejo organi
zado por Curro Vázquez, se
rá el segundo de nuestra tem
porada. Recaudación que irá 
a beneficio de la Cruz Roja lo
cal. Los festivales actuales 
pueden estar organizados de 
muy buen fin, y otros que son 
un festejo normal, en el que 
cobra todo el mundo, y exis
te una aportación, si puede 
ser, para una entidad que se 
pone de pantalla. Esta, dado 
la garantía que ofrecen los or
ganizadores, se puede tomar 
como una puesta a punto de 
los participantes y al mismo 
tiempo ayudar a la financia
ción de esa gran obra benéfi
ca que es la Cruz Roja. El car
tel lo van a formar Curro V áz
quez y Armillita Chico, como 
gente de a pie, y los caballe
ros hermanos Domecq, como 
lidiadores a caballo. Hay mu
chas ganas de ver a Curro to
rear un toro «encontrándose» 
a sí mismo. Curro estaba in
deciso, llegándose a publicar 
que se despedía de lo que ha 
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¡Empieza la Fiesta! 

una novillada para abrir boca 
La fiesta de San José será el comienzo de la temporada taurina en 

Alcalá. Un festejo que no ha pasado por la comisión taurina del Exc
mo. Ayuntamiento, ya que al parecer los carteles al público nadie 
sabía nada de cómo había surgido este espectáculo. Bueno, nos su
ponemos que todo habrá sido obra de una iniciativa privada, y los 
apoderados de estos jóvenes que tratan de abrirse camino en tan di
fícil profesión, ofrecerán su treinta y tres por ciento como aporta
ción para posibles pérdidas, que posiblemente las habrá en festejo 
de tan imprevista aparición. 

Manolo Sánchez es torero perfeccionista al máximo. Da impresión que 
su inclusión en cartel supone que se verá siempre algo interesante. 

sido su profesión durante mu
chos años. Pero esta tempora
da, en contra de lo rumorea
do, ha empezado quizás más 
fuerte que otras temporadas. 
Es un torero como de la casa. 
Al tener su domicilio en La 
Moraleja, no es raro verle fre
cuentar espectáculos de nues
tro entorno, siempre campe
chano, es querido y aprecia
do en su arte. Ocurre que co
mo su compañero de cartel en 
el festival que organiza, es si
milar en su toreo a Curro, si 
los toros se dejan dar pases, 
puede ser una tarde de arte. 
Armillita tiene ganas de «rom
per» en la temporada españo-

la, y a pesar de ser un vete
rano de los ruedos, excep
tuando aquel festival de Las 
Ventas de hace unos años, 
no ha cuajado una faena a 
su gusto. Los Hermanos Do
mecq están en un momento 
de su carrera fulgurante y 
ya hemos disfrutado en Al
calá de su técnica y doma con 
sus jacas. No se sabe todavía 
a ciencia cierta el día que 
se celebrará este festival, que 
estaba programado para el 
próximo día 26. Pepe Ma
cías nos habla que puede que 
se retrase por algún pro
blemilla de organización sin 
importancia. 

¿Qué pasará 
con la Feria 1994? 

Recordemos aquellos años 
en que no se hablaba de derri
bar la plaza y todo se centra
ba en conseguir de la feria 
taurina la cota más alta. ¡Qué 
rápido pasó todo! Ayer ya es 
historia, como diría el nostál
gico. 

Hoy se habla de privatizar 
la gestión de nuestra plaza de 
toros, en unos momentos en 
los que el aficionado estaba 
con el caramelo en la boca. 
Parece que por este año , se
gún nos informa Pepe Macias, 
por no dar tiempo a preparar 
el pliego de condiciones o por 
estar en unas fechas muy ade
lantadas, el Excmo. Ayunta
miento organizará la feria 
taurina. Hay ojeados toros 
por Pepe Salamanca y casi 
comprometidos con Murteir~ 
Grave, Peñajara y Baltasar 
lbán, con una novillada para 
los toreros locales de Martín 
Peñato. De toreros, siempre 
con la información de nuestro 
amigo Pepe Macías, se trata
rá de confeccionar carteles con 
Jesulín, Finito, El Cordobés, 
Manolito Sánchez, Celso Or
tega (triunfador del año pasa
do),Javier Vázquez, Enrique 
Ponce y por nuestra parte le 
sugerimos a Carlos Collado 
«Niño de la Taurina», por eso 
del paisanaje de padres y de
más familia, pero a esto me 
sugiere Macías que dejemos 
pasar San Isidro, donde las 
dan y las toman, y luego se 
contratará en firme. El día 
después de dejar el Ayunta
miento esta gestión, no se sa
be qué puede acontecer. Pue
de que una empresa fuerte 
quisiera quedarse con un pro
ducto que en la actualidad es 
cotizable, y lo mantenga a ese 
nivel que ha llegado la feria 
alcalaína. Pero nuestr~ plaza 

PUERTA de Madrid 



A la izquierda, ccFinito de Córdoba» está por ver en nuestra plaza. Este año vendrá en perfectas condiciones y demostrará su arte y ganas 
de agradar que siempre tiene¡ A la derecha, Javier Vázquez, el torero de Chamberí, y también un poquito de Alcalá, ya que aqui le hemos 
visto hacerse torero y vivir entre nosotros muchos momentos de sus años. Será imprescindible en nuestra Feria mientras salga a por todas. 

de la avenida de Guadalajara 
no sabemos cuántos años es
tará de pie y con pliego de 
condiciones o sin pliego , 
¿quién coge una plaza que 
puede ser derribada en cual
quier momento? A la hora de 
predecir y sin ánimo de ser 
agoreros , si las riendas muni
cipales quedan sueltas y la si
tuación de la nueva plaza si
gue tan paralizada, podemos 
encontrarnos algún día cerca
no sin toros en Alcalá. Porque 
las promesas pueden estar 

muy bien fundadas , pero 
cuando las hace un político , 
hoy está gobernando y maña
na sin mando en plaza. 

10° Aniversario de la 
peña «Tercio de quites» 

Esta semana la peña «Ter
cio de Quites» está celebran
do su 10° Aniversario. Paco 
Herrera y su «gran familia pe
ñista» se han unido para dis
frutar del campo taurino , la 
tertulia con tapas y vino, ví-

Hasta el próximo día 6 de abril de 1994 y hora 
de las 13, podrán presentarse en la Sección de Con
tratación de este Excmo. Ayuntamiento , proposi
ciones para la contratación directa de las obras co
rrespondientes al proyecto reformado 11 del proyecto 
de ejecución del Complejo Polideportivo Munici
pal El Juncal 3ª Fase. 

Tipo: 23.330.800.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida 
Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares , 16 de marzo de 1994 
El Secretario General 

Excma. Ayuntamie~tO 
de Alcalá de Henares 
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deos taurinos para empapar
se de arte y dar gracias a la 
Virgen por haber cumplido 
diez años dando enjundia al 
ambiente taurino de Alcalá. 
Todos los toreros conocen es
ta peña que tienen un histo
rial de entrega de premios , 
por donde han desfilado Víc
tor Méndez , por veces, Fer
nando Galindo , José A. Ca
rretero , Niño de la Taurina, 
José M ª Plaza, Jesús Romero 
y Javier Vázquez. No podía 
llamarse de otra forma el tro-

feo anual de esta Peña, que 
«T r ofeo Terci o de Quites». Y 
lo sabe plasmar su presidente 
Paco Herrera, con ese arte en
tre poético y taurino , cuando 
nos dice: ccEl capote de percal 
abre en pétalos la tarde , y el 
quite se hace columna de sua
vidad , ritmo y arte». Confe
rencia taurina, exposición b i
bliográfica y el 20 finaliza la 
celebración con el descubr i
miento de una plaza en la p e 
ña y comida de hermandad. 

ATILA-NO 

VENTA DE: 

* APARTAMENTOS 

* PLAZAS DE GARAJE 
Información: 

Avd a . Guad alajara, 3 
T elfs. : 880 25 12 - 880 25 96 

ALCA LA DE HENARES 
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Ya se han retrasado numerosas veces 

Los planes de ahorro popular no se deciden a salir 
La idea la vendió popularmente bien la Ley de Renta: se tratará de 

favorecer fiscalmente a las fammas, premiando el ahorro de las mis
mas. Se podría invertir un máximo de 10 millones de pesetas por con
tribuyente, con aportación má.Yima anual de 1 millón de pesetas. De 
esta forma, los rendimientos producidos estarian exentos del Impuesto 
no produciéndose retención sobre los mismos. La única condición es 
la permanencia de la inversión durante má.s de cinco años. 

Parece ser que Hacienda se trativa. Se establecerá también 
encuentra trabajando en la pre- una retribución mínima que 
paración del correspondiente podría tomar como referencia 
reglamento de estos instrumen- el tipo de interés de la deuda 
tos de ahorro; desde luego, des- pública. La fórmula está basa-
pués de casi tres años , parece da eii el modelo francés, que en 
razonable pensar que ya le ha su primer año de salida al mer-
dado tiempo suficiente para cado captó la bonita cifra de 
que pudieran ver la luz. cuatro billones de pesetas. 

Las razones que Hacienda ha La instrumentación de estos 
dado, fue en un principio que activos será sencilla, el titular 
había problemas de carácter de los mismos lo será también 
técnico para aprobar estos pla- de una cartilla semejante a las 
nes. Sin embargo es muy posi- de ahorro, para saber exacta-
ble que los problemas sean de mente en todo momento los in-
otra índole. tereses que cobra y el dinero 

En la actualidad parece que que tiene. 
el primer borrador está prepa- Se podrá cambiar de plan sin 
rado , el temor que la Adminis- penalización fiscal, fomentan-
tración tiene es que este instru- do así la competencia entre las 
mento puede convertirse en un entidades financieras. 
nuevo refugio de dinero ne.gro. 
Por ello , lo someterá a un sis- Carlos SANZ GARCIA 
tema de autorización adminis- Economista de TEFICO 

TE INFORMA 

LEY 22/93-DE MEDIDAS FISCALES EN EL 
IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES PARA 1994 

Se crea un régimen especial que permitirá la bonificación 
del 95 % del impuesto en los años 1994, 1995 y 1996 a las So
ciedades que se constituyan en 1994 «vacaciones fiscales». 

REQUISITOS 

- El promedio de plantilla año, ha de ser s~perior a 3 tra
bajadores e inferior a 20, durante 1994,. 1995 y 1996. 

- Que con anterioridad al 1 de enero de 1995 se realice 
inversión en activos fijos nuevos superior a 15 millones , 
manteniéndose durante tres años. 

- Que la explotación económica no se haya realizado an
teriormente bajo otra titularidad. Realizándose en local 
independiente. 

- Que la participación de socios personas físicas sea mayor 
al 75 % del capital. 

- Que no sea de aplicación al régimen de transparencia 

fiscal. - ---

ES UNA COLABORA.CION DE 
ASESOR/A DE EMPRESAS 

NOS PONEMOS A TU DISPOSICION 
PARA CUALQUIER ACLARACION SOBRE EL PARTICULAR 

C/ Libreros, 11 - 2. Tinos.: 888 75 12 - 78 08 (mañanas) 
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Es posible que la toma de agua potable se mezclara 

con la toma de agua del Henares para el riego 

Siete intoxicados por consumo de agua 
contaminada en la Urbanización zulema 

Siete veciilos de la urbanización Zulema, concretamente de las ca
lles Oviedo y Málaga, sufrieron gastroenteritis leve como conse
cuencia del consumo de agua microbiológicamente contaminada. 
El caso más grave fue el de una anciana a la que se le descompensó 
la diabetes tras consumir ese agua no potable. Todo parece indicar 
que la contaminación del agua ha sido provocada al conectarse las 
dos tomas de agua con las que cuenta la urbanización: una de agua 
potable y otra de agua de riego procedente del río Henares. 

Las intoxicaciones se sufrieron 
durante la pasada semana y fue 
el médico del consultorio del Zu
lema el que avisó, el día 11 de 
marzo, al Centro de Salud Públi
ca del Area 3 para que realizasen 
las oportunas investigaciones. 

Un equipo de técnicos se per
sonó inmediatamente en la urba
nización para tomar muestras en 
distintos puntos de la red. Los 
técnicos realizaron también me
diciones de cloro, descubriendo 
que no había rastro de esta sus
tancia en el agua. Horas más tar
de se hicieron nuevas mediciones 
y en esa ocasión el agua sí tenía 
cloro. 

Este hecho parece indicar que 
pudiera s_er que se hubiesen co
nectado en algún punto de la red 
las dos tomas -una de agua po
table y otra de agua del Henares 
para riego- con las que cuenta 
la urbanización, originando la 
contaminación fecal en el agua 
de consumo que mostraban los 
análisis y muestras realizadas 
por los expertos. 

Como precaución se prohibió 
durante el fin de semana el con
sumo de agua del grifo en las vi
viendas de las dos calles afecta
das. El 14 de marzo se hicieron 
nuevas pruebas y parece que se 
ha restaurado la normalidad en 
el agua, ya que los análisis dan 
correctos niveles de cloro y no 
denotan la existencia de bacte
rias. Segun manifestó a este pe
riódico Luis V elázquez, Jefe de 
Servicio de Salud Pública del 
Area 3, desde el Centro de Salud 
Pública se va a intentar «por to
dos los medios a nuestro alcance 
que esto no se vuelva a repetir, 
estamos preocupados por el tema 
y vamos a hacer lo posible por
que se solucione. En principio no 
creo que sea sólo un problema de 
la urbanización, que evidente
mente es la principal responsa
ble, porque se trata de un proble
ma de salud pública». 

Afectados 
Siete personas sufrieron las 

consecuencias del consumo del 
agua contaminada. Aquejados de 

gastroenteritis leve, los síntomas 
fueron vómitos, diarreas, algún 
dolor articular y posterior debi
lidad general. Todos ellos han 
evolucionado favorablemente. 

El caso más grave ha sido el de 
una persona mayor, diabética y 
con un estado de salud delicado, 
a la que el consumo de agua con
taminada descompensó su diabe
tes. También para ella la evolu
ción ha sido favorable. 

MARZO 
Día 10 ................ 97 .009 
Día 11 ................ 16.311 
Día 14 ................ 84.380 
Día 15 ................ 42.994 
Día 16 ................ 15.663 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Caja!, 1 - ru. 886 O 1 77 0 • 

MECO: El pueblo ~ 
más distante del mar ~ 

Por t.aoa.aoa ptas. 

~ 
~ 
Po 
.g 

111 
r:: 
Gl 
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Se traspasa local, 32 m/2 
Zona Centro. Para futuro negocio 
por 27.000 ptas. de alquiler actua
lizado (lva incluido). Tiene esca
parate, muebles, estanterías-vitri
na y mostrador, etc. 

Telf. : 888 38 32 y 889 08 25 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

S.L.M. 
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Participan seis 

colegios de la ciudad 

Escolares de Alcalá 
plantaron árboles en 
los cerros 

Alumnos del colegio Francisco de Quevedo plantan árboles el día 16 de marzo 

Durante toda la semana es
tán realizando plantaciones 
de árboles en el parque de los 
Cerros, la reserva ecológica y 
educativa de Alcalá, escolares 
complutenses en un programa 
de actividades elaborado por 
la concejalía de Medio Am
biente con motivo de la llega
da de la primavera en una la
bor de concienciación y sen
sibilización sobre el respeto y 
el cuidado del entorno natu
ral. En la experiencia están 
participando seis centros es
colares de la ciudad complu
tense proporcionando más de 
600 escolares a razón de apro
ximadamente un centenar por 
centro. En esta actividad co
labora también el Parlamen
to Infantil. 

El lunes día 14 de marzo 
subieron a la reserva ecológi
ca y educativa alumnos delco
legio Antonio de Nebrija; el 
15 subieron los del colegio 
Henares; el 16 los del colegio 
Francisco de Quevedo; el 17 
los del colegio Sanjoaquín y 
Santa Ana. El viernes 18 está 
previsto que suban al parque 
de los Cerros los alumnos del 
colegio Nuestra Señora del 
V al y el sábado participarán 
en la experiencia los alumnos 
y padres de los mismos del co
legio Nuestra Señora de la 
Providencia así como los in
tegrantes del Parlamento In
fantil. 

Y al día siguiente, 17 de marzo, les tocó el turno a los alumnos del San Joaquín y Santa Ana 

En las fotografías realiza
das por PUERTA DE MA
DRID puede verse a los alum
nos de los colegios Francisco 
de Quevedo y San Joaquín y 
Santa Ana en el parque de los 
Cerros, donde realizaron las 
plantaciones ayudados por el 
personal de la reserva ecoló
gica y educativa de Alcalá. 

YIUSY 
NOVIAS, MADRINAS 

,, Y COMUNIONES 
e/. Mayor, 27 -Primer piso -Telf.: 889 36 66 · ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

ARTICULOS PARA FIESTAS 
DISFRACES, ROPA FLAMENCA, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mejor surtido en piñatas y baratijas 
tL _ para las fiestas de los peques 
~~, e~ • l Cid Campeador, 8 ~~~ -" · J.. I ~ r 71 (frente a Comisaría) 

~.VI '4' Telf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 
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El Rey descubre la placa' conmemorativa de su visita al MOA y recibe el saludo del General Jefe, Casimiro Muñoz. 

El Rey, en la base aérea de Torrejón 

Mensaje real a los escuadrones de vigilancia aérea: 
«Sois constructores de la paz» 

Juan Carlos 1 no visitaba la 
base aérea de Torrejón desde el 
año 1978 y en esta ocasión esta
bleció contacto por medio del 
LOOP (Sistema de Conferencia 
Colectiva) con escuadrones de vi
gilancia aérea y unidades aéreas 
de alerta, dado que en esta base 
se encuentra la sede del Mando 
Operativo Aéreo. 

El Rey se dirigió a los escua
drones de vigilancia aérea, a los 
que llamó «constructores de la 
Paz,,, y los animó a que conti
nuaran fieles. a su vocación y 
«perseveréis en vuestro eficaz 
servicio a España». Estas fueron 
las palabras del Rey : 

Con el Rey, el Jefe del Estado Mayor de la Defensa, José Rodrigo Rodrigo¡ el Jefe del Estado Mayor 
del Ejército del Aire, Ignacio Manuel Quintana, y el General Jefe del Mando Aéreo, Casimiro Muñoz. 

19 de mano de 1994 

«Aprovecho la grata jornada 
de visita al MOA y a la base 
aérea de Torrejón para estable
cer esta breve comunicación con 
los escuadrones de vigilancia 
aérea y las unidades aéreas. Re
cibid la expresión sincera de mi 
gratitud y reconocimiento a la 
abnegación y ejemplar dedica
ción con que lleváis a cabo la de
fensa aérea. Con esta labor sois 
constructores de la paz en la que 
se asientan los más nobles idea
les de justicia y libertad de nues
tro pueblo, y los más sencillos ac
tos cotidianos, sin ellas, quizás la 
transmisión de este mensaje me
diante la simple propagación de 
las ondas en nuestro propio es
pacio no fuera posible. Os animo 
a que continuéis fieles a vuestra 
vocación y perseveréis en vues
tro eficaz servicio a España y os 
deseo lo mejor a todos vosotros 
y a vuestras familias. Desde Pe
gaso recibid el saludo afectuoso 
de vuestro Rey». 

Al finalizar las palabras del 
Rey, todas las unidades se pusie
ron a sus órdenes: «Fiesta», «Ma
tador», «Bolero», «Kansas», 
«Samba», «Embargo», «Orión», 
«Nécora», «Pavón» e «Hidra». 

Juan Carlos 1, con uniforme 
de Capitán General del Ejército 
del Aire, se trasladó en helicóp
tero, desde el Palacio de la Zar
zuela, a la base aérea de Torre
jón, donde fue recibido por el Je
fe del Estado Mayor de la Defen
sa, José Rodrigo Rodrigo; el Je
fe del Estado Mayor del Ejército 
del Aire , Ignacio Manuel Quin
tana, y el General Jefe del Man
do Aéreo, Casimiro Muñoz. Un 
escuadrón de la base le rindió ho
nores de ordenanza, sin desfile , 
y pasó revista acompañado del 
Teniente General Jefe del Esta
doi Mayor del Ejército del Aire 
y ayudante de su majestad. Asi
mismo, el Rey fue cumplimenta
do por autoridades del Mando 
Aéreo del Centro, por los jefes de 
unidad de la base aérea, y salu
dó colectivamente a una forma
ción, en cuatro bloques, com-

PUERTA de Madrid 



Un EF-18 de los que se encuentran en la base de Torrejón Helicóptero en que el Rey se trasladó desde la Zarzuela 

puesta por oficiales, suboficiales, 
tropa profesional y personal ci
vil. A continuación, Juan Carlos 
1 se desplazó en autobús por la 
base, visitó el Mando Operativo 
Aéreo y descubrió una placa con
memorativa. También visitó una 
exposición del GRUCEMAC 
(Grupo Central de Mando y 
Control), firmó en el Libro de 
Honor e inauguró el Museo del 
Ala 12. Al finalizar su recorrido, 
un avión EF-18 realizó una ex
hibición en vuelo. 

Simulador de vuelo del F -18 
Tuvimos la oportunidad de 

observar el simulador de vuelo 
del EF-18 -la cabina es una re
producción exacta de lo que es el 
avión- y un entrenamiento del 
piloto en el que derriba dos blan
cos simulados con misiles. En un 
año, el piloto tiene que realizar, 
como mínimo, 30 horas de simu
lador y 130 horas de vuelo. Jun
to a la cabina se encuentra el 
puesto instructor, mediante el 
cual se controlan los parámetros 
que se van a introducir al piloto 
para su entrenamiento. En el en
trenamiento normal del Ala, se
gún explicó el capitán Luis Vi
llar, hay misiones obligatorias 
mensuales de simulador, como 
son situaciones extremas; y en 
las pantallas del puesto, el ins
tructor selecciona el tipo de 
emergencias que van a adiestrar 
al piloto para poder solventarlas 
en el caso de que sucedieran real
mente en el avión. También se 
simulan situaciones tácticas de
terminadas con aviones enemi
gos o bien con blancos en el sue
lo para poder adiestrar al piloto 
antes de las misiones reales, «con 
lo que se aprovecha mucho. me
jor el tiempo ·y el dinero que se 
invierte en los vuelos reales», 
afirmó el capitán Villar. 

En el museo, provisional has
ta una nueva ubicación mayor en 
la propia base, se encuentran fo
tografías ·Cle visitas realizadas a 
la base aérea de Torrejón, como 

PUERTA de Madrid 

la primera en 1965, en la que se 
encuentran el Jefe del Estado Es
pañol, Francisco Franco y el Pre
sidente de Estados Unidos, 
Eisenhower. La foto está firma-

da por el propio Eisenhower el 
día en que se planificó el acuer
do para hacer la base americana 
de Torrejón. También, Franco 
junto al Rey Hussein de Jorda-

Sobre estas lineas, simulador de vuelo. Debajo, fotos del anterior 
Jefe del Estado, Francisco Franco: junto a Eisenhower en 1965 y 

con el rey Bussein de Jordania en 1964 (Museo del Ala 12). 

nía, el 13 de abril de 1964, y el 
Desfile de la Victoria de 1975, 
donde participaron por primera 
vez los F-104 G. En 1976, Su 
Majestad la Reina Doña Sofía 
realizó la entrega de estandartes 
al Ala 12. Asimismo, se recoge la 
llegada de los nuevos RF.-4C, en 
enero de 1989, y los primeros 
F-18 del Ala 12 en marzo del 
mismo año. 

Junto a las fotografías, emble
mas e insignias se encuentran 
piezas de todo lo relacionado con 
el Ejército del Aire: aviones an
tiguos, antiaéreos, ametrallado
ras, material moderno, sobre to
do de los Phamtom F -4C y del 
T-33 se exponen motores. Del 
EF-18 se conserva un timón de 
cola, al ser el único avión EF-18 
que tuvo un accidente, y una ra
dio de un Junquer. También se 
encuentra material del ejército 
americano, del 416, que lo dona
ron al museo. 

Pilar NAVIO 
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Esperaron toda la mañana en el portal 

El drama de un matrimonia de ancianas 
inválidas que fueran desahuciadas 
El único hijo que cuidaba de ellos, con 15 años, 
quedó en la calle al no tener vivienda ni trabajo 

Un matrimonio de ancianos totalmente impedidos fue desahucia
do por mandamiento judicial el lunes 14 de marzo del piso en el que 
vivian en el número 6 de la calle Nueva. Los dos inválidos queda
ron en la calle sin poder valerse por sí mismos hasta que las gestio
nes realizadas por su hijo menor, un joven de 15 años de edad, y 
la iniciativa de Cáritas Diocesana de pagar plaza para el matrimo
nio en una residencia de ancianos privada en Las Rozas, hasta que 
el INSERSO les proporcione plaza en una residencia pública en Me
lilla, sirvieron para dar una solución a un drama sobrecogedor. Con 
la solución del problema de los ancianos, comenzó el drama del hi
jo, que quedó solo y sin lugar donde ir. 

Las gestiones de Cáritas con
siguieron encontrar una solu
ción al drama del matrimonio 
de Emilio Lalame y de Irene 
Canfranc, dos ancianos de 66 y 
6.3 años , inválidos los dos y sin 
poder valerse por sí mismos. El -
matrimonio fue desahuciado al 
no poder pagar el alquiler del 
piso·en el que vivían, en el nú
mero 6 de la calle Nueva, en el 
centro de Alcalá. El matrimo
nio había acogido en la vivien
da a hijos y nietos teniendo que 
mantener con la pensión de am
bos a ocho personas: «No po
díamos pagar el alquiler por
que, si no, ¿de qué íbamos a co
mer los ocho», señaló Emilio 
Lalame, quien perdió una pier
na por una enfermedad. 

La invalidez de ambos cónyu
ges impedía encontrarles una 
pensión donde pudieran pasar 
alguna noche hasta que se en
contrara alguna solución; en 
ninguna pensión los admitían, 
según confirmó una represen
tante de Cáritas Diocesana. Fue 
finalmente esta institución re
ligiosa la que decidió actuar: 
durante un mes ha pagado la 
estancia del matrimonio en una 
residencia de ancianos privada 
que hay en Las Rozas. En ese 
tiempo se supone que la admi
nistración podrá procurar al 
matrimonio plaza en una resi
dencia pública del INSERSO. 
Pero el único lugar donde po
drán encontrales plaza será en 
una residencia de Melilla. 

Los ancianos habían solicita
do al INSERSO el ingreso en 
una residencia pública: «Lo so
licitamos hace varios meses, en 
junio o así. Después, en octu
bre, nos contestaron que ha
bían recibido la solicitud, pe
ro no nos han dado ninguna 
plaza. A ver quién es el guapo 
que puede pagar el alquiler de 
más de 70.000 pesetas cobran
do yo una pensión de 35.000 
pesetas y mi mujer otra de 
49.000 pesetas y además pagar 
la luz y el agua. ¿Con qué íba
mos a comer?» 

«Nos echan de la casa porque 
no he querido tener un disgus
to con mis hijos. Si no, a noso
tros no nos hubieran echado», 
dijo Emilio Lalamt;. PUERTA 

Sello 
Discográfico 

Independiente 

Emilio Lalame y su esposa se 
encontraban sentados en el in
terior del portal del inmueble 
en el que habían residido has
ta que el lunes 14 de marzo fue
ron desahuciados. Junto a ellos, 
unos escasos enseres componían 
un cuadro desolador. El mari
do permanecía sentado en su si
lla de ruedas; la esposa, tam
bién impedida, no podía valer
se por sí misma. V arios vecinos 
del inmueble intentaban hacer 
algo por ellos; bajarles algo de 
comer, leche caliente; la situa
ción era patética mientras el hi
jo menor intentaba buscar una 
solución en el ayuntamiento, 
adonde acudió para pedir ayu
da a los Servicios Sociales. Los 
otros cuatro hijos no quisieron 
saber nada y desaparecieron. 
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DE MADRID se puso en con
tacto con Cáritas, quien expli
có la solución que ofreció. So
bre el problema del hijo menor 
que no abandonó a los padres, 
se explicó que al final se logró 
que pudiera acompañar a los 
padres y que a través de Cári
tas se le iba a intentar encon
trar un trabajo ahora que ya no 
tenía necesidad de cuidar a sus 
padres. Asimismo, se creía que 
no iba a ser difícil que, una vez 
que tuviera el trabajo, alguien 
le pudiera alquilar una habita
ción para vivir. 

El problema, con ser de su
mo dramatismo, no es el úni
co. Según Cáritas, hay unas 25 
familias que van a quedar en la 
calle proximamente. Es aquí 
cuando vuelve a plantearse la 
necesidad de que en Alcalá ha
ya un albergue para este tipo de 
casos de urgente necesidad. 

Algo que reflejaba el patetis
mo del caso de Emilio Lalame 
y de su esposa era que el invá
lido tenía que recibir la visita 
en su casa el día siguiente del 
deshaucio del médico para rea
lizarle las curas habituales del 
muñón de la pierna amputada. 
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ouieren que el piso sea ocupado por gente normal y, si no, 
que se tapie la puerta 

Los vecinos del número 24 de la calle Pedro de 
Lerma impidieron la ocupación de un piso por 
presuntos traficantes de droga 
La vivienda ha sido, al parecer, ilegalmente vendida por sus anteriores 
moradores, conocidos traficantes, que han vuelto al piso 

ccCuando me preguntan dónde vivo, siempre digo que en la calle de la droga y en el portal que siempre 
sale en el PUERTA DE MADRID», explicó una vecina del número 24 de la calle Pedro de Lenna. La droga 
es una constante que siempre se repite en esta calle. Por la droga los vecinos del citado bloque impidieron 
que una familia de raza gitana, muy conocida en el barrio por el tráfico de drogas en el que se mueven algu
nos de sus miembros, ocuparan uno de los pisos del inmueble: ccNo, nosotros no somos racistas. Aquí vive 
una familia gitana que también ocupó el piso con la patada en la puerta porque estaba vacío y nunca han 
dado problemas; son buena gente», señaló otra vecina. En la calle Pedro de Lerma hay un constante malestar 
por los problemas que genera la droga pero también hay miedo: cc¿Qué voy a decir yo? ¿Para qué voy a salir 
yo en los periódicos? ¿Para que luego la tomen conmigo?», señaló un morador de ese inmueble. 

En la calle Pedro de Lerma 
hay que guardar la cámara fo
tográfica para hablar con al
guien y hay que garantizar el 
más absoluto anonimato. Pe
ro nadie tarda en hablar y 
mostrar su indignación. «Por 
aquí nadie viene a dar solu
ciones. Incluso en esta calle 
vive un concejal del ayunta
miento, que es de Izquierda 
Unida, pero aquí seguimos 
padeciendo el tráfico de dro
gas y los problemas que nos 
ocasiona». 

Los vecinos se lanzaron a la 
calle el día 16 de marzo para 
impedir que el piso cuarto e 
fuera reocupado: «Lo que es
tamos padeciendo con ese pi
so no lo sabe nadie nada más 
que los que vivimos aquÍ», se-

ñaló uno de los consultados. 
En esa vivienda, cuentan los 
vecinos, reside habitualmen
te una familia que todos saben 
que se dedica al tráfico de dro
gas: «Hace algún tiempo de
tuvieron al cabeza de esa fa
milia y nos han dicho que 
pronto va a salir el juicio y 
que le van a meter por lo me
nos siete años en la cárcel». 

Los vecinos creen que esta 
circunstancia es la que ha mo
tivado que esta familia, que 
había ocupado hace años el pi
so por el método de la patada 
en la puerta, decidiera vender 
el piso de forma totalmente 
ilegal, puesto que la propie
dad es del IVIMA. Y claro, 
los supuestos compradores lle
garon para establecerse y re-

sultaron ser muy conocidos en 
el barrio: «Es una familia que 
sabemos que también se dedi
ca a la droga. Los vecinos no 
queremos que esta gente ven
ga aquí, por eso lo impedi
mos. Vamos, que para este 
plan preferimos que sigan los 
que estaban, aunque lo que 
hemos pasado con ellos aquí 
no lo sabe nadie», señaló una 
mujer con la que tuvieron 
ocasión de hablar los reporte
ros de este semanario. A con
tinuación esta mujer manifes
tó que «lo que nosotros que
remos es que a este piso ven
ga alguien normal, alguien 
que tenga necesidad de vi
vienda. Todos sabemos que 
hay gente a la que desahucian 
porque no pueden pagarse el 
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piso; gente normal. Que ven
gan ellos y que se vaya esta 
gente». 

El problema es que tras im
pedir que los nuevos morado
res accedieran a la vivienda, 
los vecinos no pudieron evi
tar que los antiguos, aquellos 
que se supone que habían 
vendido ilegalmente el piso, 
regresaran. El miércoles 16 de 
marzo hubo una vigilancia 
policial constante para evitar 
que el piso quedara ocupado 
y esta vigilancia se extendió al 
día 17, jueves. Pero la vivien
da fue finalmente ocupada por 
los antiguos inquilinos, que 
lograron acceder al piso por 
una terraza contigua. Los ve
cinos abortaron los intentos 
de una familia de traficantes 
de instalarse en el piso; por 
otra, no pudieron impedir 
que los antiguos moradores 
regresaran, aunque de mo
mento los vecinos esperan que 
el problema de tráfico de dro
gas remita con la condena que 
reciba el principal miembro 
del clan familiar. 

Pero todos saben que el 
problemas esta enquistado y 
hay quien asegura no estar 
dispuesto a pagar ningún ti
po de impuesto hasta que no 
se solucione el problema de la 
droga: «Estamos hartos de 
droga. Así no podemos vivir 
tranquilos porque ese piso es
taba abierto como las farma
cias de guardia, las 24 horas. 
Por aquí venía todo el mun
do a cualquier hora. La luz de 
la escalera se tira toda la no
che encendida y ya hemos te
nido que cambiar varias ce
rraduras del portal. A la gen
te no le importaba pincharse 
en la misma escalera. Esto es 
una pesadilla. Pero lo peor es 
que aunque lo sabe, la Policía 
no viene por aquí. Estamos 
desprotegidos. Nosotros esta
mos dispuestos a patrullar las 
calles si no nos dan ningún ti
po de solución, porque de na
da nos sirve que vengan un 
par de días, como han veni
do ahora y que después no 
vuelvan a pasar». 

«A mí es que me da ver
güenza decir donde vivo», 
aseguró otro de los vecinos 
que añadió que «luego dicen 
que no hay droga. Resulta que 
hace poco leí que requisaron 
unos cuantos gramos y que to
do el mundo felicitaba a la Po
licía. Me hizo gracia que IU 
mandara una felicitación 
cuando aquí el problema se
guimos teníendole y nadie 
viene a poner soluciones». 

t9 de mano de t994 



.. - .. - - -. . . - . - . . . . . - - .. . . .. . -. - . .. - -- -

El piso se encuentra Heno de basura y a la comunidad la 
preocupa e~ riesgo de incendio o infección 

Los vecinos denuncian el continuo paso de 
drogadictos por una vivienda de la calle Santander 

Los vecinos del n°2 de la calle Santander exigen una solución al problema que desde hace años sufre la 
comunidad: una vivienda que es ocupada periódicamente por grupos de drogadictos y delicuentes comunes 
que provocan innumerables molestias al resto de habitantes del bloque. En este piso, el 2° A concretamente, 
un joven falleció por sobredosis hace tres años y algún tiempo después se registró un incendio que hubiese 
podido tener nefastas consecuencias para toda la comunidad si un vecino no hubiera dado la voz de alarma. 

En los últimos días , tres gru
pos han intentado ocupar la vi
vienda, aunque los vecinos lo 
han impedido dando aviso a la 
policía. De momento el piso es
tá vacío, pero no saben hasta 
cuándo. Lo que quieren es una 
solución definitiva para dejar 
de «estar en vilo». 

La colonia de la calle Santan-. 
der, situada junto al Parque de 
Bomberos y al cuartel de la 
Guardia Civil, fue construida 
y adjudicada por el IVIMA ha
ce aproximadamente 12 años. 
La problemática vivienda a la 
que nos referimos en este repor
ta je -el 2° A del bloque n°2-
fue adjudicada en un principio 
a un joven matrimonio. 

Desde el primer momento los 
vecinos aseguran que allí se tra
ficaba y consumía droga e in
cluso se ejercía la prostitución. 
Los cristales y las cerraduras de 
la puerta del portal han sido ro
tos infinidad de veces. Todos 
los habitantes del bloque han 
sufrido por error la llamada al 
telefonillo o incluso a la puer
ta a intempestivas horas de la 
madrugada. Todos se han en
.contrado a jóvenes tirados dur
miendo en el portal, en el cuar
to de ascensores o en el último 
piso, con la inevitable jeringui-

. lla junto a ellos. Algunos inclu
so han sido atracados en su pro
pio portal, como demuestra el 
caso recogido por PUERTA DE 
MADRID: una mujer que 
cuando llegaba a su casa.de tra
bajar fue amenazada con un 
destornillador en el ascensor 
para quitarle el dinero que 
llevaba. 

Con el piso también se ha co
merciado. Aseguran los vecinos 
que a la primera ocupante le 
dieron una paliza «de muerte» 
para robarle las llaves de la ca
sa. «La dejaron tirada en el cés
ped y la tuvieron que llevar a 
urgencias del hospital. Le die
ron la paliza para robarle el 
bolso con las llaves dentro. Ha
rían un trapicheo: «Tú te me
tes en el piso si me das tanto di
nero» y , como luego no le daba 
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las llaves la pegaron para qui
társelas». 

Hace ocho años que el ·pri
mer matrimonio no está en la 
casa a no ser de visita. Lapa
reja sufrió ingreso en prisión, 
cada uno de ellos en momentos 
diferentes , y el piso quedó 

abandonado y ocupado periódi
camente por personas distintas. 
Todos dejan su 'huella': fotos 
en las que la polic~a reconoce 
inmediatamente a delincuentes 
comuiies; citaciones del juzga
do; ropa; jeringuillas, papel de 
aluminio y restos de las pajitas 
en las que llevan guardada la 

droga; y sobre todo mucha su
ciedad. 

Hace unos tres años, un jo
ven murió a causa de una so
bredosis de droga en ese mismo 
piso. Uno de sus compañeros 
llamó a la policía cuando se lo 
encontró sin vida en el salón. 
Hace año y medio esta vivien
da sufrió también un incendio 
cuando una vela -una de las 
que utilizan para alumbrarse 
porque tienen cortada la co
rriente y no disponen de luz 
eléctrica- prendió el colchón 
sobre el que estaba colocada. 
Era de madrugada pero gracias 
al providencial aviso de un ve
cino que vió el humo salir por 
las ventanas, los bomberos lle
garon de inmediato y pudieron 
controlar el fuego. 

Todavía se pueden ver las 
huellas del siniestro en las en
negrecidas paredes. El suelo de 
las habitaciones está cubierto 
por botellas de vino, cerveza o 
whisky, papeles, jeringuillas y 
periódicos viejos. La ropa se es
parce desordenada sobre los 
mugrientos colchones. La coci
na y los cuartos de baño están 
inutilizados por la basura que 
se almacena en ellos. 

La vivienda está como si fue
ra un vertedero de basura y los 
vecinos lo han puesto en cono
cimiento de Sanidad muchas 
veces, pero todavía no se ha 
producido ninguna inspección. 
La comunidad teme que de 
nuevo pueda producirse un in
cendio o que la basura siga acu
mulándose, convirtiéndose en 
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un problemático foco de infec
ción para todos los que viven en 
ese bloque. · 

Tres intentos de ocupar el 
piso en una semana 

En las dos últimas semanas 
han sufrido tres intentos de 
ocupar la vivienda. El prime
ro el 19 de marzo cuando dos 
jóvenes y un niño rompieron la 
cerradura y se introdujeron en 
el piso. Estas chicas alegaron 
que el concejal de la vivienda 
les había dado autorización pa
ra ocupar la casa pero la presi
denta de la comunidad les exi
gió algún documento que lo 
probase y al no mostrárselo las 
obligó a marcharse. 

En la madrugada del día 13 
otras personas intentaron en
trar, en esta ocasión trepando 
del bajo al primero y del pri
mero al segundo, con tal mal 
pie que el ' escalador' se cayó. 
Intentó agarrarse pero sólo lo
gró arrancar la persiana del 
tendedero de otra vivienda, con 
el consiguiente susto para sus 
moradores. La policía le reco
gió. 

El último intento fue el pa
sado miércoles , 16 de marzo, 
cuando 6 personas echaron la 
puerta abajo, arrancando la 
nueva cerradura que acababa 
de instalar la comunidad. La 
vecindad se comunicó inmedia
tamente con la policía que im
pidió el asentamiento. 

«Que las personas 
responsables de Alcalá 
tomen nota» 

Afortunadamente el caso de 
esta vivienda es de los pocos 
que se dan en esta colonia. Qui
zás es por eso que es tan cono
cido. «En su mundo lo deben de 
conocer bien. Se dicen unos a 
otros: ' Vete a Santander 2 y te 
tiras una temporada' , mientras 
salen y entran del hotel 
grande». 

Los vecinos aseguran que v i
ven constantemente en vilo y 
que tienen miedo, pero pueden 
más las ganas de denunciar to
do lo que está ocurriendo para 
que las autoridades tomen car
tas en el asunto: «Con nuestras 
declaraciones queremos que las 
personas responsables de Alca
lá, empezando por el alcalde, 
tomen nota de estos temas que 
ocurren a diario en nuestr a ciu
dad. Parece mentira que haya 
tantos vecinos sin casa y que un 
piso que es francamente majo 
lo tengan así y no lo esté utili-
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zando alguien normal. Que lo 
estén utilizando personajillos 
que nos dificultan la vida a to
da la comunidad», expresa un 
vecino. 

Otro añade: «Hay un taco 
gordísimo de denuncias en el 
IVIMA y ni caso. Estoy harta 
de ir a Madrid y no quieren sa
ber nada. El ayuntamiento y la 
comisaría, por el estilo. Y lo 
que no puede ser es que las per
sonas que están arriba no ha
gan caso. A mí, los drogadictos 
me han preguntado dónde vi
vía, plantando cara, y yo les he 
dicho que qué les importaba. 
Así no se puede vivir, todo el 
día con cuidado y con miedo, 
esto ya es imposible». 
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Trágico accidente de tráfico en la nacional 11 

un hombre murió al caer su coche a la carretera 
de Meco por el puente de la autovía 

«Nadie se explica como ha podido ocurrir», dijo un agente de la Policía Municipal contemplando los 
esfuerzos en vano que realizaba el personal médico de la UVI móvil del servicio de urgencias del IN
SALUD para intentar salvar la vida de Nicolás Lorente Latorre. El joven de 28 años prácticamente mu
rió en el acto sobre las 10 de la mañana del lunes 14 de marzo al caer el coche que conducía, desde 
lo alto del puente de la nacional 11 que pasa sobre la carretera de Meco. «Ha podido ser una tragedia 
aún mayor», dijo otro policía exclamando: c<¡Menos mal que no ha caído encima de ningún coche que 
estuviera circulando por la carretera de Meco! ¡Menos mal que no ha caído encima del mismo autobús 
de la linea que hace el recorrido de Alcalá a Meco!». 

El Renault-19 con matrícu
la de Zaragoza 4732-AJ circu
laba en dirección a Madrid 
por la autovía de Aragón, co
nocida también como varian
te de la Nacional 11 . Eran las 
10 de la mañana aproximada
mente cuando el coche se sa-
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lió de la carretera y sin gol
pear el 'quitamiedos', la va
lla de protección lateral, fue 
a caer a la carretera de Meco 
en el puente que pasa por en
cima de ésta. El vehículo ca
yó justamente por el hueco de 
separación que hay en el 

puente entre las dos sentidos 
de circulación. 

El coche fue a caer a la ca
rretera de Meco justamente 
cuando circulaba por ese pun
to un autobús de la línea que 
cubre el trayecto entre Alcalá 
y la vecina localidad meque-

ra, línea adscrita al Consorcio 
de Transportes de la Comuni
dad de Madrid y autob~s pro
piedad de la empresa Consol. 
El conductor debió quedar 
sorprendido al ver como caía 
desde lo alto del puente un co
che pero tuvo los reflejos su
ficientes como para dar un vo
lantazo, lo que muy probable
mente evitó que la colisión del 
coche con el autobús fuera di
recta. El Renault 19 golpeó li
geramente su lateral derecho 
pero el volantazo del conduc
tor llevó al autobús a colisio
nar contra un Citroen Visa 
con matrícula de Madrid 
8620-KY, que esperaba a in
corporarse a la carretera de 
Meco desde el punto de inter
sección con la nacional 11. Es
ta colisión produjo un trau
matismo leve, salvo complica
ciones, en el conductor de es
te turismo, mientras que el 
conductor del autobús salió 
completamente ileso. El heri
do presentaba un ataque de 
nervios. 

Al lugar del accidente acu
dieron a toda velocidad varias 
ambulancias, entre las que se 
encontraba la UVI móvil del 
servicio de urgencias del IN
SAL UD cuyo personal sanita
rio atendió in situ al conduc
tor del coche que cayó desde 
el puente. También acudieron 
efectivos de la Policía Muni
cipal, de la Policía Nacional 
y de la Guardia Civil de Trá
fico, siendo estos últimos los 
que finalmente se encargaron 
del atestado correspondiente. 
Nicolás Lorente Latorre, de 
28 años de edad y residente en 
Zaragoza, se encontraba atra
pado en el interior del 
Renault-19 del que figuraba 
como propietario. Por tal ra
zón fueron avisados los bom
beros de Alcalá, que enviaron 
al lugar un coche de rescat~, 
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procediendo a sacar del inte
rior del coche al accidentado, 
que había quedado atrapado 
por las piernas. 

El personal sanitario que lo 
atendió no pudo hacer nada 
por salvarle la vida, por lo que 
se dio aviso al juzgado de 
guardia y a la funeraria para 
su traslado al tanatorio del ce
menterio jardín de Alcalá has
ta su traslado al cementerio 
que desearan sus familiares 
directos. 

Fuentes policiales asegura
ron que no había testigos pre
senciales del accidente: «No 
hay nadie que haya visto có
mo ha ocurrido y, si alguien 
lo vio, no se detuvo». 

Sí se apunt6 como probabi
lidad que el conductor pudo 
tener un despiste, posible
mente motivado por el can
sancio, y se destacó que el ve
hículo saltara por encima del 
'quitamiedos' sin siquiera lle
gar a tocarlo. 

Robó dos monturas, una motosierra 
y herramientas para cambiarlas por droga 
La Guardia Civil proce

dió a la detención a las 
17'45 horas del día 11 de 
marzo de Ramiro Martín 
FE, de 30 años de edad, 
con domicilio en la locali
dad de Tielmes, acusado de 
robo en la finca El Colme
nar de Raúl, de la mencio
nada localidad de Tielmes, 
donde se había apoderado 
de dos monturas de caba-
110, una motosierra y diver
sas herramientas , to-
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do ello por un valor de 
300.000 pesetas, siendo re
cuperado todo. 

Este robo con fuerza en 
las cosas había sido come
tido en la mencionada fin
ca durante los días 4 y 5 del 
presente mes de marzo y los 
efectos, excepto las dos 
monturas, que fueron ven
didas en Madrid a cambio 
de droga, fueron devueltas 
voluntariamente a su 
propietario. 

AGRADECIMIENTO 
Los padres y hermanos de 

Antonio Gálvez Bravo 
quieren agradecer públicamente 

desde estas líneas 
y ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente a cuantas personas, . . . 

orgamzac1ones, empresas y corporac10nes 
han demostrado mediante llamadas 

y muestras de apoyo su condolencia y pesar 
con motivo de tan dolorosa pérdida. 

A todos, nuestro público agradecimiento 
y especialmente a la policía, 

a los servicios funerarios, al juzgado número 2, 
al Ayuntamiento, a nuestros vecinos, 

a los compañeros de estudio de 4 ° curso, 
profesores y demás personal 

de la Facultad de Filosofía y Letras, 
y al equipo de redacción de Puerta de Madrid. 

: A todos, muchas gracias. 

Antonio Gálvez Bravo 
Falleció en Alcalá de Henares 
el día 10 de Marzo de 1994 

a los 23 años de edad 

D.E.P. 

La Facultad de Filosofía y Letras 
manifiesta su dolor por la pérdida 
de nuestro compañero y alumno 

Antonio Gálvez. 

El equipo decana!, 
con profeso res, alumnos 

y personal 
de administración y servicios. 

t9 de mano de t9M 
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Los ladrones dejaron huellas de calzado sobre el suelo Hernández y Joan Miró de di
cha localidad había una per
sona que estaba tumbada en 
el suelo y presentaba síntomas 
de encontrarse en muy mal es
tado. 

Robo en una zapatería de la calle Libreros 
El propietario de Calzados Alcalá, un establecimiento situado en la calle Libreros, ha puesto denun

cia en la comisaría por un robo que se produjo en su comercio el pasado día 13, domingo, sobre las 
cuatro de la madrugada. El robo lo cometieron dos personas, al parecer hombre y mujer. Esto ha podi
do ser deducido por el dueño de la zapatería, ya que los ladrones dejaron huellas de calzado sobre el 
suelo blanco del establecimiento. Parece ser que los dos calzaban botas, las femeninas con algo de tacón. 

Personada en el lugar lapa~ 
reja de la Guardia Civil, pu
do comprobar que el hombre . 
estaba muerto, siendo la cau
sa posible del fallecimiento 
una sobredosis de droga. Jun
to al cadáver se encontraba 
una jeringuilla llena de san
gre. El cuerpo presentaba 
también el antebrazo sangran
te. 

Sobre las cuatro de la ma
drugada del domingo, estas 
dos personas abrieron el cie
rre de las verjas de la tienda 
y después se introdujeron en 
el comercio dando una pata
da a la puerta de cristal. Nor
malmente 'Calzados Alcalá' 

- cierra con mayor protección, 
pero en esta ocasión se encon
traban a punto de cambiar el 
escaparate que habían dejado 
vacío y el dueño pensaba acu
dir temprano. Los ladrones 
cogieron el dinero que había 
en la caja registradora, unas 
12.000 pesetas, la recaudación 
de un cochecito infantil que 
ascendía a 19.000 pesetas, va
rios pares de botas de las más 
caras y una bolsa grande de 
deporte, en la que se supone 
que se llevaron los demás efec
tos robados. Esto es lo que, 

hasta el momento de redactar 
esta información, había podi
do echar en falta el propieta
rio bajo la sospecha de que fal
taba más género. 

Cuando la policía pasó por 
delante de la tienda, sobre las 
cuatro de la mañana, vieron 
las verjas abiertas y descu
brieron el robo. Avisaron al 
dueño, que posteriormente 
presentó denuncia en la comi
saría. Esta es la primera vez 
que sucede algo de estas cir
cunstancias en esta zapatería. 

Roba en una cerámica 
de Loeches 

Sobre las 12' 50 horas del 
pasado 12 de marzo fue come
tido un robo en la cerámica El 
Pilar de la localidad de Loe
ches. El robo fue cometido por 

¡Necesita. RELLENAR 
su depósito de GASOLEO? 

¡¡Recuerde!! 

~SAFE·OIL, S.A. 
COMBUSTIBLES 

GASOLEO A: Automoción 
GASOLEO B: Agricultura 
GASOLEO C: Calefacción 

e Industria 

- CISTERNAS PROPIAS CON CONTADOR -

Su llamada 
será atendida de 
forma inmediata ... 

... Y pronto 
aparecerá nuestro 
CAMION CISTERNA 

t9 de marzo de t994 

tres individuos que ocupaban 
una furgoneta Citroen matrí
cula M-9198 GS, la cual ha
bían sustraído anteriormente. 
Del interior de la cerámica 
sustrajeron varios repuestos 
de maquinaria de cerámica, 
hélices y camisas de hierro, 
por un valor aproximado de 
200.000 pesetas. 

un hambre 
de !Gañas 
murió en la calle 
a causa de la draga 

Sucedió en la localidad de 
Mejorada del Campo el día 12 
de marzo. A las 10'45 horas 
fue avisada la Guardia Civil 
por un hombre que pasaba 
por el lugar de que en la con
fluencia de las calles Miguel 

La Guardia Civil compro
bó la identidad del fallecido, 
tratándose de José Antonio 
Costa Gutiérrez, de 34 años 
de edad, soltero y vecino de 
Mejorada. El ahora fallecido _ 
había sido detenido en varias 
ocasiones. 

Sobre las 11' 40 horas se 
procedió al levantamiento del 
cadáver por orden del magis
trado juez del juzgado de ins
trucción número 2 de Cosla
da y a su traslado al depósito 
de cadáveres de San Fernan
do de Henares. 

CONST.RUCTORA INMOBILIARIA 

CDMPRDNSA, S.L. 
LOCAL 111° 2CM • 2° PLANTA· 288CM ALCALA DE HEllAIES 

CEllTRO CGllERCW 

TELF.: 88! 5! 48 · 882 71 &O E L V A L 
PISOS A LA VENTA EN ALCALA DE HENARES 
ZONA REYES O • 120 m/2, 3 dormitorios, salón comedor independiente, cocina amuebla· 
da, calefacción, 2 baños, etc. ¡OCASION! Precio: 7 .000.000 pts. Entrada: 3.000.000 pts. 

ZONA EL VAL • 65 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, 1 baño, terraza, todo refor· 
mado, puerta blindada, Precio: 7.900.000 ptas. Entrada: 869.000 ptas. 

ZONA LUIS VIVES· 75 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, terrazas, 1 baño, todo ex· 
terior, etc. Precio: 8.300.000 ptas. Entrada: 913.000 ptas. 

ZONA COPASA • 70 m/2, 3 dormitorios, 1 baño, 2 terrazas, calefacción, armarios empo· 
trados, ascensor. Precio: 8.500.000 ptas. Entrada: 935.000 ptas. 

ZONA REYES CATOIJCOS · 90 m/2, 3 dormitorios, salón, cocina amueblada, puerta blin· 
dada, 2 terrazas, portal y piso reformado. Precio: 9.000.000 ptas. Entrada: 990.000 ptas. 

ZONA NUEVA ALCALA • 105 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, terraza, armarios 
empotrados, calefacción, exterior, soleado y todo reformado, con mural en salón. Pre· 
cío: 11.700.000 ptas. Entrada: 1.287 .000 ptas. 

ZONA IVIASA CHORRILLO - 110 m/2, 3 donn. salón-comedor independiente, cocina amue· 
blada con officc, armarios empotrados, tenazas, muchos extras ... etc. REFORMADO· FACILIDADES. 

IVlASA ·EL VAL· 110 m/2, salón-comedor independiente, cocina amueblada, calefacción 
2 baños, soleado, todo exterior. Precio: 13.200.000 pts. OCASION ·FACILIDADES. 

ZONA VIRGEN DEL VAL· 110 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, calefacción, mu· 
ral en salón, 2 baños, armarios empotrados, todo reformado, terraza. PRECIO: 
13.500.000 ptas. Entrada: 1.350.000 ptas. SOLEADO, EXCELENTE ESTADO. 

ZONA IVIASA CHORRILLO· 170 m/2, 4 dormitorios, cocina amueblada, 2 baños, terra· 
zas, calefacción y muchos extras. PRECIO: 16.500.000 • OCASION ·FACILIDADES. 

ZONA PLAZA DE TOROS • 150 m/2, 5 dorm., 2 baños, cocina amueblada, salón inde· 
pendiente, 3 terrazas, reformado. PRECIO: 17.870.000 • OCASION ·FACILIDADES. 

PROllOCIOllES DE PARCELAS Y CHALETS EN PEiA5 ALBAS 
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El incendio destruyó el salón y el humo afectó a toda la vivienda 

Fuego en un piso de los bloques de Mazzoni en la 
calle Torrelaguna 

Un incendio destruyó el salón de un piso y afectó a toda la vivienda en el número 20 de la calle Torre-
. laguna, que corresponde a los bloques de Mazzoni. El fuego se produjo sobre poco antes de las nueve 
de la noche del martes día 8 de marzo en el piso primero B del bloque 7. A esa hora fue cuando los 
vecinos comprobaron que de la vivienda salia mucho humo, por lo que dieron aviso a los bomberos, 
que enviaron al lugar un par de vehículos. 

El equipo de bomberos del 
parque de Alcalá extinguió el 
incendio en pocos minutos, 
aunque permanecieron en el 
lugar durante un buen rato 
para comprobar las estructu
ras del inmueble y realizar un 
estudio sobre el origen del fue
go. Este tuvo su centro junto 
a un sofá, que quedó total
mente calcinado, así como el 
resto del salón. El humo afec
tó a casi todo el piso. 

En el lugar de los hechos es
tuvieron varias patrullas de la 
Policía Municipal, quienes 
supieron por los expertos en 
la extinción que el fuego se 
había iniciado una media ho
ra antes de su llegada. Fueron 
algunos vecinos los que infor
maron que poco antes de ini
ciarse el fuego vieron al inqui
lino del piso, que reside en ré
gimen de alquiler, según nos 
dijeron. 

Los agentes policiales pusie
ran en conocimiento de comi
saría de Policía Nacional los 
hechos para iniciar una inves
tigación que esclareciera la 
posibilidad de que el incendio 
hubiera sido provocado. 

Una buena parte de los ve
cinos del inmueble salieron a 
la calle al comprobar que ha
bía fuego, ante el temor de 
que éste se propagarse a otros 
inmuebles. 

Incendio de un cuadro 
eléctrico en un piso 

Sobre las 23'18 horas del 
día 6 de marzo se produjo un 
pequeño incencio en un cua
dro eléctrico de un piso situa
do en la calle Lope de Vega. 
Los vecinos del inmueble die
ron aviso urgente a la Policía 
Nacional y a los bomberos, 
puesto que se estaba queman
do el cuadro eléctrico de la en
trada del piso primero e del 
número 13 de la citada calle. 

Los policías, con un extin
tor que llevaban en el coche 
patrulla, lograron apagar el 
fuego, que no cobró grandes 
dimensiones. En este caso, el 
humo también ocasionó con
siderables destrozos; cuando 
llegaron los bomberos el in
cendio acababa de ser extin
guido por la Policía Nacional. 

SALONES - CAFETERIA 

PACR 
OFRECEMOS A NUESTROS CLIENTES NUESTROS NUEVOS SALONES 

• comuniones • Celebraciones 
• Bodas • Aniversarios 

COMIDAS Y MERIENDAS 

Platos combinados 

NUESTRA ESPECIALIDAD: 
Desayunos y meriendas 

de churros con chocolate 
Abrimos desde s de madrugada 
hasta altas horas de la noche 

-Atención esmerada en el mejor sitio de Alcalá
(junto a Plaza de Toros) 

C/ Marqués Alonso Martínez, Nº 1 (bis) - Tlf.: 882 46 71 - ALCALA DE HENARES 
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Programa de actos para la 
semana santa alcalaína 

2&deMano 
Sábado de Pasión 

A las 8 de la tarde, en la Igle
sia de Santa Ursula, Eucaristía 
presidida por el Excmo. Sr. D. 
Manuel Ureña, Obispo de la Dió
cesis, con Homilía-Pregón de la 
Semana Santa Complutense. 

27deMano 
Domingo de Ramos 

A las 11 de la mañana, en el 
Patio de Armas del Palacio Arzo
bispal, Solemne Bendición de Ra
mos por el Obispo D. Manuel 
Ureña. Seguidamente, Procesión 
con la Cofradía de las Peñas has
ta el Templo Magistral/Catedral, 
con el siguiente recorrido: Pala
cio Arzobispal, Santiago, Tinte, 
Mayor, Plaza Santos Niños. 

28deMano 
LUnes santo 

A las 12 de la mañana, en la 
S.I. Magistral/Catedral, Solemne 
Misa Crisma!, presidida por el 
Sr. Obispo y concelebrada por el 
Presbiterio Diocesano, y duran
te la cual se bendecirán los San
tos Oleos, y los sacerdotes reno
varán sus compromi.,sos de fide
lidad a Jesucristo y a la Iglesia. 

29deMano 
Martes santo 

A las 8'30 de la tarde. Concier
to de Música Sacra en la Capilla 
de San Ildefonso, a cargo de la 
Schola Cantorum, que se ofrece 
desinteresadamente para dicho 
concierto. 

A las 11 de la noche, Solemne 
Vía Crucis. La organización co
rre a cargo de la Adoración N oc
turna Española. Recorrido: Ca
tedral, Escritorios, Santa Ursu
la, Plaza de Rodríguez Marín, 
Plaza de Cervantes, Libreros, 
Tinte, Santiago, San Juan, Pla
za de los Santos Niños, Catedral. 

JO de Mano 
Miércoles santo 

A las 12 de la noche, Solemne 
Procesión con la imagen de Cris
to Atado a la Columna, (Cofradía 
de las Peñas). Recorrido: C/. 
Imagen, Mayor, Santos Niños, 
Escritorios, Santa Ursula, Plaza 
Rodríguez Marín, Pza. Cervan
tes, Pedro Gumiel, San Diego, 
Bedel, Libreros, Santiago, Ima
gen. 

SI de Mano 
Jueves santo 

A las 4 de la tarde, Tumos de 
Vela ante la Imagen de Jesús 
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Atado a la Columna por los 
miembros de su Cofradía. 

A las 6 de la tarde, en la S.I. 
Magistral/Catedral, Solemne ce
lebración de la Cena del Señor, 
presidida por Mons. Ureña, y en 
la que tendrá lugar el Lavatorio 
de los pies. 

A las 8 de la tarde, Procesión 
de N. P. Jesús de Medinaceli. Re
corrido: Pza. de las Bernardas, 
San Juan, Pza. Santos Niños, Es
critorios, Colegios, Pza. Cervan
tes, Círculo , Libreros, Cuatro 
Caños, Teniente Ruiz, Ronda 
Ancha, Alonso Martínez, Avda. 
Guadalajara, Libreros, Tinte, 
Santiago. 

1 de Abril 
Viernes santo 

A las 6 de la mañana, Proce
sión del Santo Cristo de la Ago
nía. Recorrido: Pza. de las Ber
nardas, San Juan, Pza. Santos 
Niños, Escritorios, Colegios, 
Pza. Cervantes, Círculo, Libre
ros, Cuatro Caños, Teniente 
Ruiz, Ronda Ancha, Alonso Mar
tínez, Avda. Guadalajara, Libre
ros, Tinte, Santiago. 

A las 6 de la tarde, en la S.I. 
Magistral/Catedral, Celebración 
de la Muerte del Señor. 

A las 6'30, Procesión de la Vir
gen de la Soledad. Recorrido: C/ 
Santiago, San Juan, Empecina
do, Emperador Fernández, Cár
cel Vieja, Trinidad, Gallo, Escri
torios, Santos Niños. 

A las 7'15, Procesión de la Vir
gen de la Esperanza. 

A las 8 de la tarde, Solemne 
Procesión General. 

A las 12 de la noche Procesión 
del Santo Entierro que recupera 
su presencia en las calles. Reco
rrido: Pza. de los Santos Niños, 
Escritorios, Plaza de Cervantes, 
Pedro Gumiel, Tinte, Santiago, 
San Juan, Plaza de los Santos 
Niños. 

2 de Abril 
Sábado santo 

A las 11 de la noche, Solemne 
Vigilia Pascual, con procesión 
con el Cirio Pascual, donde será 
bendecido por el Obispo diocesa
no. Solemne Misa de Vigilia. 

J de Abril 
Domingo de Resurrección 

A las 13'00 horas, en la S. l. 
Magistral/Catedral, Solemne Mi
sa de Pascua, presidida por 
Monseñor Ureña. 

ESPECIALISTAS 
EN REGALOS 
E BODA--

19demano, 
DIA DEL PADRE · 
¡Fellcldades! · ,_ 

GALA 'S HOGAR 
C/ Adarga, 6 (Caballería Española) 
Tlf. 882 87 91 - Alcalá de Henares 

------------- --· 

fiiiiiii"> Talleres 
{l!!g= -7AGUSTlll Gii. 
IEPAUCIOI GEIEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona~ Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

. ALCALA DE HENARES 

CODISAN, s.c. 
CONTENEDORES Y MINICMtGADORAS 

SERVICIO DE: -· 1 

• Contenedores con puerta • Arena y Aridos. 
• Minicargadciras. • Derribos y vaciados. 

• Impermeabilizaciones 
• Limpieza de sótanos • Vaciados de piscinas 

el Andrca Doria, 13 - Tlfs.: 882 32 77 - 882 32 16 
Fax: 882 32 16 - ALCALA DE HENARES 

3ªEDAD 
PRECIOS ESPECIALES PARA RESIDENTES JUBILADOS 

;r/rA toll AllSfElltlA ESPEtlA'1ZADA, SKU•IDAO 
r toMOIJIDAO Ell Et tEllJ110 OE IA tlUOAIJ! ., 

HOTEL INFANTE 
C/ San Juan de Dios, 14 - TH.: 949 - 22 35 55 - GUADALAjARA 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

li·ll fil!~ M ¡) t· IM ~ ·1ti·11¡ ~ 11 l~ f!I 
el. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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El pleno municipal apoyará esta pet_ición· ante el MEC 
. . 

El APA del colegio Nebriia se opone a·la supresión 
de dos aulas en su centro 

El APA del colegio Antonio de Nebrija convocó una asamblea el pasado 14 de marzo para informar a los 
padres de la intención del Ministerio de Educación y Ciencia de suprimir en su centro dos aulas y dos profe
sores. Los padres se oponen a esta medida por considerar que va en detrimento de la calidad de la enseñanza 
al aumentar el número de niños por aula, máxime tratándose de un colegio de integración como es el Nebrija. 

La asistencia de los padres 
a la asamblea, más de uncen
tenar, refleja su preocupación 
por este problema. No en va
no el pasado año ya les supri
mieron dos aulas y han nota
do un claro aumento del nú
mero de niños por clase. 

«El año pasado nos dijeron 
que nos quitaban dos aulas y 
dos profesores. Con lo cual el 
curso anterior teníamos 20 ni
ños por clase y éste tenemos 
más de 30 en algunas aulas. El 
director nos explicó que la su
presión de aulas no iba a in
fluir en nada, pero la realidad 
es que cuando te quitan dos 
profesores el número de niños 
por clase aumenta. Hemos 
perdido totalmente en calidad 
de enseñanza, pero si piensan 
eliminar otras dos aulas la si-

. tuación será peor el año que 
viene», explica la presidenta 
del APA. 

Un problema añadido es 
que el colegio Nebrija es un 
centro de integración. Más de 
70 niños con problemas psí
quicos y físicos acuden a este 
centro y también un buen nú
mero de niños extranjeros. La 
ley establece que en los cen
tros de integración la ratio no 
debe superar los 23 niños por 
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aula y los padres consideran 
que todo lo que supere esa ci
fra es un obstáculo para la in
tegración de esos niños. «Me 
parece muy bien la integra
ción y que los niños con pro
blemas estén con los que no 
los tienen. Me parece que es 
bueno para todos, siempre 
que las condiciones de las 
aulas y del profesorado lo per
mitan. Con demasiados niños 
no se les puede atender igual 

porque cuando un niño tienen 
problemas tienes que dedicar
te más a él y para ello los pro
fesores necesitan tener menos 
niños por aula», argumenta el 
APA. 

En las aulas que se elimina
ron el pasado año se acondi
cionó un comedor para el co
legio y en las aulas que se van 
a eliminar el próximo curso 
parece que se va a instalar una 
biblioteca. Pero ningún serví-

Aplausos para el pleno municipal, que el martes de esta semana apro
bó por unanimidad instar al MEC para que retire el intento de supre

sión de estas dos aulas». 

«El año pasado nos 
dijeron que nos quitaban 

dos aulas 
y dos profesores» 

cío para el colegio que supon
ga eliminar aulas satisface a 
los padres: «La calidad de la 
enseñanza pierde mucho y eso
es lo que nos importa. La bi
blioteca la pueden hacer en los 
pasillos, que los hay de sobra 
en todo el centro». • 

Apoyo del pleno municipal, 
que instará al MEC para 
que no suprima aulas 

Nada más recibieron noti
ficación del MEC de la inten
ción de suprimir dos aulas y 
dos profesores en su centro, el 
AP A del colegio Antonio de 
Nebrija envió una ·carta a la 
subdirección en la que se da
ba cuenta de la oposición de 
los padres a esta medida. Esa 
carta, fechada el 18 de febre
ro, no ha recibido todavía 
contestación. 

El segundo paso fue tomar 
contacto con IU a través de 
unas jornadas educativas or
ganizadas por esta coalición. 
IU se comprometió a apoyar 
al AP A y así lo hizo el pasado 
15 de marzo, proponiendo al 
pleno municipal que «instara 
al MEC para que retire el in
tento de supresión de estas dos 
aulas, ya que esto implicaría 
una masificación en ciertas 
aulas que anularían el proce
so integrador de estos alum
nos». La propuesta fue apro
bada por unanimidad con la 
consiguiente satisfacción de 
los padres de alumnos del Ne
brija que estuvieron presentes 
en el pleno. 

Al mismo tiempo, el APA 
está recogiendo firmas entre 
los padres y sólo el primer día 
recogió más de un centenar. 
Estas firmas serán también 
enviadas a la subdirección te
rritorial como una prueba 
más de la oposición de los pa
dres a la supresión de aulas y 
profesores en su centro. 

Si las firmas y el apoyo del 
pleno no fuera suficiente, los 
padres están dispuestos a to
do: «Si hace falta irnos a la 
subdirección todos los padres 
con todos los niños estamos 
dispuestos. Lo que no estamos 
dispuestos es a perder calidad 
en la enseñanza de nuestros 
hijos». 
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con el título «La Historia del Siglo XIX a través de los textos literarios» 

Diez profesores de Historia y Literatura del 1.1. 
complutense publican un libro interdisciplinar 
La edición ha corrido a cargo del centro de Profesores de Alcalá 

Un grupo de diez profesores de historia y literatura del I.B. Complutense han colaborado en un inte
resante proyecto: la elaboración de un libro interdisciplinar. Después de algunos meses de trabajo en 
equip0 el proyecto ya es una realidad y el libro, titulado La Historia del Siglo XIX a través de los textos 
literarios, ha sido editado por el Centro de Profesores de Alcalá. 

El citado volumen se pre
sentó el pasado 15 de marzo 
en el instituto Complutense. 
El acto fue presidido por el je
fe de la unidad de programas 
educativos de la subdire~ción 
territorial del MEC. También 
estuvieron presentes el direc
tor del Centro de Profesores, 
el director del l.B. Complu
tense, la mayoría de los auto
res del libro y profesionales 
del mundo de la enseñanza. 

El Centro de Profesores ha 
sido el organismo que ha edi
tado este libro y su propósito 
es difundirlo entre los profe
sores y seminarios de ense
ñanza secundaria. Según ex
plicó su director,José Mª Ga
llego, esta iniciativa ha sido 
apoyada desde el CEP, ya que 
«difundir y dar a conocer ex
periencias novedosas de los 
profesores de la zona es una de 
las principales tareas que po
demos realizar». 

Trabajo en equipo 
M ª Angeles Larena, Ana 

Torico , Carmen Pozo, Mari
tina Gallego, Miguel Angel 
Albacete, José Martín Buena
dicha, Francisco Arnal, Javier 
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Ruiz, Esperanza García y 
Francisco Peña han sido los 
artífices de este libro. 

Según explicó el coordina
dor del grupo, Francisco Pe
ña, la iniciativa surge de los 

seminarios de Literatura e 
Historia. «Pretendemos dar
le una dimensión distinta a lo 
que estamos haciendo, inten
tando unir las dos asignaturas 
para que de esta manera los 

E.X.P.A.S. 
EXPERTOS EN ASISTENCIA SANITARIA 

EN DOMICILIOS Y HOSPITALES 
OFRECE: 

- Cuidado de los enfermos las 24 horas (3 turnos) 
- .Aseo, lavado, levantar, acompañamiento a revisión 

médica, etc. 
- Cuidado del enfermo con síndrome de Alzheimer, 

demencia senil, etc. 
- Rehabilitación fisioterapéutica 

PROFESIONALES: 
Auxiliares de clínica, A.T.S., celadores y fisioterapéutas. 

PRECIOS ASEOUIBLES 
Telf.: 306 15 93 

de lunes a viernes de 9 a 14 horas y de 16 a 19 horas. 

Contestador automático para recogida de mensajes 

LLAMENOS Y SOLUCIONAREMOS SU PROBLEMA 

LA HISTORl.\ DEL SIGLO XlX 

a través de 

LOS TEXTOS LITERARIOS 

• ML~lSYD.ID DE l.lM.JtAC:JÓN l l:IESCIA 
t:l"l4tALCALÁ ~Hffl..\Rf..S 

alumnos puedan relacionarlas 
claramente y para que no se 
las considere a ambas como 
dos mundos disntintos. Que
remos verlas unidas y la me
jor forma es a través de los 
textos literarios, en los que se 
pueden ver muy bien los da
tos históricos de una forma 
más humana. No como los 
grandes datos históricos, sino 
como la vida cotidiana, en es
te caso, del siglo XIX». 

Peña manifestó que pocos 
son los experimentos que de 
este tipo se han elaborado: 
«De hecho, las publicaciones 
que hay sobre este material 
son escasísimas». El proyecto 
futuro es repetir la experien
cia con todos los siglos y no só
lo eso, sino también introdu=
cirlo dentro de la reforma de 
la enseñanza. «Eso iría muy 
bien para los alumnos» co
menta Francisco Peña. 

El trabajo en equipo ha re
sultado muy satisfactorio pa
ra todos los que han colabora
do en el libro: «Cada uno he
mos ido aportando nuestros 
conocimientos. Los profesores 
de literatura, los textos litera
rios, de los que extraíamos 
después los datos históricos, a 
lo que nos ayudaban clara
mente los profesores de histo
ria. Ha sido un trabajo en 
equipo que ha funcionado 
bastante bien». 

Tan bien que ya hay pre
visto, para el próximo curso, 
elaborar otro libro con el tí
tulo Las Vanguardias en el 
Arte y la Literatura. 

La publicación ha sido muy 
bien recibida y los que en ella 
han trabajado no quisieron 
dejar de agradecer al CEP por 
su colaboración: «Sabemos 
que lo vio con mucho agrado 
y la publicación ha sido una 
cosa muy agradable para no
sotros porque creemos que 
puede servir para que otros 
grupos de profesores tomen la 
misma iniciativa y desarrollen 
un tipo de trabajo similar». 
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Joaquín Arias, presidente de la delegación del distrito, se muestra satisfecho del proyecto de remodelación del parque Manuel Azaña. 

Joaquín Arias informó de las obras en el distrito 111 

Manuel Azaña presidirá el Pasea de Pastrana y un caballa de 
cuatro metras adornará el Parque de sementales 

El nuevo Parque de Sementales estará inaugurado en seis meses, según declaró Joaquín Arias, con
cejal del distrito 111. De momento y para que los vecinos vayan abriendo boca, se está organizando 
una exposición con los planos y una maqueta del grupo escultórico que adomará el citado parque. 

El proyecto del parque, que 
costará casi 94 millones de pese
tas, prevé la construcción de un 
paseo central con una plaza y va
rios paseos colectores, la intala
ción de bancos de respaldo de 
hormigón y alumbrado público y 
la plantación de arbolado: pinos 
intercalados con castaños y plá
tanos. Este parque será cerrado 
como el parque Salvador de Ma
dariaga situado en la calle Giner 
de los Ríos. 

Lo más espectacular de esta 
nueva zona verde es el grupo es
cultórico que la adornará: un ca
ballo levantado sobre sus patas 
traseras, de 4 metros de altura, 
cuyo autor es Pepe Noja. El mo
tivo de la obra es claramente ale
górico a lo que en su día fue el 
cuartel de Sementales, que aho
ra da nombre y espacio a este 
nuevo parque. 

Aniversario de la República 
Otra de las obras que está lle

vando a cabo en la actualidad la 
delegación de distrito es la remo
delación del Parque Manuel 
Azaña. Joaquín Arias informó 
que ahora se está trabajando en 
las dos primeras fases, que cos
tarán 5 millones de pesetas cada 
una. En la primera fase se han 
construido los vestuarios y los 
servicios, y en la segunda se pre
tende cambiar de sitio la escul
tura de Manuel Azaña y tapar los 
canales que existen. El proyecto 
se rematará instalando juegos in
fantiles, bancos, árboles y cu
briendo con verde el muro de ce
mento exterior del auditorio. 

Según explicó Arias, el cam
biar la escultura de Manuel Aza
ña de sitio es un antiguo proyec
to personal: «Cuando hicieron el 

parque, y yo todavía no era con
cejal, me dio un poco de rabia 
ver cómo estaban poniendo en
cerrado a Manuel Azaña. Pensé 
que, si llegaba a ser concejal, in
tentaría sacarle de allí». Y así lo 
ha hecho. La escultura se insta
lará muy pronto en la glorieta 
que hay junto al auditorio, mi
rando en dirección a la Puerta 
del Vado y consiguiendo así una 
bonita perspectiva para todos los 
que paseen por el bulevar de la 
carretera de Pastrana. 

En relación a la figura de tan 
ilustre personaje, alcalaíno para 
más señas, la delegación del dis
trito 111 ha organizado un acto 
institucional con motivo del ani
versario de la 11 República. En 
el acto, que se celebrará el pró
ximo día 16 de abril , se colocará 
una corona de laurel junto a la 
estatua de Manuel Azaña y se 

El aparcamiento subterráneo se encuentra en construcción y el pabellón deportivo será inaugurado 
la próxima semana, aunque ya lleva cierto tiempo siendo utilizado por los escolares y demás vecinos. 
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impartirá una conferencia sobre 
su persona en el centro cívico Ra
fael Alberti . Al acto están invi
tados el alcalde, los concejales, 
todos los grupos políticos, sindi
catos y entidades vecinales. 

Otras obras· 
Joaquín Arias informó tam

bién de muchas otras obras que 
el distrito 111 acometerá en bre
ve. Por ejemplo la remodelación 
del paseo de Pastrana en el tra
mo que va desde la glorieta de 
Manuel Azaña hasta la glorieta 
que lleva al Gurugú. Ya existe 
presupuesto -125 millones de 
pesetas- para esta obra con car
go a un programa del Ayunta
miento y la CAM para acondi
cionar los tramos urbanos de las 
carreteras. 

En la próxima semana se inau
gurará oficialmente el Pabellón 
Deportivo que ya lleva algunas 
semanas utilizándose por los es
colares y demás vecinos del dis
trito. 

Joaquín Arias manifestó que 
«el distrito 111 en esta legislatu
ra quizás sea el que vaya con más 
suerte y viento en popa». Tam
bién quiso destacar el concejal 
presidente la colaboración que 
recibe de todos los que componen 
la delegación. 

19 de marzo de 1994 
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Los vecinos de la villa fundada por Juan de Goyeneche se lo 
pasaran bien, pero prefieren sus fiestas patronales de mayo 

Los navarros celebraron en Nuevo Baztán la XVII Javierada, 
conmemorando la canonización de san Francisco Javier 

Jotas y pañuelicos rojos y el inconfundible 'Riau-Riau'. El buen vino de la tierra regó una comida 
campestre en la que acompañó el tiempo con un magnífico día soleado. No faltaron las canciones dedi
cadas a Miguel lnduráin con las esperanzas de su victoria en el Tour de Francia y en el Giro de Italia. 

Y por supuesto, no se salió del 
guión de un día festivo el Osasu
na de Pamplona. Nuevo Baztán 
fue un pedazo de Navarra en ple
na región madrileña y muy cer
ca de Alcalá. Así lo quiso su fun
dador en el siglo XVIII, Juan de 
Goyeneche, aquel navarro que se 
estableció por estos pagos y qui
so rememorar su tierra ponien
do a la población que creó el 
nombre . del valle emblemático 
para los navarros. 

La javierada es la fiesta nava
rra por excelencia junto a los 
sanfermines, que aunque son co
nocidos universalmente tienen 
un carácter más local y circuns
crito a Pamplona. Por eso los na
varros celebran en Nuevo Baztán 
la javierada, que ya ha cumpli
do en esta villa su 17ª edición. 

Los actos están organizados 
por el Hogar Navarro de Madrid 

y es un punto de encuentro de 
navarros de toda España. No son 
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pocos los que se desplazan desde 
Navarra, puesto que aquí en
cuentran un pedazo de su casa, 
de su región. La javierada con
siste en un Vía Crucis en el que 
participaron cientos de personas. 
Después hubo una misa oficiada 
por el vicario general de la dió
cesis de Alcalá, Juan Sánchez, en 
representación del obispo mon
señor Ureña. La celebración 
eucarística contó con las jotas 
cantadas por el coro y que, como 
todos los años, hacían referencia 
a San Francisco Javier. Y mien
tras tanto se manifestó la lógica 
preocupación por el estado de de
terioro en el que se encuentra el 
palacio de Nuevo Baztán, uno de 
los espacios histórico-artísticos 
más importantes de la comarca. 
La Comunidad de Madrid, a tra
vés de su dirección general de 
Patrimonio y Banesto, sostie
nen una pugna con ruptura de 
convenios incluida por incumpli
mientos. La actual situación de 
Banesto salpica hasta las nobles 
piedras de Nuevo Baztán y la ad
ministración regional quiere ha
cer cumplir lo firmado, pero Ba
nesto también insiste en que la 
CAM no ha cumplido todos sus 
compromisos. El caso es que el 
estado de deterioro en que se en-
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Juan Sánchez, 
vicario de la diócesis, 

ofició la misa repr~ntado 
al obispo de Alcalá. 

cuentra el palacio hace pensar 
que es urgente acometer obras 
para evitar que la gravedad va
ya en aumento. 

Y sin dejar de celebrar la ja
vierada, después de la misa vino 
el condumio. Todos se congrega
ron en una pradera dándose 
rienda suelta a una romería con 
comida, bailes, alegría y felici
dad, ingredientes todos básicos 
de una romería que se precie. 

Pero ésta no es una fiesta en 
la que participen de forma espe
cial los vecinos de Nuevo Baztán: 
«Nosotros lo pasamos bien vien
do a toda la gente aquí y estamos 
muy contentos de que la gente 
venga a nuestro pueblo», dijo un 
vecino que cuando se le pregun
tó si los actuales habitantes de la 
villa son descendientes de nava
rros comentó: «Según dice el li
bro, parece ser que sí. Esta es la 
fiesta de los navarros que se reú
nen todos los años aquí. Nuestra 
fiesta es en mayo, cuando se ce
lebra el Cristo del Socorro». 

En el casco urbano de Nuevo 
Baztán viven actualmente unas 
300 personas, según confirmaron 
algunos vecinos, pero la villa ha 
visto incrementado espectacular
mente su censo con las urbaniza
ciones que tiene: Eurovillas, Las 
Villas, Monte Acevedo y El Mi
rador». 

El vicario general de la dióce
sis,.Juan Sánchez, señaló que «la 
fiesta ha sido verdaderamente 
extraordinaria. San Francisco 
Javier es el patrono principal de 
las misiones católicas universa
les. En Navarra se celebran dos 
javieradas, una para hombres jó
venes y otra para todo el mun
do. La javierada consiste en su
bir al castillo de Javier. Los que 
no pueden acudir a la javierada 
navarra asisten a esta de Nuevo 
Baztán», 

-----·~---------------------------' 
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PRIMER 
"CAMPEONATO DE MUS" 

.TROFEO INTERHENARES 
DEL 16 AL 21 DE MAYO 

EN LA CIUDAD DE ALCALA DE HENARES 

PREMIOS 
1° UN XANTIA o VALOR EN METALICO Y TROFEOS 

2° UN AX o VALOR EN METALICO Y TROFEOS 

3° DOS RELOJES DE ORO DE 18 K. Y TROFEOS 

4° 400.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

5° 250.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

6° 150.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

7° 100.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

8° 50.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

PREMIO ESPECIAL PARA LA 
. MEJOR PAREJA FEMENINA 

Y PARA LOS PERETES 

OBSEQUIOS PARA TODOS LOS PARTICIPANTES 

PRECIO INSCRIPCIÓN 30.000 PTS 

INCLUYE CENA BUFFET EN I.A ENTREGA DE PREMIOS 
SIS1EMA DE JUEGO A 3 CEROS 

INSCRIPCIONES, INFORMACIÓN Y 
RESERVAS EN LOS TELÉFONOS 

90 881 7510 
91/ 52229 09 

ORGANIZA D'TRES COMUNICACIÓN 

lcomunicaciónl 

PATROCINA AUTOMOCIÓN ALCAIA 
Comprando en EL CORREOOR DEL HENARES 

obtendrá: mejores precios 
evitará: más cierre de comercio 

más paro 
"TOOOS SOMOS EMPRESA" 

Es un consejo de: 

A AUTO.\IOCIÓS ALCALA o 'J...' Concesionario CITROEN 
,, \'ía Complutense, 113. 

AlGtla de Henares 

COLABORA RESTAURANTE OLIVER'S 

Paseo de la Estación, 15. 
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VEHICULOS NUEVOS 
Condiciones muy especiales 

en toda la gama Renault. 

ALMACEN DE 
RECAMBIOS ORIGINALES 

Disponibilidad inmediata 
de la pieza requerida. 

TALLERES 
Todos los servicios, 
indu~dos carrocería. 

EFICACIA 
A SU SERVICIO. 

TELEFONOS: 

8881915 
8892389 

AUTO CARPE 
Concesionario KENAULT 

VENTAS: 
1 

Pº de la Estación, 2 - Tlf.: 888 19 15 
e.e. El va1 -Tlf.: 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 - Tlf.: 888 01 79 

TALLERES: Polígono Azque, parcela 1 - Tlf.: 889 2~ 89 
Pº de la Estación - Tlf.: 888 19 15 



Unas semanas atrás, mientras 
trabajaba en su huerta del extra
rradio del pueblo, un agricultor 
sintió ruido de cristales rotos. 
Alertado por el estruendo, que 
provenía de una finca cercana en 
la que se encuentra enclavada 
una fábrica que en la actualidad 
no está en funcionamiento, deci
dió encaminarse apresurada
mente hacia allí. Al parecer, al
guien estaba apedreando las ven
tanas. Los gritos que iba profi
riendo el agricultor hicieron que 
el ruido cesara. Cuando llegó al 
edificio, lo hizo a tiempo de sor
prender a un muchacho joven, 
rezagado, que en ese momento 
salía de la nave. El joven no le 
era desconocido, ya que vive con 
su familia en un chalet cercano 
al lugar del suceso. Al recrimi
narle su actitud, el muchacho se 
limitó a argüir que únicamente 
estaban jugando. 

Posteriormente el agricultor 
decidió inspeccionar el interior 
de la fábrica. Un extractor de hu
mos que comunicaba con el ex
terior había sido desmontado, 
dejando un hueco en la pared por 
el que fácilmente podría pasar 
una persona. Las planchas de 
cartón que se utilizan para mon
tar cajas de embajale, antes 
amontonadas en hileras, se en
contraban desparramadas por el 
suelo. Los cajones de los archi
vadóres y de los muebles de las 
oficinas de la planta superior es-
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Habrá que tomar medidas para que no vuelva a ocurrir 

Vandalismo en Villalbilla 
De un tiempo a esta parte se han producido en Villalbilla algunos 

actos violentos que han venido a perturbar la normalidad del pue
blo. Todos ellos tienen un denominador común: el vandalismo. 

taban abiertos, y su contenido 
revuelto. Y muchos de los crista
les de las ventanas habían sido 
apedreados. 

El propio agricultor manifies
ta haber sido objeto de diversas 
acciones vandálicas en la parce
la que explota. Numerosos ani
males que criaba en ella han si
do muertos, otros robados; le han 
sido destrozadas tuberías de rie
go, cultivos le han sido arrasa
dos, así como diversos daños en 
instalaciones agrícolas. 

Otro vecino de la zona se está 
construyendo un chalet en sus 
ratos libres. Se da el caso de que 
durante toda una tarde estuvo le
vantando un muro de ladrillos. 
Cuando volvió a la mañana si
guiente para reanudar el traba
jo se encontró con que alguien le 
había tirado abajo todo el esfuer
zo del día anterior. Este suceso 
volvió a repetirse. 

Un día, harto ya de que sus es
fuerzos fueran vandálicamente 
destruidos una y otra vez, levan
tado de nuevo el muro, abando
nó el lugar como de costumbre. 
Sin embargo, su hijo permaneció 

oculto en la obra. Y estuvo 
aguardando. No tuvo que espe
rar demasiado. Cuando hubo 
anochecido completamente pudo 
ver al grupo de jóvenes que se di
rigía hacia allí. Esperó. Y al ver 
que éstos se disponían a derribar 
el muro, salió de su escondite y 
se les encaró, pudiendo así evi
tar que el trabajo fuera de nue
vo echado por tierra. 

De todos es conocido que den
tro del término municipal exis
ten varias urbanizaciones reple
tas de chalets, aparte de un buen 
número de éstos diseminados a lo 
largo de toda la extensión del tér
mino. No es de extrañar que los 
cacos vean la zona como un buen 
filón que explotar. Nadie se sor
prende ya cuando le llegan noti
cias de algún robo cometido en 
los alrededores. Alguno de los 
más sofisticados sistemas de se
guridad se han rendido ante la 
pericia de los ladrones, quienes 
posteriormente han desvalijado 
la vivienda, dejándola como un 
solar. 

Hace unos días se produjo un 
robo en un chalet de las proximi-

dades del pueblo. Las circuns
tancias difieren notablemente de 
las reseñadas anteriormente. 

Al no ser la residencia habi
tual de sus propietarios y dado 
que ha sido asaltado cerca de una 
decena de ocasiones, en el inte
rior ya no quedan objetos de va
lor. Los delincuentes se introdu
jeron rompiendo un cristal tras 
forzar una persiana. U na vez 
dentro, se dedicaron a hacer añi
cos todo lo que encontraban a su 
paso: ventanas, espejos, lámpa
ras, muebles ... Tarea que les de
bió llevar más de una hora; pa
ra, al final, llevarse un preciado 
botín consistente en un futbolín 
(como los que hay en los bares), 
un limpiafondos de piscina y una 
manguera de jardín. 

Hasta el momento se descono
cen los autores de los hechos aun
que, tanto el modus operandi 
-bastante burdo-, como la 
gran cantidad de huellas que de
jaron tras de sí, hacen pensar 
más en una pandilla de aficiona
dos que en un grupo organizado 
de profesionales del robo. 

Los hechos fueron denuncia
dos en el cuartel de la Guardia 
Civil. Hay sospechosos. 

Esperamos que se tomen me
didas para poner fin a actos de 
esta naturaleza antes de que se 
conviertan en práctica habitual 
en la zona. 

L.M.C. 
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Impidieran a las máquinas que levantaran la acera 

Los vecinos del vivero defienden su 
«paseo· marítimo» 

Aproximadamente un centenar de vecinos de la zona del vivero unpiclieron el pasado 11 de marzo 
que la acera de la que más orgullosos están, la que algunos llaman el 1«ipaseo· marítimo» del barrio, fue
ra levantada por máquinas excavadoras. Los vecinos no están en contra de la construcción de 155 vi
viendas del IVIMA, construcción a la que corresponden estas primeras obras de vallado, pero sí se 
oponen a que les 11jodan» la acera que tanto tiempo y dinero les ha costado. 

Despues de un par de ho
ras , los trabajadores recibie
ron instrucciones de su em
presa de suspender las obras 
hasta nueva orden. 

La acera de las calles Luis 
de Alcalá y Nuestra Señora del 
Pilar fue construida hace po
co más de dos años respon
diendo a las reivindicaciones 
de los vecinos que pedían el 
arreglo de la zona. Frente a 
esta acera se extiende un enor
me solar, en el que ahora se 
empezarán a construir 155 vi
viendas del IVIMA. 

Los vecinos, que quieren 
dejar claro que no se oponen 
en absolu.to a la construcción 
de esas casas, no entienden 
por qué habiendo tanto terre
no hay que comenzar a vallar 
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justo sobre la acera, destru
yendo lo que tanto trabajo les 
ha costado conseguir, inclui
das las farolas y los árboles 
que han plantado hace muy 
pocos meses. 

«Este solar ha estado quin
ce años muy mal y todos los 
vecinos hemos protestado pa
ra que lo urbanizaran. Lo 
conseguimos hace dos o tres 
años y ahora vienen a romper
lo todo. Es una barbaridad: la 
demostración más clara de fal
ta de seriedad y falta de efi
cacia, de que se gastan el di
nero público de cualquier ma
nera», comenta un vecino. 
Otro añade: «He conocido es
te barrio cuando eran huertas 
y que vengan ahora destro
zando una cosa que está un 
poco curiosa ... Es igual que si 
vamos a la Plaza del Barro y 
decimos que la rompemos con 
la lucha que nos ha costado. 
Si pidiéramos la Luna o que 
nos hicieran una acera nue
va ... , pero lo que queremos es 
que no nos rompan la que 
tenemos». 

«La acera la hemos pagado 
todos de nuestro bolsillo» 

La opinión era práctica
mente unánime, por eso mu-
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chos vecinos decidieron de 
forma pacífica pero firme im
pedir a las máquinas que si
guiesen levantando la acera. 
Nada más comenzar a traba
jar la taladradora, la reacción 
vecinal no se hizo esperar: 
«Hemos cortado esto porque 
no hay derecho. Si quieren 
hacer las viviendas aquí, que 
las hagan, no estamos en con
tra, a lo que nosotros nos opo
nemos es a que nos 'jodan' el 
paseo. En vez de comenzar so
bre el paseo ¿por qué no po
nen la valla al lado del bordi
llo?». 

«Esto se ha hecho con nuestro dinero y ahora 
lo van a destrozar; nos están clavando 

con un dinero público y aho
ra lo van a destrozar. Prime
ro la acera y despues los árbo
les y las farolas, y eso no se de
be consentir. Nos están cla
vando a impuestos y luego los 
tiran a la basura, pero está 
bien claro: si no les llega el 
presupuesto, con subir la con
tribución y el numerito al ciu
dadano lo arreglan fácilmen
te. Mañana nos ponen un re
cibo extra y a pagar otra vez. 
Pero nosotros no estamos dis
puestos a que nos estropeen 
una cosa que hemos pagado 
todos de nuestro bolsillo». 

a impuestos y luego los tiran a la basura; si no 
les llega, con subir la contribución y el numerito» ... 

Los vecinos aseguran que 
nadie los ha informado pre
viamente de qué forma les 
afectarían las obras que se 
iban a emprender en este so
lar: «Sabíamos que iban a ha
cer obras. Lo que no sabíamos 
era que nos iban a quitar el 
paseo. Y como no queremos 
que nos lo quiten, por eso es-

EN EL CENTRO DE ALCALA 
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tamos aquí». Estas personas 
tienen clara conciencia de que 
esta acera se ha pagado con el 
dinero de sus impuestos y 
consideran que no está la eco
nomía del país para que se 
malgaste tan alegremente el 
dinero: 

«Me parece un abuso de 
autoridad. Esto se ha hecho 

Su Foto en ()1·0 

JOYERIA 
RELOJ E RIA ºCAN

.._ APlazadecervantes,32 
Telf.: 880 1& as 

ALCALA DE HENARES 
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Los días 19 y 20 de marzo, a las a de la tarde, «una de espías»: 

Este fin de semana, el grupo de teatro TIA presentará 
«iCOjamos el micropunto!» en el Teatro Salón Cervantes 

Los días 19 y 20 de marzo 
el grupo de teatro TIA pondrá 
en escena su último montaje: 
«¡Cojamos el micropunto!», 
del autor alcalaíno Luis Alon
so. Se trata de una comedia 
muy liada entre espías incom
petentes de una época que 
acaba ... mal. 

Después de su estreno en la 
Casa de la Juventud y de sus 
posteriores representaciones 
en la Residencia de Ancianos, 
Caja Madrid y Distrito IV, el 
Grupo TIA aparece en la pro
gramación del Teatro Salón 
Cervantes con esta divertida 
comedia inserta en la crisis del 
espionaje internacional como 
consecuencia de la caída del 
muro de Berlín 

El TIA se presenta una vez 
más en la principal sala de 
nuestra ciudad con la esperan
za de continuar cosechando el 
aplauso del público y el reco
nocimiento de la crítica, en 
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pago a una labor desinteresa
da por y para el teatro de 
nuestra ciudad desde hace 
quince años. 

Desde estas páginas empla
zamos al público en general y 
a los amantes del teatro en 
particular para que asistan a 
este acontecimiento y con su 
presencia animen y estimulen 
a seguir trabajando activa
mente por la cultura de la ciu
dad, que en esta ocasión vie
ne de la mano de Teatro In
dependiente Alcalaíno. Desde 
aquí les deseamos los mejores 
éxitos. 

En las fotografías de esta 
páginas traemos algunos mo
mentos de las brillantes repre
sentaciones anteriores de es
ta comedia «de intriga y cons
piraciones», que en todas sus 
puestas en escena ha consegui
do hasta ahora hacer pasar un 
buen rato al público y hacer
nos reír, que de eso es preci
samente de lo que se trata. 
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El hidromasaje con5is1e fundamen1almen1e 
en un masaje de agua y aire sobre la piel. que 
ejerce 111ul1irles e''ec10s relajan!es. higienicos y 
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El hidromasaje es muchn mas que un baño 
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<<El Soplo Encantado» 

«El Soplo Encantado» 
Abriendo la semana, «El Soplo 

Encantado» debutó el lunes, día 
7, en el Aula con un recital de 
dulzainas, principalmente, aun
que se valieran de otros instru
mentos, también, para la reali
zación de sus temas. 

Así, como preámbulo, acom
pañándose de la guitarra, guita
rrillo y laúd, además de la exce
lente voz de Cayetano, director 
del grupo, interpretaron una jo
ta típica de la llanura, una can
ción de Mota del Cuervo y otra 
compuesta por el mismo Cayeta
no, basada en las tonadillas cas
tellanas para la ronda de la no
che del sábado. Al completo el 
grupo, después, formado por tres 
dulzainas, tamboril y bombo, co
menzando por un pasacalles fue
ron, alegremente, dando vibran
tes muestras de la riqueza rítmi
ca del folclore castellano: una 
pieza de las fiestas de moros y 
cristianos, una polca castellana, 
un tema propio de la Sierra de 
Madrid, Rebolada y Jota de Bo
das como final. Ante las aclama
ciones del público concedieron 
un bis: Jota de los labradores. 

«El Soplo Encantado» alcanzó 
un claro éxito, bien merecido por 
su brillante actuación así como 
por el empeño que mantienen en 
estudiar la Dulzaina e investigar 
y divulgar el folclore castellano. 

Concierto de «Tablatura» 
La Orquesta de Pulso y púa 

«Tablatura» nació en 1977 por la 
iniciativa de Adolfo Prado, su 
director, un músico bien conoci
do en nuestra ciudad desde hace 
años como concertista de laúd, 
tiple y clarinete, así como por sus 
tareas de director de orquesta. 

En su concierto del martes, 
«Tablatura», estuvo compuesta 
por diez músicos con sus corres
pondientes bandurrias, laúdes y 
guitarras. Una experimentada 
formación que ha obtenido im
portantes éxitos ya en sus actua
ciones locales así como en Moli
na de Aragón, Barcelona, Palen-
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Orquesta de Pulso y Púa «Tablatura» 

Aula de Cultura de Caja de Madrid 

oetava semana del Maratón Cultural 
En ese recorrido artístico de espectáculos cambiantes, a diario, 

la música y la danza, la canción y el teatro, han protagonizado la 
semana transcurrida con la ilusionada participación de un buen nú
mero de intérpretes y el interés creciente de los espectadores que 
acuden a las representaciones, así como al reclamo de las obras ex
puestas. Programa de Exposiciones: En la Sala <<A», VII Colectiva 
hasta el día 19. Del 20 al 29 de marzo, VID y última Muestra. Obras 
de Pintura de Julio Quesada, Carmen Alonso, Juan R. Luque Ava
las, José Luis G. Robla, Carmen Valdés y VALGOM, y esmaltes de 
Charo Vela. En la Sala «B», del 20 al 29 de marzo VD y última colec
tiva. Exponen obras de artesanía, fotografía, escultura, alfarería, 
grabado y dibujo: Lidia Díaz, Begoña Azcue, Teresa Jimeno, Lali, 
José L. Bustos, Francisco Javier Valderas, Alfonso C. Pérz, Joaquín 
Arcediano y Alfredo Melón. 

cia y, en especial, en octubre del 
pasado año, en el Certamen In
ternacional de Música de Pulso 
y Púa de La Coruña, represen
tando a Alcalá. Hizo una breve 
presentación a la Orquesta, Pe
dro de Pedro, precisamente, re
saltando la destacada participa
ción de La Coruña, y ya sonaron 
las primeras notas con la música 
de l. Albéniz -Granada, Cádiz, 
Asturias, Torre Bermeja y 
Sevilla- completando la prime
ra parte en un modélico derroche 
de perfección interpretativa. 
Después del descanso, acometie
ron un selecto repertorio con 
obras igualmente conocidas co
mo La leyenda del be~1 dé Sou-. l. 
tullo y Vert, Danza rr '.51 de E. 

Granados y Agua, azucarillos y 
aguardiante, de F. Chueca, en
tre otros. Un bis: Marcha turca, 
de Mozart. 

«Tablatura>» a lo largo de su 
concierto brilló por su refinada 
técnica instrumental y el poéti
co lenguaje musical, alcanzando 
mágicas sonoridades, con el 
maestro Adolfo Prado, al frente, 
en una inspirada dirección. 

Escuela de Folklore 
complutense y 
Rondalla de Villalbilla 

Una Escuela formada en 1993 
«para enseñar y difundir toda ex
presión folclórica de Alcalá de 

Escuela de Folklore Complutense y Rondalla de Villalbilla 

Henares y comarca, así como los 
bailes de Madrid Villa y Corte». 
Y en esa tarea se encuentra la Es
cuela de Folklore Complutense, 
coordinada por Mª Carmen Ro
dríguez, que cuenta con su pro
pio grupo musical: «Bailes y Dul
zainas de Alcalá.>. 

Para este recital de la tarde del 
miércoles dispuso del valioso 
acompañamiento de la Rondalla 
de la Hontanilla, de Villalbilla, 
una sólida formación musical de 
cuerda ya con varios años de ac
tividad, compuesta de catorce 
miembros con sus instrumentos 
característicos. 

Intervinieron, en primer lu
gar, con música de dulzainas, el 
grupo de danza con Tejidos de 
cintas y Homenaje a los Aguado
res. Después, la Rondalla de Vi
llalbilla ofreció su repertorio de 
música y voz con piezas castella
nas y de sabor complutense: Jo
ta del aire, Estudiantes de Alca
lá, Caminín del Valle, Jota y 
Ronda de Alcalá, etc., que, alter
nativamente, fueron acompa
ñando con sus bailes el grupo de 
la Escuela en armónica combina
ción con la Rondalla. 

Un magnífico espectáculo de 
ricos acentos folclóricos, cuyos 
intérpretes recogieron calurosas 
ovaciones, finalizando con un 
bis: Jota de Mejorada. 

Concierto de 
Guitana Flamenca 
por Manuel Martín 

Manuel Martín es un profesio
nal de la guitarra que, en su ver
sión flamenca, ha actuado con 
éxito suficientes veces en este 
Aula de Cultura como para des
pertar expectación su anunciada 
presencia. 

Dedicado desde 1975 a la en
señanza musical, son innumera
bles los cursos que viene ofre
ciendo a todos los niveles como 
profesor de guitarra, concertista 
y conferenciante, tanto en nues
tro entorno como en diversos 
países europeos: Italia, Ruma
nía, Turquía, Inglaterra, Fran-
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Manuel Martín (guitarra flamenca) 

cia, Hungría, ... Actualmente, 
ejerce su función didáctica en la 
provincia de Ciudad Real, com
partida con sus conciertos en im
portantes auditorios, universida
des, conservatorios, etc., tanto 
nacionales como allende nuestras 
fronteras. 

Fuerza, sabiduría, duende, 
sentir flamenco, en esa entrega 
suya a la guitarra, en oceánica 
dimensión, por donde Manuel 
Martín desemboca, apasionada
mente, por soleares, bulerías, 
fandangos, sevillanas, alegrías, o 
sus propios poemas/creaciones 
instrumentales. Con él, Alejan
dro Torres, a la guitarra aompa
ñándole y con la flauta travese
ra y la percusión, Santiago Car
mona. Y honda la voz del can
taor Alejandro Torres, compo
niendo un cuadro de extraordi
nario cromatismo en el arte com
positivo flamenco. Una gran ga
la que fue calurosamente aclama
da por el público aficionado. 

Nuria Mora (guitarra) 
y Xavier Pares (piano) 

Para la tarde, maratoniana, 
del viernes , un concierto de gui
tarra y piano con dos jóvenes fi
guras poseedoras ya de una rele
vante trayectoria musical. 

Nuria Mora estudió en el Con
servatorio de Madrid y ha obte
nido importantes galardones co
mo el Premio «RamíreZ» del Cur
so Internacional «Música en 
Compostela», en 1990, y el Pri
mer Premio del Concurso Per
manente de Juventudes Musica
les, en 1992. 

Algunos de los Auditorios don
-de ha actuado son, en Madrid, 
Ateneo, Fundación Juan March, 
Centro Cultural de la Villa, etc. , 
así como en Place de Arts, de 
Montreal. 

numerosos conciertos como solis
ta y acompañante de cantantes 
en España y el extranjero. 

Nuria Mora, en principio, in
terpretó entre otras piezas Julia 
Florida, A. Barrios, Valsa y 
Gavota-Choro, de H. Villa
Lobos y dos piezas españolas de 
J . Rodrigo. Y de su guitarra clá
sica, N. Mora hizo brotar un 
limpio caudal de hermosas sono
ridades, de color, de ritmo y de 
espiritualidad, siendo muy 
aplaudida. Brillantes resultados, 
también, obtuvieron a dúo, pia
no y guitarra, en un Concierto 
del brasileño H. Villa-Lobos, 
donde Xavier Parés demostró sus 
elevadas cualidades técnicas y 
estilísticas. 

Grupo Pandora, en 
«Retablo Jovial» 

Recién estrenadas en la Casa 
de la Juventud, con gran éxito, 
estas tres farsas de el «Retablo Jo
vial», de Alejandro Casona, que 
componen el nuevo montaje tea
tral del Grupo Pandora -como 
ya hemos destacado en nuestro 
número anterior de PUERTA 
DE MADRID- acuden, ahora, 
al ámbito del Maratón. 

El Grupo Pandora está encua
drado en la Asociación Cultural 
Teatro Independiente Alcalíano 
y compuesto por actores aficio
nados alcalaínos ya bien experi
mentados y de jóvenes ilusiona-

Nuria Mora (guitarra) y Xavier Pares (piano) 

dos que comienzan su aprendiza
je escénico. Unos y otros, en ex
celente ensambladura y magnífi
camente dirigidos por Marisol 
Treviño, con el Salón al comple
to, pusieron en escena en la tar
de del sábado tres piezas titula
das: Fablilla del secreto bien 
guardado; Cornudo, apaleado y 
contento y Sancho Panza en la 
lnsula. «Fablilla ... », farsa inspi
rada en un cuento popular italia
no y «Cornudo ... » y «Sancho ... » 
son adaptaciones que A.C. rea
lizó de Bacaccio y Cervantes. 
Respectivamente, breves obras 
diferenciapas entre sí y de gran 
riqueza de ·diálogos , cómicas si
tuaciones e interesantes persona
jes pintorescos. 

Se prodigó en aplausos el nu
meroso público, por cuanto su
pieron, muy bien, todos los ac
tores de Pandora desarrollar su 
trabajo interpretativo con una 
sobresaliente eficacia, conjugan
do con frescura los viejos argu
mentos y logrando -desde los 
vestuarios , decorados, música y 
luces- un espectáculo teatral de 
gran plasticidad. 

Petra Mª Sanz (soprano) 
y Juan l. Martínez (piano) 

Recital lírico en la tarde del 
domingo, día 13 , a cargo de la 
soprano alcalaína Petra Mª Sanz 
-Petri- acompañada al piano 
por Juan Ignacio Martínez. 

Petra Mª Sanz (soprano) 

Por segunda vez concurre al 
maratón Petra Mª Sanz y se la 
aprecia la superación alcanzada 
en el año transcurrido, merced a 
su acendrada vocación y a su cre
ciente formación musical en el 
Conservatorio y con eminentes 
profesores de canto. Pertenece a 
la Coral Lírica Complutense y al 
Cuarteto Lírico de Alcalá. 

Su acompañante, Xavier Pa
rés , pianista, es profesor de la 
Escuela Superior de Canto de 
Madrid. Entre otros reconoci
mie~tos, ha obtenido el Premio 
de la Fundación para la Voca
ción y el Primer Premio de la 
Fundación Parramón. Ha dado Grupo Pandora en «Retablo jovial» 

Se llenó el Auditorio de entu
siastas seguidores que disfruta
ron y aplaudieron con ardor ca
da una de las quince composicio
nes del recital -con un breve 
intermedio- que finalizó con el 
bis El cantar del arriero. Cancio
nes populares, muy conocidas, 
de Granados , J. Obradors , Puc
cini, Sorozábal, Barbieri, entre 
otros compositores, como Café de 
Chinitas/ El Vito, La boheme, 
Katiuska o El barberillo de La
vapiés, brillantemente ejecuta
das al piano, de distintos grados 
de dificultad interpretativa que 
Petri superó alcanzando altas ci
mas de bella expresividad y re
finada armonía en su voz. Estu
vo en el acompañamiento pianís
tico, con fuerza y superior maes
tría, Juan Ignacio Martínez, 
que , además de su labor como 
concertista, director de orques
ta, intervenciones en radio , te
levisión, etc. , viene desde 1979 
realizando una intensa actividad 
docente en diversas institucio
nes , academias y en el conserva
torio madrileño. 
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Obras en pintura en la Sala <<A>> 
FEDERICO WEBER. Estu

dió Bellas Artes en su ciudad 
natal, Buenos Aires, y su tra
yectoria es larga en la creación 
plástica al igual que en su de
dicación docente. Exposiciones 
en Europa y América, ilustra
ciones de libros y esta obligada 
comparecencia en los marato
nes desde hace nueve años, 
complementando su quehacer 
artístico. 

Ahora, Federico Weber, ba
jo el lema «La indiferencia nos 
hace cómplices» nos muestra 
dos magníficas obras que sugie
ren el desasosiego de una seve
ra crítica social, a n~vel inter
nacional, desde el formalismo 
de su pintura. De fuertes con
tenidos simbólicos ambos cua
dros, en acrílico sobre lienzo, 
los titula significativamente: 
«Mrica se muere ... » y «Europa 
también ... ». 

Dos interesantes composicio
nes, magistralmente tratadas 
en su apretada figuración, don
de F. W. nos describe el horror 
del hambre y de la guerra. 

CAMINO ABRIL. Pintora 
enamorada de los espacios 
abiertos que reincide en su pa
sión, ahora, con cuatro óleos 
que son cuatro líricos puntos de 
vista del paisaje natural. Pin
tora de los amplios horizontes, 
las casas y los campos, los cie
los y los suelos, la luz que nos 
alumbra, el huerto o ese pueblo 
-tan blanco y tan soñado al 
borde del mar-, los árboles, el 
campanario, las cigüeñas, el 
aire adivinado, los cielos -otra 
vez- limpios, azules ... La na
turaleza toda, radiante, viva
mente pintada desde su concep-
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ción realista. 
Camino Abril, en sus cuatro 

composiciones nos resume el 
paisaje con fidelidad, amándo
lo, en cálidos tonos. Lo escribe 
Denis M. Canellas de Castro 
-profesor de la Universidad 
Complutense-: «Camino 
Abril es esencialmente una pai
sajista: es su particular lectura 
de lo real». 

ANA PAULA MORENO es 
pintora que busca en la acuare
la su medio de expresión, que 
hace de la aguada un gozoso 
ejercicio para describirnos su 
animado mundo, el que vive o 
ese otro que se inventa en ver
sión libremente colorista de flo
res y de frutos. 

Ana Paula Moreno, especial
mente, muestra un artístico 
gusto por enseñarnos, asomán
dose a no se sabe qué altos mi
radores, un vuelo sobre la ar
quitectura de la ciudad complu
tense, desde tres diferentes óp
ticas. Recorre su pincel y nos 
detalla los techos últimos, un 
paisaje de torres y campanas, 
de tejados, de gárgolas, una 
triunfal geometría con el gozo 
de su color delicado bordeando 
las fronteras del dibujo diestro. 
Una valiosa obra de melodiosas 
transparencias, de jugosos rit
mos cálidos. 

TERESA SACO es una pin
tora joven que, además de sus 
estudios de Derecho, se esfuer
za en alcanzar una plena for
mación artística, habiendo rea
lizado un curso de pintura so
bre tela y madera y encontrán
dose en el tercer curso de la Es
cuela de Restauración de Alca-

lá. De las tres composiciones 
que se contemplan en esta pe
núltima colectiva se advierte la 
excelente disposición dibujísti
ca de Teresa Saco, ya en las re
presentaciones, a grafito, de la 
estancia interior hogareña co
mo en la figura de niño. Sobre
saliendo un retrato femenino, 
al pastel, bien equilibrado de 
color y advirtiéndose, siempre, 
la densidad de su bagaje acadé
mico. 

Mª EMILIA SAIZ comenzó 
a pintar al óleo, en 1987, en el 
Arts and Crafts Center de Rid
gecrest, California. De su crea
ción plástica escribe: «Los te
mas de mis pinturas son sueños 
e ideas que trato de plasmar en 
el lienzo según los veo interna
mente». 

Sueños e ideas que, Mª Emi
lia Sáiz pone al alcance de nues
tra vista, de nuestro afán por 
descubrir un rastro de emoción 
por sus lienzos en la serie uni
taria que presenta. Idealiza la 
luz en unas velas que son argu
mento a su seguro pincel y a la 
paleta serena para recrear su 
mundo e infundirnos el miste
rio de su obra, en un ambiente 
esclarecido de notable inspira
ción. 

MARIBEL RODRIGUEZ 
lleva como pintora un largo re
corrido de exposiciones desde 
1977 en que expone en el 5° 
Certamen de Jóvenes Artistas, 
en el remoto Sidney, hasta las 
más recientes en las Aulas de 
Cultura de Caja de Madrid. 
Destacable un primer premio 
en un concurso nacional de 
Posters en Nueva Gales del Sur. 

Maribel Ro
dríguez nos 
aproxima a ese 
territorio crea
dor de lo senci
llo, de lo repre
sentado inge
nuamente sin 
otras ataduras 
estilísticas que 
las de su propio 
talante artístico 
llevando de aca
rreo en su pin
tura una carga 
de amor y poe
sía. Encantado
res cuadros El 
Desván, con su 
repertorio de 
entrañable mo
biliario y esas 
tiendas: Anti
güedades y La 
floristería, con 

sus escaparates de ilusión. 

JUAN ORTEGA es pintor 
que le nace en la infancia su afi
ción a la pintura y que ha ve
nido practicando con ilusión y 
que, ahora, ha franqueado las 
barreras de la intimidad para 
exhibirla en el ámbito del ma
ratón .. Y a través de los cuatro 
cuadros del pintor Juan Orte
ga percibimos sus logros com
positivos, sus hallazgos en la 
plasmación del paisaje o la fi
gura: Dos visiones paisajísticas 
bien descritas en encuadres de 
ajustado color; una escena con
ventual de místicos acentos, 
minuciosamente elaborada y 
bien tratada la luz y un cuarto 
lienzo donde el pintor expresa 
la plácida quietud de una pare
ja en el umbral hogareño. Cua
tro temas revestidos de un ar
mónico mensaje. 

RAFAEL GARCIA se inició 
en la pintura tempranamente 
y, afirma, "ªlo largo del tiem
po he seguido pintando, inves
tigando sobre diversas técnicas, 
llegando a encontrarme con el 
arte abstracto en cuya modali
dad trabajo en los últimos 
años». 

Tres composiciones abstrac
tas, collages, que dan pie a Ra
fael García para expresarse con 
su aliento cargado de conteni
dos de indudable lirismo y es
pontaneidad creadora. Sin con
cesiones a lo fácil, con una rica 
elaboración de formas de ex
traordinaria originalidad e in
ventiva, crea sus temas donde 
la materia adquiere categoría 
de relieve y el color impone su 
fundamental impronta en unos 
atinados signos de búsqueda y 
de hallazgos en sí mismos. 
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Pintura, artesanía y fotografía en la Sala «B» 
GRUPO DIEZ. Colectivo de 

artistas plásticos de Torrejón 
de Ardoz, que data de 1991. 
Hasta la fecha, el grupo ha ex
puesto en diversas localidades 
de la Comunidad de Madrid, 
así como en la capital, y sus 
miembros han sido galardona
dos en Certámenes de Pintura, 
siendo los más recientes, en 
1993, los premios primero y 
tercero de Pintura Rápida de la 
Universidad Popular de 
Torejón. 

Un total de diez obras de 
pintura expone el Grupo Diez, 
de variada temática, técnica y 
calidad artística, realizadas al 
óleo, pastel y collage que se ins
criben, por lo general, en el 
campo de lo figurativo con te
mas compositivos donde no fal
tan los paisajes, el retrato y el 
bodegón. 

Algunos de los expositores 
son: Goyi Alonso, Rosa More
no, Matilde Villar, Mercedes 
Martín, Aurora Fraile, Mª 
Carmen Atance, Lorenzo Mar
tín e Isabel Cruz. El Grupo 
Diez, que ya expuso aquí el pa
sado año, nos da nuevas mues
tras de su compromiso creador 
y de una constante superación, 
que se refleja en sus obras y en 
la intensa actividad con obras 
permanentes, premios y expo
siciones. 

SILVIA QUIROSA, muestra 
una especial sensibilidad en sus 
cuatro trabajos expuestos de 
pequeño formato, realizados 
con esa técnica mixta de la 
acuarela y de la tinta. La mues-

. tra se divide en dos paisajes de 
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armonioso color y dos román
ticas escenas con fig\iras feme
ninas en atmósferas de cam
biante fase lunar. Dos e,x:quisi
tas estampas que parecen co
rresponder al campo de la ilus
tración. Cuatro composiciones 
por donde entra con buen pie 
en el terreno de la plástica Sil
via Quirosa, esta joven pinto
ra, alumna del pintor Federico 
Weber, que expone por prime
ra vez sus cuadros y a quien le 
viene su afición pictórica de 
tradición familiar. 

ENCARNACION GONZA
LEZ es una artesana que debu
ta en el maratón con objetos 
realizados con las conocidas 
técnicas en que se emplea el es
tado y la plata, el papier, la 
porcelana rusa y la laca japone
sa. Encarnación González vie
ne practicando estas labores 
desde 1976 y ha expuesto en 
Corpa y, en Alcalá, en el Cen
tro Extremeño y en la Casa de 
la Juventud. Son obras de dis
tintos signo: cuadros en estaño 
repujado, flores, figuras, porta
rretratos, cajas, floreros, Pan
tocrator en fino pirograbado, 
etc. Una amplia muestra de ar
tesanal naturaleza con precio
sas piezas de rico color, difícil 
ejecución y sorprendentes efec
tos visuales. 

CARMEN RAJO hace el de
but con sus labores de bordado 
que, sin duda, constituyen una 
rica variedad de la artesanía 
popular y en la que la autora 
viene trabajando, desde hace 
bastantes años, con obras des-

tinadas a particulares, Madres 
Adoratrices de Alcalá o con des
tino a las embajadas europeas. 

Carmen Rajo cultiva esta an
tigua artesanía -puede que en 
vías de extinción por la incor
poración de las máquinas- lo
grando maravillosos resultados 
en la decoración de sábanas, 
paños, mantones de Manila, 
etc., con sus «bordados a real
ce, matizados, punto de sombra 
y richelieu»... U na preciada 
obra de nuestra más enraizada 
tradición artesana elaborada 
por manos femeninas. 

FRANCISCO JAVIER CON
DE -ARISTI- es un joven 
pintor que, como tantos otros, 
se incorpora este año a la nómi
na de artistas de este cultural 
evento. De sus últimas exposi
ciones celebradas en Alcalá, re
cordamos «El olor de la tarde», 
Capilla del Jazz; «Imaginemos» 
en La Galería y, recientemen
te, en la Capilla del Oidor, se
leccionado en la XXIII edición 
de los Premios «Ciudad de Al
calá». Entre sus más inmedia
tos proyectos, se encuentra una 
muestra individual en la Sala 
Manolo Revilla, a finales de 
marzo. 

ARISTI presenta una serie 
de tres obras donde la pintura 
es silencio, nebulosa poética o 
se hace oscura superficie evoca
dora de otras abstracciones. 
Puede que cerca de Pollock en
tienda que «el significado del 
cuadro reside en sí mismo, ins
pirado en su propia creación, 
desde su comienzo hasta el 
último trazo». 

CENTRO JUVENIL CIS
NEROS. En esa múltiple dedi
cación que desarrolla el c .J. c. 
hacia lo deportivo o cultural, lo 
lúdico o formativo, se encuen
tra su Taller de Arte, de am
plias miras estéticas. 

En los cursos de este taller 
juvenil se propicia la creativi
dad y el desarrollo de las habi
lidades manuales desde las téc
nicas de la cerámica, esmaltes, 
el repujado de los metales, etc. 

En relación con esa tarea for
mativa, aquí presentan una de
licada colección, especialmen
te, de objetos cerámicos donde 
se destaca el alto nivel de cali
dad artística de estas piezas de 
atrayente configuración. 

MIGUEL ANGEL POZUE
LO se expresa por medio del ar
te de la fotografía, convencido 
de la magia que encierra ese 
«milagro de captar en una mi
lésima de segundo una imagen 
irrepetible en el tiempo». Y 
reúne en su oferta cinco visio
nes puras, en color, de realida
des concretas, algunas de ellas 
alcalaínas como son las fuentes 
de la Vía Complutense y de la 
Plaza de Palacio y una espada
ña con nido de cigüeña y cigo
ñinos, con el convento de las 
Madres Agustinas como fondo. 
El detalle de un muro y la ima
gen subterránea del Metro 
completan la participación. 

Miguel Angel Pozuelo sabe 
descubrir con su cámara bellas 
e inéditas perspectivas de nues
tro entorno e introducirnos con 
sus imágenes en ese poético 
mundo del agua cantarina, la 
ternura del nido o las gloriosas 
piedras complutenses. 

JUAN MIGUEL MARTIN 
es fotógrafo y participa con 
cuatro cuadros, a doble ima
gen, en blanco y negro, de la 
circunstancia del vivir nuestro 
de cada día. 

Y en la obra que representa 
Juan Miguel Martín -de va
riada búsqueda de modelos
no faltan referencias locales re
conocibles, como son una pano
rámica de la Plaza de Cervan
tes, niños en el mismo espacio 
ante el monumento cervantino 
y la estática cigüeña por los al
tos conventuales. Y, también se 
recrea por las luces del paisaje, 
en una escena de rejoneo, retra
ta a un anciano y al niño en el 
agua o en brazos del Rey Ma
go. Y lo hace como un estar to
mando el pulso a la vida con ar
te y sentimiento y, seguro, por 
estar compartiendo con noso
tros el encanto de su experien
cia. 
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La profesión: Alfredo Melón, ante el Hostal Bari, de cuya empresa es gerente. 

Primera exposición pública de un pintor hecho y derecho 

Alfredo Melón: el expresionismo como medio para 
sacar a la luz su mundo interior 

La profesión de Alfredo Melón es la hostelería y dentro de ella es gerente del Hostal Bari. Pero aparte de 
la profesión tiene una vocación: la pintara. En esta faceta artística no es un novel, aunque sea poco conocido 
porque nunca se ha preocupado de darse a conocer en este aspecto. Son muchas las obras que ha realizado 
a lo largo de los años, pero siempre, hasta ahora, tomaba los pinceles como respuesta a una compulsión inte
rior que lo llevaba a expresarse en el lienzo. Con eso le bastaba. Pero ahora se asoma por primera vez al 
exterior y realiza su primera exposición pictórica. Su debut en este aspecto se produce donde muchos otros 
artistas han iniciado.su andadura ante el público, en el aula de cultura de la Caja de Madrid. Alfredo Melón 
participará en la exposición colectiva que dentro de la programación del undécimo maratón de artistas de 
Alcalá se inaugurará el día 20 de marzo y podrá contemplarse hasta el 29 de este mismo mes. 

Este pintor complutense se 
siente muy sat isfecho con su 
primera exposición: «Estoy 
muy contento porque siempre 
es agradable enseñar a la gen
te lo que haces y que vean tu 
t rabajo». A pesar de que ésta 
es la primera exposición que 

realiza Alfredo Melón, su de
dicación a la pintura no es 
nueva: «De siempre he teni
do afición por la pintura, lo 
que ocurre es que nunca he te
nido la tranquilidad necesaria 
para hacer obras grandes. Fue 
hace diez o doce años cuando 

REINOSA 

empecé a pintar podríamos 
decir que en serio». 

Alfredo Melón reconoce 
que no le gustan las etiquetas 
que lo definan como artista: 
«Etiquetar a una persona que 
quiere expresarse a través del 
arte es matarla» . En cualquier 

TALLER 

caso, Alfredo no se mueve por 
los campos del eclecticismo, 
sino que tiene muy definido 
su estilo: «Mis cuadros son ex
presionistas, entendiendo el 
expresionismo como un cono-

. cimiento de tu interior al ex
presar lo que tú sientes. Son, 
más bien, cuadros mentales». 

Modigliani, Chagal. .. son 
artistas que han influido cla
ramente en la obra realizada 
hasta el momento por Alfredo 
Melón: «Son pintores que 
siempre me han gustado y me 
han sorprendido. Ellos pue
den dar una idea de lo que a 
mí me gusta en la pintura. Mi 
obra es más bien moderna 
porque mi opinión es que la 
pintura está muy atrasada, 
muy desfasada con arreglo a 
otras artes como puede ser la 
música. El gusto generalizado 
por un estilo realista no tiene 
nada que ver con la necesaria 
evolución del arte pictórico, 
porque la tendencia es hacia 
un arte puro, hacia un arte 
que no tenga nada que ver con 
la realidad». 

Pero el artista alcalaíno 
tampoco está de acuerdo con 
otra tendencia muy marcada 
en el panorama actual de la 
pintura, la de aquellos que en 
sus cuadros se limitan a dar 
brochazos poniéndoles un tí
tulo imaginativo. Para él, un 
cuadro es una obra de arte que 
supone un estudio , un traba
jo y, en definitiva, un esfuer
zo creador: «A río revuelto, ya 
se sabe. A partir de 1904 y en 
diez años hubo un estallido. 
De la pintura que podemos 
llamar clásica se pasó al cubis
mo y al expresionismo; esa ex
plosión hizo que todo se des
bordara y yo creo que hoy to
davía no han vuelto las aguas 
a su cauce. Ahora hay mucha 
gente que se dedica a dar un 
brochazo y decir que eso es ar
te. Yo no creo que eso sea así, 
creo que hay mucho timo en 

c/ Goya, 2 - Telf. : 889 00 42 
ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA DE PELETERIA 

TU BAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
7.ono, Altrakáa, 
Nutria, Visón, 

Moatón, 
Mumota, 

Etc. 

Comidas a la carta 
Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
900 ptas. (incluido IVA) bebida y pan 

Desayunos,merlencla~tapasva~adasencafeteria 

19 de mano de 1994 

" A lnQeV\ciaVl<:._ 
C\)l~O.lt '--V v-

«La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 
VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs .: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-
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su plOdueeión artístico 
es «de un JO cuadros 
que merezcan lo peno» 
Tiene muchos más cosos 
y ha roto otros muchos 
po111ue no le gustaban 
Aunque el 1111lismo no es 
10 suyo, no le gustan los 
timos: «Aho10 mucho 
gente se dedico o dar 
unos bl'OChozos t decir 
que eso es arte» 
ello, pero también creo que 
hay muchas cosas buenas y 
que todavía no han llegado al 
alma de la gente». 

Alfredo Melón no tiene 
problemas para complemen
tar su profesión como hoste
lero con su devoción por la 
pintura. De hecho, varios de 
sus cuadros están colgados de 
las paredes del Hostal Bari: 
«Son dos cosas que se comple
mentan mucho. Por mi traba
jo veo todos los días a mucha 
gente, sin embargo la pintu
ra es algo totalmente solitario 
porque para crear un obra te 
tienes que encerrar tú solo. 
Así es como yo lo hago. La 
pintura es para mí el equili
brio de la balanza después de 
haber estado todo el día con 
mucha gente; las dos cosas me 
resultan muy agradables por
que estar solo todo el rato 
tampoco es bueno». 

La producción artística de 
Alfredo Melón viene a ser de 
unos 30 cuadros «que merez
can la pena», como él mismo 
reconoce, para añadir: «Ten
go muchas más cosas y otras 
que he roto porque no me gus
taban». A partir de esta pri
mera exposición, el artista 
quiere seguir mostrando su 
obra: «Sí quisiera seguir expo
niendo, aunque lo fundamen-

Y la vocación: Alfredo Melón, en su casa, junto algunos de sus cuadros. 

tal para mí es pintar; eso es lo 
que me divierte y me gusta. 
Lógicamente también me gus-

ta que la gente vea lo que ha
go , pero , aunque supiera que 
no iba a exponer nunca, se-

guiría pintando porque con 
ver los cuadros yo , con colgar

,· los en mi casa, ya estoy satis
fechoi>. 

La venta de sus obras no es 
uno ·de sus anhelos, aunque 
tampoco lo desdeña: «Me cos
taría mucho deshacerme de 
mis cuadros, especialmente de 
los que me gustan, porque son 
algo m w personal, muy espe
cial para mí». Aun así, ha lle
gado a tener alguna oferta 
muy especial: «Hace dos o tres 
años que el matador de toros 
El Litri me quiso comprar un 
lienzo , y no se lo vendí por
que no quise desprenderme de 
él. Sin embargo, antes tampo
co tenía tanta obra como ten
go ahora y no me importaría 
vender alguno de los cuadros 
que he pintado; tanto cuadro 
no me cabe en ·casa». 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~--' 
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lTIENE PROBLEMAS CON SU PISCINA? 
¿Descubre cada año como su piscina queda totalmente inutilizada a causa de las grietas, fisuras, 
desprendimientos del gresite o descascarillado de la pintura ... y producen pérdidas de agua? 

/TéNéMOS LA SOLUCIÓN/ 1 O AFios áe garantfa áe estanqueiáaá 

Piscinas construidas totalmente en poliester (sin obra) • Impermeabilizaciones .. . 

TRABAJOS EN FIBRA DE VIDRIO Y POLIESTER 

Consúltenos: 

P O F 1 S A, s. L. 
CI. Arcas, sin. • Tel. (949) 33 2311 • CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara) 
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El 2& de mano en el Pabellón Municipal del Val 

Alcalá, sede del 1 campeonato de Twirling de la CAM 
Este desconocido deporte combina la gimnasia ñtmica con el manejo de 
la barra de majorette 

Alcalá de Henares será la sede del 1 Campeonato de Twirling que se celebra en la comunidad de 
Madrid. Este deporte, desconocido para la mayoría, es una mezcla de gimnasia rítmica y manejo de 
la barra de majorette. El campeonato tendrá lugar el próximo 26 de marzo, de 9'30 a 1'30 horas, en el 
Pabellón Municipal del Val. En él participarán los clubes de twirling de Móstoles, San Bias, Getafe, 
Alcalá y el grupo de majorettes de la Peña El Quijote, también de Alcalá. La entrada es gratuita. 

El Campeonato de Twir
ling que se celebrará en Alca
lá es eliminatorio para el 
Campeonato Nacional que se 
celebrará en Móstoles en el 
mes de abril y en el que par
ticiparán clubes de toda Espa
ña. Esta prueba también será 
eliminatoria para el Campeo
nato Europeo que se celebra
rá en junio también en nues
tro país, uno de los pocos del 
mundo que todavía no reco
noce el 'twirling' como 
deporte. 

Según explicó la organiza
dora del campenato de Alca
lá, Ana Mª Piña, el objetivo 
fundamental es dar a conocer 
esta modalidad deportiva. 
«Ahora mismo es muy desco
nocido y hay que darlo a co-

Ana Maria Piña, organizadora del campeonato; Consuelo Ortega y 
Hortensia Puertas, presidenta del Club de Twuirling de Alcalá. 

nocer porque creo que tiene 
mucho futuro. En todo el 
mundo ya es considerado co
mo deporte y tiene muchos se
guidores. No sabemos qué nú
mero de personas practican el 
'twirling' en España pero 
creemos que cuanto más se co
nozca la gente se irá animan
do más. Creemos que la aco
gida será muy buena», expli
ca Ana. 

Para la organización del 
campeonato ha contado con la 
colaboración de numerosas 
casas comerciales de nuestra 
ciudad que han costeadó los 
carteles anunciadores. El club 
de Gimnasia Rítmica del Dis
trito 111 también colaborará 
desinteresadamente realizan
do una exhibición durante el 
campeonato. Ana Mª Piña 
quiere agradecer desde 
PUERTA DE MADRID todas 
estas colaboraciones que han 
hecho que el campeonato pue
da salir adelante. 

Ensayos en la calle 
El 'twirling' recibe su nom

bre del movimiento que rea
liza la barra de majorette, 
aparato que sustituye a las 
tradicionales mazas, cintas 

DEL 1 DE MARZO AL 31 DE MAYO 

~~ 
GRfHI VflRIEDflD DE MODELOS ,. ~ 

fl LOS MEJORES PRECIOS 

E N T R o e o M E R e A 

EL MEJOR SERVICIO DE ATENCION PERSONALIZADA AL CLIENTE 

19 de mano de t9M PUERTA de Madrid 
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La calle no es el mejor 
sitio para lograr 
la concentración que 
el grupo necesita: 
carecer de local 
es un contratiempo 
o pelotas de la gimnasia rítmi
ca. 

El Club de Twirling de Al
calá se formó en septiembre 
del 93 y lo componen 8 chicas 
de entre 20 y 12 años. Hasta 
ahora, el club practica en la 
calle pero después del cam
peonato se confía que cam
bien las cosas: «Necesitába
mos un sitio cubierto pero de 
momento ensayamos en la ca
lle, porque hemos tocado mu
chas puertas y nadie se ha to
mado mucho interés. 

La Asociación de Vecinos 
Cisneros ha puesto toda la vo
luntad que ha podido pero se 
ha topado con la burocracia. 
Las APAS de los colegios di
cen que no porque es una ac
tividad extraescolar y en el 
ayuntamiento se pasan la pe
lota de unos a otros. A partir 
de ahora que lo demos a cono
cer tenemos esperanzas de que 

salga adelante» explica Ana 
Mª Piña. 

El contratiempo de carecer 
de local es el que impide a las 
niñas poder formar grupos pa
ra participar en las competí-

ciones. La calle no es el me
jor sitio para lograr la concen
tración y coordinación que un 
grupo necesita, por ello com
piten en categoría individual. 
Todas las practicantes alcalaí-

nas de 'twirling' ponen mu
cha voluntad y sacrificio y son 
además las creadoras de sus 
propias coreografías. Mucha 
suerte para ellas en este cam
peonato. 

RESIDENCIAL POZUELO 
Junto a Loeches · Dentro del casco urbano de Pozuelo del Rey 

A 15 MINUTOS DE ALCALA DE HENARES ... 
PUEDE TENER SU CHALET O APARTAMENTO EN 
UN PUEBLO, CON LAS COMODIDADES DE UNA 
URBANIZACION DE LUJO CON PISCINA, SAUNA, 
GIMNASIO, TRASTERO ... 

. . . •TENCION!!! aaa.. TS saa.aaa P · 
DE ENTRADA 

IU ¡~ :'3 t·J !~1~ f/!11*1! I 3(i ¡.1.1 fi ·1 J!lí·!·r·r·I :¡ fl 

INFORMACION EN LOS TELFS.: 519 !8 20 · 519 !7 95 
Avda. de América, 35 - 1° - 1 - 28802 MADRID 
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... Y si vencen el próximo sábado al equipo de Vallehermoso, 
se proclamarán campeones de Madrid 

El c.v. Alcalá juvenil venció al AD Recuerdo 
por tercera vez en la temporada y se clasifica 
para el intersector del campeonato de España 
Las juveniles dicen prácticamente adiós al intersector al perder 
contra su máximo rival, el club Alcorcón va 

Por tercera vez en la temporada los chicos de Ureta vencían al difícil equipo de Recuerdo y se clasi
ficaban de esta manera para la fase intersector del campeonato de España. Los alcalaínos supieron 
frenar mejor que nunca los ataques rápidos de los chicos del exceleccionador nacional Luis Bemán
dez. A partir de ahí el Recuerdo se quedó sin ideas y sólo en jugadas aisladas ponía en algún aprieto 
a los alcalaínos. Los colegiales recurrieron a las fintas, pero el C.V. Alcalá jugó muy ordenado en de
fensa, no dando ninguna opción al rival. 

Los juveniles cumplen su 
segundo objetivo esta tempo
rada, clasificarse para el cam
peonato nacional, y si vencen 
el sábado al actual campeón 
de España, el equipo de V a
llehermoso, se proclamarán 
campeones de Madrid. 

El resultado obtenido fren
te al A.D. Recuerdo fue de 
.3-0, con parciales de 15-12, 
15-8, 15-10. 

Categoría senior masculina (2ª 
división): C.V. Alcalá, 3 - A.D. 
Estrecho, O. 

Importantísima victoria 
del segunda división ante un 
Estrecho que en el partido de 
ida dio buena cuenta de los 
alcalaínos. 

A los chicos de Salva les 
cuesta mucho trabajo finalizar 
los sets, y en los últimos mo
mentos los rivales se les echan 
encima y les complican el par
tido de forma que tienen que 
hacer un sobreesfuerzo para 
superarlos. A pesar de esto el 
CV Alcalá está imparable y ha 
vencido en los últimos cinco 
encuentros, lo que le sitúa en 
la segunda posición de la ta
bla en solitario y le da, de mo-

¡ mento, la clasificación para la 
i"fase de ascenso. 

Categoría senior femenina (2ª 
división). Ardoz Rosa Luxem
burgo, O - C.V. Alcalá, 3. 

Las seniors vencieron sin 
problemas al equipo de la lo
calidad de Torrejón y cum
plieron el prú:ner objetivo ne
cesario si quieren tener aún 
alguna opción de clasifica
ción. El problema es que se 
depende de lo que haya hecho 
el Club Alcorcón VB contra el 
CV Sanse, este último tendría 
que hacerle dos sets al equipo 
de Alcorcón, cosa que en es
tos momentos es bastante im-

19 de mano de 19M 

probable dada la diferencia 
que hay entre los dos equipos. 
Aun así, las chicas de Oiga no 
pierden la ilusión y afrontan 
el último partido de la liga 
contra el Universidad Autó
noma con esperanzas de que 
Sanse dé la sorpresa. 

Categoría juvenil femenina: CV 
Alcalá, O - Club Alcorcón VB, 3 

El equipo de Alcorcón se es
tá convirtiendo en la bestia 
negra de las alcalaínas. Cuan
do más posibilidades tienen 
de clasificarse, aparece el 
Club Alcorcón VB y rompe 
todas las ilusiones del CV Al
calá. Eso es lo que pasó el sá
bado en el pabellón Virgen 
del V al. Los dos equipos ne
cesitaban la victoria para con
seguir la clasificación directa, 
todos los aficionados estaban 
convencidos de que las alca
laínas podrían vencer de nue
vo, como hicieron en el par
tido de ida, al Alcorcón, pero 
las chicas de Laura volvieron 
a tener uno de sus peores días. 
La gran cantidad de fallos en 
saque, cierto desorden en to
das sus acciones y precipita
ción en otras llevaron al Alca
lá al desastre. El Alcorcón fue 
superior en todo el encuentro 
y sólo en el segundo set las al
calaínas pudieron poner ner
vioso al rival, no supieron 
aprovechar una ventaja de 
14-10 y a partir de ese mo
mento se acabó el partido, el 
último juego, con las del Al
calá muy desmotivadas, fue 
claramente para el Club Al
corcón VB. Se esfuma de esta 
manera la clasificación para el 
lntersector. 

El equipo del CV Alcalá es 
un equipo joven que puede 
darnos aún muchas alegrías, 
desde aquí las animamos pa
ra que sigan trabajando y es-

tamos convencidos que la pró
xima temporada tendrán me
jor suerte. 

Cadete masculino: 
AD. Estrecho A, 3 - CV Alcalá, 1 
(15-13, 12-15, 15-3, 15-11). 

Los cadetes se están rela
jando en exceso y eso les está 
provocando algunos proble
mas en los últimos partidos. 
El sábado perdieron el primer 
encuentro de la temporada, 
pero siguen ocupando el pri
mer puesto de la clasificación. 

Cadete femenino: Club Alcorcón 
VB, 1 - CV Alcalá, 3 

Cómo ha cambiado el pa
norama en esta categoría, que 
está deparando una de las 
competiciones más emocio
nantes de esta temporada. 

Aquí no hay favoritos por
que todos han perdido parti
dos fáciles a priori y todos han 
ganado partidos que nadie es
peraba ganar. Hasta seis equi
pos tienen aún posibilidades 
de clasificarse. 

Las chicas de Angel están 
ya terceras después de vencer 
al equipo de Alcorcón. Las es
peranzas se habían perdido 
después de las derrotas de las 
primeras jornadas, pero aho
ra se puede conseguir la cla
sificación. 

Infantil masculino: 
CV Alcalá, 1 - CV Móstoles, 3 

Los chicos de «Chepi» vol
vieron a repetir resultado con
tra el CV Móstoles. Ambos 
equipos ocupan la tercera y 
segunda posición respectiva
mente y el sábado demostra
ron porqué está en posiciones 
adelantadas. 

Los alcalaínos no pueden 
relajarse en el tramo final de 
la liga ya que alguna derrota 
más les podría descolgar al 

cuarto o quinto puesto de la 
clasificación. 

Infantil femenino: 
CV Sanse, 1 - CV Alcalá, 3 
(12-15, 15-7, 9-15, 4-15). 

Muy bien se le ponen las 
cosas al equipo infantil feme
nino de Carlos San Martín, ya 
que además de ganar al CV 
Sanse con facilidad, su máxi
mo rival en la clasificación, el 
Virgen del Bosque, cayó de
rrotado ante el CD Amanecer. 
Con estos resultados se produ
ce un triple empate en el pri
mer puesto de la clasificación 
donde CV Pinto, Virgen del 
Bosque y CV Alcalá se en
cuentran con 24 puntos. 

El CV Alcalá aún puede ga
nar la liga. 

Selecciones 
madrileñas cadetes 

Las selecciones madrileñas 
cadetes ya se han puesto en 
marcha, y como no podía ser 
de otra forma, dada la trayec
toria del equipo alcalaíno en 
la presente temporada, seis de 
sus jugadores han sido convo
cados para formar parte de la 
preselección, que empezó los 
entrenamientos el pasado do
mingo de cara al Campeona
to de España de Selecciones 
Autónomas. 

Los seis seleccionados son: 
Alberto González, Roberto 
Valencia, Daniel Fernández, 
Víctor Cerra, Juan Francisco 
Caballero y Sergio Jiménez. 

Por contra, el seleccionador 
femenino parece que no sabe 
que en Madrid se juega al vo
leibol en otras ciudades ade
más de en Alcorcón y Lega
nés. La selección femenina, 
como cada año, sigue siendo 
un reducto de jugadoras de es
tas dos localidades, todo se 
prepara para que la selección 
sea una selección de estas dos 
ciudades madrileñas y para 
que las chicas no tengan ni 
que salir de sus ciudades pa
ra entrenar. 

El CV Alcalá desde aquí 
quiere denunciar esto, ya que 
considera una injusticia que 
sólo se considere a ciertos clu
bes a la hora de convocar a ju
gadoras para la selección ma
drileña y por segundo año 
consecutivo quiere expresar 
que no se siente representado 
en absoluto por esta «Selec
ción Madrileña». 

En las próximas semanas 
seguiremos informando de las 
selecciones. 

L.L. 
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El próximo fin de semana habrá jornada doble 
El c.v. lplahenares sigue su marcha 

La segunda división se endurece pues como primicia informativa podemos decir desde PUERTA DE 
MADRID que sólo se clasifican dos equipos para disputar la fase de ascenso a primera en lugar de 
tres como era lo previsto por la Federación Madrileña de Voleibol ya que hay una regla que por cada 
cuatro equipos se clasifica uno. Sin embargo, en la Nacional dice que como máximo son dos equipos 
por territorial. 

El próximo fin de semana, co
mo lo habíamos advertido en an
teriores fechas, habrá jornada 
doble y otra vez aplazamientos 
de partidos. Como suele ocurrir 
en estos casos, lo único que hace 
es perjudicar a un tercero. 

El fin de semana pasado ha si
do un tanto anómalo para la cla
sificación general pues los equi
pos que contaban en un princi
pio para dar la lucha en la recta 
final perdían y por tanteo un po
co anómalos, lo que hace que la 
liga se ponga interesante pues to
dos los equipos están en un pa
ñuelo luchando por conseguirlo. 

C.V. Sanse, 3-C.V. lplahenares, 
O (cadete femenino). 

Las cadetes se desplazaron el 
sábado día 12 a San Sebastián de 
los Reyes donde se enfrentaron a 
las propietarias del terreno. Fue 
un partido en el que las alcalaí
nas perdieron el encuentro no lo 
ganaron las de Sanse. 

En la primera manga las alca
laínas empezaron jugando de tú 
a tú a las locales hasta que em
pezaron a surgir los problemas 
de la red. Le pitaron diez redes 
en este set, no sé si porque las ca
misetas le venían anchas o qué 
circunstancia ocurrió. 

nio local en el que su defensa, 
muy bien plantada, y su ataque, 
trajeron en jaque a la defensa vi
sitante que rara vez encontró la 
manera de pararlo, viéndose un 
buen boleibol. 

El domingo se volvieron a en
frentar estos dos equipos, pero 
esta vez en casa de S. Miguel, 
por un partido atrasado que no 
aplazado, por lo que hay 'lue dar 
las gracias a la deportividad del 
Salesianos de S. Miguel que en 
el partido de ida los alcalaínos no 
se presentaron porque llegaron 
tarde debido al transporte y en 
lugar de ganarlo en los despa
chos, prefirieron jugar el en
cuentro en otra fecha y fue ésta 
la escogida por ellos. Volvieron 
a ganar los alcalaínos pero nota
ron más el cansancio y la cancha 
de juego pues la pista quizás es
tuviera un poco resbaladiza. 

Los alcalaínos salieron a por 
todas de una forma fulgurante, 
con una clara mentalidad ofen
siva y fruto de ello fueron los dos 
primeros sets. En el tercero, los 
alcalaínos pensaron en la victo
ria del día anterior y se confia
ron ante unos escolares que to-

davía no habían dicho la última 
palabra y así, fueron levantando 
una por una todas las pelotas que 
los rematadores alcalaínos iban 
soltando, haciéndose con él. En 
la cuarta y definitiva manga, los 
visitantes, tras haber recibido su 
correspondiente toque de aten
ción, salieron con otra mentali
dad que no debían de haber de
jado pues mantuvieron la ambi
ción ofensiva demostrada en los 
dos primeros sets, buscando afa
nosamente la victoria mientras 
sus contrincantes, que no se con
formaban, buscaron la victoria 
del set, que los alcalaínos le ne
garon, terminando el encuentro 
con el resultado de 1-3. 

Salesianos de Atocha, O 
C.V. lplahenares, 3 (2ª división) 

El domingo día 13 se enfren
taron el sénior de Atocha a los del 
Iplahenares en un partido que 
fue bonito y en el que hubo ju
gadas de verdadero mérito tan
to por uno como por el otro con
junto que se enzarzaron en una 
bonita lucha. 

El partido se empinó para los 
visitantes tras un 8-3, pero esto 

desperezó a los visitantes que fue 
cuando cuando empezaron a 
mostrar su mejor cara, y los lo
cales empezaron a difuminarse y 
tan sólo existió a pinceladas. 

En el segundo set, los visitan
tes pusieron algo más de chispa 
teniendo un esplendoroso set so
bre todo en la primera parté de 
éste, aunque los locales no arro
jaban la toalla. 

El tercer set, para mí el más 
bonito, aunque hubo una gran 
diferencia en el tanteo no fue así 
en el juego pues cada equipo pu
so lo mejor que tenía dentro. Fue 
un toma y daca hasta que el equi
po que dirige Ramiro cerró los 
espacios, le pusieron un par de 
gorros a Luis e hicieron grandes 
desplazamientos de balón apro
vechando la velocidad de sus ju
gadores consiguiendo la victoria. 
Al final el resultado era 0-3. 
(9-15, 8-15, 2-15). 

C. S. de Atocha: Amo, Puen
te, Bello, Madrid, Boldo, Amo, 
C. González, Palacios, Balcázar, 
Berogal, Almonalla, Villalba. 

C.V. Iplahenares: Bonache, 
Rivero, De Lucas, Morales, Ex
pósito, Allue, Piquet, Sánchez. 

El sábado 19 se enfrentarán en 
senior los dos equipos alcalaínos, 
el lplahenares y el Alcalá, cele
brando el día del club por lo que 
habrá que pagar una pequeña y 
módica cuota de entrada que le 
ayude al club en su economía. 

El domingo se enfrentarán al 
Salesianos de Estrecho. 

JUMOLIN 

En la segunda manga las del 
lplahenares salieron a por todas, 
sin embargo, no tenían su día. 
En defensa no fueron lo efectivas 
que otros días. 

En un encuentro con mucha fuena por parte del Apostol santiago 

En la tercera manga, para mí 
la mejor jugada por las alcalaí
nas, tuvieron en la cuerda floja 
a las locales viéndose éstas supe
radas tanto en ataque como en 
defensa, lo que hizo a Caparra 
cambiar de táctica y para ello tu
vo que cambiar algunas jugado
ras lo que hizo que volvieran al 
despiste a las alcalaínas y termi
nara el encuentro con el resulta
do de 3-0 15-5, 15-6m 15-11). 

C.V. Sanse: Rodríguez, Alba
rra_n, Gutiérrez, Pérez, Hurtado, 
Manrique, García, Sánchez. 

C.V. Iplahenares N.S.V.: 
Pascual, Navarro, Martínez, 
Campos, Lorente, Escobero, Ba
chiller, Villanueva, González,Ji
ménez. 

C.V. Iplahenares N.S.V., 3- Sa
lesianos S. Miguel, O 

Partido que fue de claro domi-

PUERTA de Madrid 

Los benjamines no pudieron con su adversario 
El sábado día 12 se enfrentaron los benjamines al equipo Apóstol Santiago. Transcurrió el encuentro 

con mucha fuerza por parte de los rivales y no pudieron los alcalaínos superarse. Fue una rotunda vic
toria para los jugadores del Apóstol Santiago. Terminó el encuentro con el resultado de 0-12. Jugaron 
por parte del Alcalá: Alvar, Alonso, Martínez, Javi, Dani, Luis y Béctor. 

Contra el mismo rival que los 
anteriores el Apóstol Santiago se 
jugó en categoría alevín en el po
lideportivo de Alcalá. No hubo 
tampoco mucha suerte. Se luchó 
mucho por vencer el empuje y el 
buen juego del equipo contrario. 
Solamente se pudo marcar un gol 
favorable para la alineación al
calaína. Un gol que pudo llevar 
a cabo Alberto, sólo hubo esta 
oportunidad. Se terminó con el 
resultado de 1-4. 

Alineación: Iván, Candelas, 
Iñaki, Raquel, Alberto y 
Tabuenca. 

Estamos en la tarde del sába
do día 12, se juega en la Ciudad 

Deportiva de Alcalá. Se enfren
tan al Apóstol Santiago. Son la 
categoría infantil. ¡V aya parti
do! La afición tuvo la ocasión de 
presenciar un juego extraordina
rio. Hubo mucha compenetra
ción de los chavales, con jugadas 
triangulares, pases, incursiones 
en la portería contraria ... Estu
vieron bien, la delantera, la de
fensa ... Un primer tiempo fabu
loso y que terminó con ventaja 
alcalaína. El portero, Rubén, de
fendió extraordinariamente. Re
sultado: 7-1. Goles de David (1), 
Josemi (2), Pablo (4). 

Alineación: Rubén, Michel, 
David, Josemi, Pablo y Mario. 

Los juveniles tuvieron tam
bién buena tarde. Se jugaba con
tra el equipo de Fuencarral. En 
principio parecía que iban a do
minar los rivales ya que llegaron 
a finalizar el primer tiempo con 
el resultado de 3-0. El segundo 
tiempo comenzó con gran empu
je por parte de los alcalaínos que 
lograron remontar el partido, 
terminando con el resultado de 
6-3. Goles de Benito (2), Alber
to (2) y Jorge (2). 

Alineación: Agustín, Benito, 
Alberto, Jorge, Javi; reforzados 
por Pablo, Mario y David de la 
categoría infantil. 

A. PALACIOS 
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se trata del único cross federado que se celebra en Alcalá 

Buena participación en el cross del colegio san Gabriel 
Una mañana soleada acogió el domingo día 13 de marzo al cross del colegio San Gabriel, que cumplió 

su decimosexta edición y que hizo el octavo y último cross escolar de la temporada. El cross del cole
gio San Gabriel tiene la condición de federado puesto que se disputa en todas las categorías que for
man parte de la Federación Española de Atletismo, a diferencias de los escolares que se disputan en 
Alcalá. En cualquier caso su puntuación para el gran premio Deportes Gonzalo, de la serie básica del 
deporte escolar, la determina el hecho de que se disputan las categorías propias de los cross escolares 
que se han celebrado durante estos meses. 

El cross de San Gabriel reu
nió a decenas de deportistas 
que participaron con ilusión 
en las pruebas celebradas du
rante toda la mañana hasta el 
mediodía en un circuito mix
to de campo a través y asfalto 
perfectamente organizado. 

En cuanto a los resultados, 
el cross de San Gabriel depa
ró el siguiente cuadro de ho
nor: En la categoría sénior 
venció Francisco Javier Gar
cía Morán, seguido de Félix 
Espinosa y siendo tercero 
Francisco Javier Montañez. 
En promesas también mascu
lino venció Fráncisco Javier 
Leiton; el segundo fue Alber
to Sierra y el tercero Santia
go González. 

En veteranos el vencedor 
fue Francisco Funes; segundo 
entró Juan Luna y el tercero 
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fue Gabriel Funes. En la ca
tegoría júnior-juvenil mascu
lina venció César Corredor; el 
segundo fue Ricardo Doñoro 
Blázquez y el tercero fue Al
berto Pueblas Lominchar. En 
la clasificación por equipos 
venció el AJA. La categoría 
sénior femenino quedó desier
ta; en promesas femeninas se 
proclamó campeona Elena 
López. En júnior-juvenil .fe
menina venció Carmen Folga; 
segunda fue Yolanda Sáez de 
la Peña y tercera fue Y olan
da Morales Alvarez; el equi
po vencedor fue el San Ga
briel. 

En la categoría cadete mas
culino venció Juan Pablo Bar
co; el segundo fue Javier Mar
tínez Corpa y el tercero fue 
José Manuel Muñoz Manso; 

por equipos venció el AJA. En 
cadete femenino la vencedora 
fue Virginia Hernández Pé
rez; la segunda fue Ana Ruiz 
Maeso y la tercera fue Inma
culada Reyes Valero; por 
equipos el vencedor fue el 
AJA. En veteranas venció 
María Dolores Zurdo y la se
gunda fue Ana Franco León. 

En infantil masculino ven
ció Ignacio Martínez seguido 
de Roberto Lozano para en
trar en tercera posición Car
los F ernández y proclamarse 
campeón por escuadras, el 
Marathon. En infantil feme
nino venció Lucía Martín. En 
segundo lugar quedó N oelia 
G;\rcía F ernández. La tercera 
fue Aroa Posilio Luengo. El 
primer equipo clasificado fue 
el del colegio Luis Vives. 

En alevín masculino venció 
Gustavo Muñoz; segundo fue 
Carlos Sarmiento Jiménez y 
tercero fue Carlos Castillejo 
Barrio. Por equipos ganó el 
colegio Ciudad del Aire. En 
alevín femenino venció Ana
bel García Ubero; segunda se 
proclamó Elisa Munuera 
Martínez y tercera fue Ana 
Castillo Fernández, procla
mándose vencedor por el 
equipos el Marathon. 

En benjamín masculino 
venció Fernando Avilés Cas
tellano; el segundo fue Anto·
nio Munuera y el tercero fue 
José María Condado. El pri
mer equipo fue el anfitrión, el 
del colegio San Gabriel. En la 
categoría benjamín femenino 
venció Esther Magro de la 
Fuente; la segunda fue Jessi
ca del Campo y la tercera So
raya Almodóvar; el primer 
equipo fue el del colegio Pa
blo Neruda. 

Por último, en el trofeo de 
AP AS masculino venció Jesús 
García; el segundo fue Rafael 
del Amo y el tercero fue An
gel Cuevas. En APAS femeni
no venció María Teresa Ló
pez Raposo. La segunda fue 
,lciar Loiti Gardoki y tercera 
fue Blanca Gómez Picazo. 
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Firme candidata al ascenso, el equipa entrenada par Jasé 
María pudo inclusa marcar más gales 

0·7, el Fuenlabrada humilló al 
Alcalá en el val 

RESULTADO: RSD. Alcalá, O; CD. Fuenlabrada, 7 (Cuevas dos, Labella dos, Flores, Testa y Ortega 
en propia puerta) 

ALCALA: Nacho, Juan .Antonio, Juan Pedro (Nando, m. 48), Toñín Oavi, m. 34), Raúl, Clemente, Juan 
David, Cano, Ortega, Cachas y Emilio. 

FUENLABRADA: .Angel, Cuevas, Dani, José Luis, Cavanillas, Curro, Juan Carlos (Carlos Manuel, 
m. 49), Calero, Testa, Herrero y Flores (Labella, m. 60). 

ARBITRO: Rubinos Pérez. Esta vez el colegiado tuvo una buena actuación y no fue la causa de la 
derrota del Alcalá. Acertó en la señalización del penalti y en la expulsión de Nacho,·que trabó a un 
delantero del Fuenlabrada cuando encaraba solo a puerta. También acertó en el penalti que posterior
mente paró en el segundo tiempo Nando y en la expulsión de Cano (minuto 87). Vieron la cartulina ama
rilla Raúl, Juan David, Cano, Ortega y Emilio por el Alcalá y José Luís por el Fuenlabrada. 

El Alcalá se hundió definitiva
mente y aunque ya era más que 
evidente que el descenso a regio
nal era la consecuencia de la tem
porada que se está jugando, tras 
la goleada conseguida por el 
Fuenlabrada es más claro y pal
pable que el equipo compluten
se se puede considerar descendi
do. Y no es que antes hubiera 
más esperanzas puestas en la sal
vación. La cuestión es que esta 
goleada sufrida ante el Fuenla
brada determina claramente que 
el Alcalá es el principal y único 
candidato firme a ostentar la pla
za de farolillo rojo. Así lo ha en
tendido la nueva junta directiva 
presidida por José María Bene
dicto , la cual ya ha empezado a 
trabajar para programar la tem
porada próxima en la regional 
preferente del fútbol madrileño, 
toda vez que la reestructuración 
de las categorías, y con ella lapo
sibilidad de que i¡adie descendie
ra, ha sido la quimera de todos 
los años. 

El Fuenlabrada tiene un gran 
equipo, muy superior al Alcalá; 
tiene jugadores de contrastada 
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categoría y su objetivo claro es el 
del ascenso. Ha sido, con mucho, 
el mejor equipo que ha pasado 
por el V al y ante él hay que des
cubrirse. Otra cuestión es la con
trovertida manera de entender el 
fútbol que tiene su técnico, José 
María, un hombre al que le gus
ta predisponer y levantar a su 
público en su propio campo pa
ra crear un clima favorable para 

el equipo que dirige. José María 
vino con la i~tención de humi
llar al Alcalá y lo consiguió. Pu
do no recrearse en la humilla
ción, levantar el pie del acelera
dor de su equipo, pero exigió to
do a sus jugadores, el máximo es
fuerzo para lograr la máxima go
leada posible. 

El Fuegl_ab~a(la pudo conse
guir aún más goles. El Alcalá 

empezó a verse derrotado cuan
do en el minuto 14 Flores inau
guró el marcador. Luego, en el 
26 fue Ortega el que marcó en 
propia puerta y el partido esta
ba claramente decantado hacia 
los visitantes. Por si fuera poco, 
la grave lesión de Toñín, que su
frió la rotura de su tibia, cayó co
mo un jarro de agua fría en el 
equipo alcalaíno. El Alcalá no 
daba una a derechas y las condi
ciones existentes no hacían sino 
empeorar las expectativas. La 
goleada se presentía. 

Aun iban a emperar más las 
cosas para el Alcalá, por si hubie
ra habido el más mínimo resqui
cio para pensar en la remontada; 
corría el minuto 48 , en pleno 
descuento de la primera mitad, 
cuando un delantero de Fuenla
brada se marchó sólo hacia la 
puerta de Nacho. El portero al
calaíno le trabó y el árbitro apli
có el reglamento; señaló penalti 
y expulsó al cancerbero. Cuevas 
marcó y puso el 0-3 en el marca
dor coincidiendo prácticamente 
con el final del primer tiempo. 

El segundo tiempo fue una pe
sadilla; el Fuenlabrada se pudo 
dedicar a vivir de las rentas pe
ro su controvertido entrenador 
pidió el máximo esfuerzo y aun 
después de conseguir cuatro go
les más no quedó satisfecho del 
todo, porque el Fuenlabrada pu
do marcar muchos más goles. 
Nando, el portero que sustituyó 
a Nacho, tuvo una buena actua
ción a pesar de todo, pues detu
vo un penalti pero el Alcalá no 
existía. No había marcajes y los 
jugadores del Fuenlabrada hicie
ron lo que quisieron. 

El Alcalá se acercó como úni
ca vez a la portería del Fuenla
brada en el minuto 73 y lo hizo 
sin ningún peligro. La agonía fue 
lenta y humillante y mientras el 
técnico del equipo visitante se re
creó en ella. Ahora, cuanto an
tes pase este martirio, mejor. 
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nores, el entrenador del Alcalá que ya ha sido cesado José María, entrenador del Fuenlabrada, se mostró exultante 

Desolación en el vestuario del Alcalá tras recibir la goleada la victoria». José María dijo 
que «nuestra intención hoy 
era clara: se trataba de hacer 
el mayor número posible de 
goles para mejorar nuestro go
la verage; también era impor
tante que alguno de nuestros 
jugadores se autoafirmara 
porque les faltaba confianza 
de cara a la portería contraria. 
Lo que pasa es que hay veces 
que se acierta y otras que no. 
Hoy, el mal estado del cam
po ha contribuido a que no se 
precisara en el remate final». 

Flores: «El Fuenlabrada es el mejor equipo de la liga» 
La goleada sufrida por el Alcalá ante el Fuenlabrada sumió el vestuario complutense en la desola

ción, a la que se podía añadir la preocupación por el estado en que se encontraba Toñín, trasladado 
por un directivo a consulta médica de la Mutualidad de Futbolistas tras la grave lesión sufrida, la rotu
ra de su tibia. nores apenas tenía palabras para explicar lo ocurrido: «Poco se puede explicar de este 
partido porque entre la jugada del segundo gol y la lesión de Toñín se ha acabado prácticamente el 
partido. Lo demás ha sido cumplir el tiempo porque pocas cosas podíamos hacer desde ese momento». 

Flores reconoció la calidad 
del Fuenlabrada: «Hemos ju
gado ante el líder de la cate
goría, que ha venido a Alcalá 
a machacar al contrario. Eso 
mismo hubiera hecho yo en su 
situación». Y no dudó en se
ñalar al Fuenlabrada como el 
candidato número uno para 
conseguir el primer puesto de 
la liga: «Es sin duda el mejor 
equipo de la liga, infinita
mente superior al resto salvo 
que el Aranjuez no demuestre 
más de lo que demostró aquí 
cuando jugó. Creo que este 
equipo es el . mejor con mu
cho». 

Antes de conocer su cese, 
Flores reconoció que «esta go
leada no nos va a afectar pa
ra nada. Vamos a seguir tra
bajando como lo venimos ha
ciendo. También tuvimos un 
tropiezo, un accidente en To
rrejón, donde perdimos 5-0; 

también entonces pudimos 
desinflarnos pero el equipo si
guió trabajando exactamente 
igual e incluso se consiguieron 
buenos resultados después. 
Ahora, el hecho de haber per
dido por goleada ante el Fuen
labrada tampoco va a afectar 
en la moral de los jugadores. 
En la moral de los jugadores 
pueden afectar más cosas que 
nada tienen que ver con esto. 
La lesión de Toñín afecta mo
ralmente porque estamos to
dos muy unidos». 

«Tenemos que seguir ha
ciendo una buena labor de 
trabajo y sacrificio. Si hay 
que asumir que el equipo es
tá en preferente, como ha di
cho el director general del Al
calá, el señor Encinas, pues 
nosotros no vamos a dejar de 
trabajar. Aquí no tira nadie la 
toalla». 

MARMOLES MOLINA 
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José Maria: «Si hubiéramos 
podido meter más goles, 
los hubiéramos metido». 

El entrenador del Fuenla
brada se mostró exultante y 
dijo que «a este equipo no to
do el mundo le hace siete go
les. Nosotros lo hemos conse
guido porque desde el primer 
minuto de juego hemos salido 
decididos a por la victoria. 
Por eso se nos ha puesto fácil 

El técnico del Fuenlabrada 
prefirió no hablar del Alcalá: 
«Entiendo que no ha sido un 
partido muy agraciado para 
ellos y que hoy no se le puede 
evaluar». 

José María añadió que «SÍ 
hubiéramos podido meter más 
goles los hubiéramos metido , 
no hay duda de ello». 

Abierto el plaza de inscripción en las cursas: 

* INFORMATICA 111: 
BASE DE DATOS «DBASE IV» 
Del 4 al 29 de abril de 1994 

* PSICOLOGIA Y TECNICA DE VENTA 
Del 4 de abril al 16 de mayo de 1994. 

En horario de 19'30 a 22 horas 
Plazas limitadas 

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Victoria, nª t • Telf.: 889 22 71·28802 Alcalá de Henares· MADRID 
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Fütbal 

A la izquierda, el palco presidencial, en el que Benedicto se estrenó con un desolador 0-7. A la derecha, después del partido, colÍlida 
de presentación de la nueva junta directiva con el objetivo de recuperar «el prestigio perdido en todas las instituciones», según Benedicto. 

La directiva presidida por José María Benedicto cesó a Flores para 
comenzar a diseñar la próxima temporada en regional preferente 

José Luis Martín, nuevo entrenador del Alcalá 
El técnico coge las riendas del equipo alcalaíno para preparar el terreno del 
entrenador contratado para la próxima campaña, del que será ayudante 

La nueva junta directiva de la RSD. Alcalá decidió, al finalizar el encuentro entre el Alcalá y el Fuen
labrada, cesar a nores como entrenador del primer equipo en una decisión en la que la goleada sufri
da por el equipo alcalaíno no tuvo ninguna influencia, puesto que en el esquema de trabajo que quie
ren poner en marcha el presidente José María Benedicto y su directiva no entraba nores. José Luis 

·Martín es, por así decirlo, de forma interina el nuevo técnico, a la espera de que se haga cargo, cuando 
termine la temporada actual, el que será el técnico titular la próxima temporada, con el que Martín 
ejercerá el papel de segundo de a bordo. · 

José María Benedicto, 
Francisco Encinas, Eduardo 
Chicharro Calleja y· el resto de 
la junta directiva tomaron po
sesión de la presidencia del 
Alcalá el viernes de la sema
na anterior y lo único que les 
dio tiempo a hacer después de 
aterrizar fue sentarse en el 
palco presidencial para ver el 
encuentro entre el Alcalá y el 
Fuenlabrada, y comenzar una 
tarea de relaciones públicas 
con entidades institucionales 
y deportivas con el criterio ex
presado ya por Benedicto de 
recuperar «el prestigio que te
nía el Alcalá». 

Sin embargo, desde el pri
mer momento la nueva junta 
directiva quiere poner en 
marcha su esquema de traba
jo. Benedicto tiene ya muy 
claro que el Alcalá estará la 
próxima temporada en regio
nal preferente y con arreglo a 
ello se está planificando el fu
turo «para lograr que el paso 
por esta categoría sea fulgu
rante». 

De esta manera, uno de los 
primeros pasos es la planifica
ción de lo deportivo. Por ello, 
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José Luis Martín 

el mismo domingo la junta di
rectiva le comunicó a Flores el 
cese como entrenador al no 
entrar este técnico en los pla
nes de la nueva junta directi
va. Su sustituto ya estaba pen
sado de antemano y se hizo 
cargo del equipo alcalaíno el 
martes día 15 de marzo, en el 
primer entrenamiento cele
brado tras la goleada del 
Fuenlabrada. Se trata de Jo-

sé Luis Martín, un hombre 
que dirigió a los juveniles del 
Rayo Vallecano y que se va a 
hacer cargo del Alcalá de for
ma un tanto interina. 

Martín tiene encomendada 
la misión de ir preparando el 
terreno hasta que se incorpo
re el entrenador que regirá los 
destinos deportivos del Alca
lá la próxima temporada; des
pués, cuando esto ocurra, 
Martín pasará a ser segundo 
entrenador y ayudante de és
te, del cual no se ha querido 
revelar el nombre porque en 
la actualidad está entrenando 
a un equipo en Castilla-La 
Mancha «y no sería ético vin
cularle públicamente al Alca
lá hasta que no termine este 
compromiso>>, según fuentes 
de la Deportiva. 

Así pues, José Luis Martín 
dirigirá al Alcalá en estos ul
timos partidos e irá viendo 
cuáles son los jugadores de la 
actual plantilla que tendrán 
hueco la próxima temporada. 
Del mismo modo, el cuerpo 
técnico ya está estudiando las 
posibles incorporaciones que 
se puedan producir, todo ello 

para lograr lo que ya ha dicho 
Benedicto y que volvemos a 
repetir: «Que el paso por la re
gional preferente sea fulgu
rante». 

Comida de presentación 
de la junta directiva 

Al objeto de «recuperar el 
prestigio perdido en todas las 
instituciones», tal y como lo 
ha expresado José María Be
nedicto, terminado el encuen
tro entre el Alcalá y el Fuen
labrada, se celebró en el Gran 
Mesón de la RSD. Alcalá una 
comida en la que participaron 
varios miembros de la junta 
directiva y una serie de invi
tados a los que se presentaron 
de manera oficial. Allí estu
vieron el presidente de la Aso
ciación Madrileña de Arbitros 
de Fútbol, Miguel Yébenes 
López; el concejal de Depor
tes del ayuntamiento de ·Alca
lá, Jesús Domínguez Lazo; el 
delegado comarcal de la F ede
ración Madrileña, Fernando 

. Gallard.o, y dos representan
tes de la peña alcalaína V ene
cia: Pedro López y Carrillo. 
No pudo estar, en cambio, el 
presidente de la Federación 
Madrileña, Vicente Tempra
do, quien sí estuv:o ·en el pal
co presidencial durante el en
cuentro entre el Alcalá y el 
Fuenlabrada, pero que no pu-

. do quedarse a la ~omida por 
compromisos personales. 

WHISKERIA NECESITA 

SEÑORITAS 
Sueldo más 50% comiáión 

Telf.: 888 87 85 
artir de, 8 tarde) 

PUERTA de Madrid 



Juan M. Muñoz, s º en braza, se quedó muy cerca de las medallas 

Sergio cerezo, subcampeán de España en toa braza 
y cuarto en toa y 200 libres 

El XIV Campeonato de España infantil de invierno celebrado el pasado fin de semana en la piscina 
de ZS metros del Sport Gandía, supuso un nuevo impulso para la natación alcalaína y sobre todo de
mostró la gran calidad que poseen los bracistas del C.N. Alcalah aupados en las primeras posiciones 
del ranking nacional. Los tres nadadores que participaron en esta importante competición rebajaron 
sus marcas personales, algunas de ellas realizadas en piscina de 50 metros, refrendando muy por de
bajo las mínimas nacionales de participación. Los IZZ clubs y 386 nadadores de toda España llenaron 
a rebosar la piscina, repartidos entre las edades 79 y 80 masculino y 81 y 82 femenino. 

Sergio Cerezo, de 14 años, 
repitió su medalla de plata del 
pasado verano en 100 braza y 
también con el mismo rival, 
su registro 1.08.68 entra en la 
pequeña historia de nuestra 

. natación, tan sólo 5 décimas 
l~ separaron del nadador Da
vid Muñoz del SEK, ganador 
del oro, 16 nadadores partici
paron en esta prueba. 

Mayor valor tiene la cir
cunstancia de que Sergio ha
cía apenas media hora que ha
bía conseguido la difícil cuar
ta plaza en los 100 libres con 
nada menos que 0.55.23, 
prueba muy cara donde todo 
puede pasar, partir con la se
gunda posición y en la calle 4 
da· demasiada responsabili
dad. Cumplió y rebajó su 
marca, la tensión no.pudo con 
él y su· recuperación para na
dar los. 100 braza fue perfec
ta. También inscrito en los 
200 libres donde partía con la 
sexta plaza en la final, nadó 
con ganas y con un parcial de 
57.30 en los 100, terminó con 
un 2.00.66 marca realmente 
excepcional para su edad que 
le dieron ·también la cuarta 
plaza. La coincidencia .en el 

Equipo del C.N. Alcalah en Gandía 

programa de las pruebas de 
crol y braza dificulta enorme
mente la participación en és
tas. Sergio ha demostrado ser 
un nadador muy completo al 
dominar ambos estilos a un 
gran nivel nacioñal. 

Juan Manuel Muñoz, de 13 
años, fue la gran y agradable 

11 Centro de Desde 1~Ji' 1J en .\kala 
~ Psicología clínica 

y Escolar 
• l.OCOPEDIA • DEPRESIOJI • DISLEXIAS 
• RETRASO ESCOLAR • TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• TRASTORJIOS VOZ • PSICOTERAPIA IJIDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8 '30 
c/ L~pe de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 

zona CABALLERIA ESPAÑOLA 

sorpresa guardada por el C.N. 
Alcalah. Nadando con una 
gran calidad realizó 1.13.52 
en los 100 braza del 80, que 
le pudieron llevar al podium. 
Se conformó con la quinta 
plaza en su primer campeona
to de España, él sabe que es 
el inicio seguro para acceder 
a medalla en próximos cam
peonatos. La prueba fue gana
da por Manuel Lago del C.N. 
Villafranca con 1.12.57. Juan 
Manuel estuvo a menos de un 
segundo del triunfo total. Sa
brá esperar, con la marca rea
lizada accede directamente al 
campeonato de España esco
lar del próximo verano que s.e 
celebrará en la piscina de 50 
metros cubierta de Anoeta 

(San Sebastián). Sin duda, el 
tener a Sergio cerca le dará 
gran confianza. 

María Hernández , de 12 
años, debutó bajando aún más 
sus marcas y refrendando sus 
dos topes nacionales , tarea di
fícil cuando se es tan joven, la 
presión b._ace estragos a estas 
edades aunque se intente 
siempre frenarla. Partiendo 
de la 21 ª posición en los 100 
espalda de las 24 participan
tes en esta prueba, su registro 
de 1.17.73, su mejor marca 
personal la llevaron a conse
guir la 16ª posición que dio al 
C.N. Alcalah, un valioso pun
to que le ha hecho figurar al 
equipo alcalaíno en la clasifi
cación conjunta donde apenas 
25 clubs figuran. En su segun
da prueba de campeonato, los 
100 mariposa, también reba
jó su marca, 1.18.12 que la 
llevaron a la 21 ª plaza. 

La clasificación por equi
pos deparó una nueva sorpre
sa ya que el C.N. Alcalah, a 
falta de la jornada dominical 
de tarde, ocupaba la 10ª po
sición en la categoría mascu
lina con 54 puntos , clasifica
ción dominada por el SEK, 
Mediterrani y Montjuic, es
tando por delante incluso del 
R. Canoe y Metropole. En la 
conjunta· el Alcalah ocupaba 
la 19ª posición, siendo el 
cuarto equipo de la Comuni
dad de Madrid. 

Por otra parte , el nadador 
javier Cámara, del C.N. Al
calah, que recientemente par
ticipó en los campeonatos de 
España absolutos de natación, 
llevó al club alcalaíno con su 
sola participación a la 19ª po
sición en la clasificación por 
clubs de España en categoría 
masculina absoluta, lugar iné
dito para nuestra natación. 

Particular VENDE 
en .Alcalá de Henares 

LOCAL COMERCIAL 
200 m /2 , a dos calles 

en c/ Juan de Guzmán, 14 
Telf.: 65135 08 - 657 03 29 

Todo lo que hacemos :nos con.duce a ti. 
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El mundo futbolístico se preocupa por los arbitrajes 

La cúpula del fútbol madrileño se reunió 
en Alcalá con los deportistas 

Toda la cúpula del fútbol madrileño se reunió el lunes 14 de marzo con la familia futbolística alcalaí
na para escuchar sus planteamientos y sus ideas, así como sus quejas. Los clubes se quejan principal
mente de los árbitros pero el estamento federativo y el arbitral piden comprensión y garantizan que 
la preparación de los colegiados es una constante preocupación. A un lado de la mesa que presidió 
la reunión se encontraban desde el presidente de la Federación Madrileña de Fútbol, Vicente Tempra
do, al presidente de la Asociación Madrileña de Arbitros, Miguel Yébenes López. 

También estuvieron el pre
sidente del colegio de entrena
dores, Alberto Flores, y el di
rector de la mutua médica Ci
clops, José Julio López. Del 
otro lado de la mesa, clubes, 
futbolistas, árbitros, entrena
dores, en fin, la familia futbo
lística adscrita a la delegación 
zonal de Alcalá. 

La Federación de Fútbol de 
Madrid quiere descentralizar
se. Así lo manifestó el presi
dente, Vicente TenÍprado, cu
ya intención es la de acudir a 
todas las delegaciones comar
cales y escuchar los plantea
mientos, las quejas, las ideas 
de los deportistas. La sede de 
la Federación, en la madrile
ña calle de Ferraz, es a veces 
una distancia muy larga de 
cubrir para cualquir club mo
desto, por eso todos los que se 
dedican de una u otra mane
ra al fútbol tienen la oportu
nidad de diálogar con esta ini
ciativa de la entidad federa
tiva. Así lo anunció Tempra
do y ese es el planteamiento 
que quiere llevar a cabo. 

Sin embargo en esta prime
ra reunión no estuvo más que 
una mínima parte del colecti
vo futbolístico adscrito a la 
delegación zonal de Alcalá a 
pesar de la convocatoria gene
ral realizada por el presiden
te, Fernando Gallardo. Tem
prado dijo que le hubiera gus
tado que hubiera más gente en 
la reunión: «Es bueno que nos 
reunamos para unificar es
fuerzos». 

19 de mano de 1994 

Junto a los mencionados es
tuvieron el vicepresidente de 
la Federación Madrileña, Ca
simiro Carrero, el coordina
dor de delegaciones de la fe
deración, Antonio Camacho, 

_ el delegado de la AMAF en Al
calá, José Luis Núñez, el di
rector técnico del Patronato 
Municipal de Deportes de To
rrejón, Francisco Soriano, y 
el gerente de la Ciudad De
portiva Municipal de Alcalá, 
Eduardo Barrera. 

Una de las primeras preo
cupaciones manifestadas por 
el propio presidente, Vicente 
Temprado recogida a través 
de la inquietud de los clubes, 
es la de la atención sanitaria: 
«V amos a procurar por todos 
los medios que ningún depor
tista tenga que recurrir a un 
médico partictilar para reali
zarse el reconocimiento médi
co, que todos pasen por la mu
tualidad. Nuestra preocupa
ción es que se está volviendo 

al vicio de creer que con la re
ceta médica es suficiente y el 
problema es que no sabemos 
lo que se nos viene encima si 
no se hace lo que está regla
mentado en la práctica del de
porte en caso de que se pro
dujera algún accidente o per
cance grave». 

Temprado pidió también la 
compresión y el esfuerzo de 
los clubes para darle a la ca
tegoría júnior la importancia 
que la Federación desea que 
tenga. El presidente también 
habló del fútbol 7 como espe
ranza de promoción del ba
lompie entre los niños y se dio 
paso a la máxima preocupa
ción de los asistentes, los ar
bitrajes. Tanto Temprado co
mo Yébenes López pidieron a 
los clubes comprensión hacia 
el estamento arbitral y asegu
raron que la preparación de 
los colegiados es algo que se 
tiene. por prioritario en la 
AMAF y en la federación». 
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El trabaja realimda dio sus fn1tas 

&7·92, clara superioridad del Juventud 
Alcalá en Tarragona 

RESULTADO: CB. Tarragona, 67; Club Juventud Alcalá, 92 (39-43 
en el descanso). 

TARRAGONA: Jiménez (7), Torrabias (12), Tombas (12), Aparicio 
(10) y Borren (2), en el quinteto inicial. También jugaron Alvarez 
(12), Gotarra (5), Martí (5) y Canals (2). 

JUVENTUD ALC.ALA.: Quique Ruiz Paz (5), Luis Barroso (7), Mi
kel Cuadra (29), Miguel Angel Pou (2) y Jerome Mincy (14), en el 
quinteto inicial. También jugaron Arias, Raúl Capablo (25) y Roberto 
Torres (10). 

ARBITROS: Laínez y Salva, que tuvieron una buena actuación en 
este partido disputado en el pabellón Sant Jordi de Tarragona ante 
poco más de 100 espectadores. 

No tuvo complicaciones el Ju
ventud Alcalá ante un Tarrago
na que renunció a la victoria 
cuando vio que el equipo com
plutense se puso a jugar en serio. 
Las esperanzas se le mantuvie
ron al equipo catalán hasta la fi
nalización del tercer cuarto de 
partido, momento decisivo en el 
que el conjunto que dirige 
Eduardo Ruiz decidió poner tie
rra de por medio. Esto no pudo 
soportarlo un correoso Tarrago
na en el que los jugadores sólo 
pudieron poner ilusión. 

Pero el hecho de que el despe
gue definitivo del Juventud Al
calá no se produjera hasta que 
concluyó el tercer cuarto del par
tido, no significa que la igualdad 
fuera nota predominante. El Ju
ventud Alcalá logró mantener 
durante todo el partido una lige
ra iniciativa en el marcardo sin 
forzar la máquina. Cuando se 
cumplió el minuto íO de la se
gunda mitad, coincidiendo con 
un bache de juego del equipo ta
rraconense, el Juventud Alcalá 
decidió apretar un poco el acele
rador para despegarse ya defini
tivamente en el marcador sin 
darle ninguna opción a su rival. 

El Tarragona pudo aportar 
muy poco en el partido, a no ser 
esa ilusión de la que hicieron ga
la los jugadores. No en vano el 
equipo catalán ocupa la penúlti
ma plaza de la competición, de
lante solamente del Cajacanta
bria. Estos dos equipos son en es
tos momentos los más flojos a los 
que se ha enfrentado el equipo 
complutense en todo lo que va de 
temporada, acreditando con cre
ces su floja clasificación. Por de
lante de ellos hay dos equipos 
que pueden tener serios proble
mas esta temporada: son Las Ro
zas y Guadalajara, ligados al 
Real Madrid y no dejando muy 
bien parado el pabellón blanco 
en esta categoría de plata del 
baloncesto. 

Pero volviendo al encuentro 

PUERTA de Madrid 

entre el Juventud Alcalá y el Ta
rragona hay que destacar el ex
celente trabajo que realizaron los 
dos bases alcalaínos; en efectos, 
Quique Ruiz Paz y Braulio Arias 
dirigieron al equipo con sabidu
ría y le supieron aportar la tem
planza y el control necesarios pa
ra llevar a bien puerto el objeti
vo de victoria. No menos brillan
te fue el trabajo de los dos aleros, 
en quienes recayó todo el esfuer
zo anotador del Juventud Alca
lá. Mikel Cuadra anotó 29 pun
tos en uno de sus mejores en
cuentros con la camiseta del Ju
ventud Alcalá; Raúl Capablo 
anotó 25 puntos y demuestra que 
su fichaje es un acierto. 

Eduardo Ruiz tiene ahora 
mismo a dos aleros capaces de 
llevar la responsabilidad anota
dorada; de esta forma, y aunque 
es un excelente anotador, J erome 
Mincy podrá dedicarse más a la 
labor que quiere su entrenador, 
la captura de rebotes y la intimi
dación en la zona. 

El Juventud Alcalá recibe el 
sábado 19 de marzo la visita del 
Cajabilbao en un partido tras
cendental para el equipo complu
tense si quiere entrar entre los 
cuatro primeros de la clasifica
ción. N adíe quiere perder la 
oportunidad de estar en esas cua
tro primeras plazas para ejercer 
de cabezas de serie por lo que Ca
jabilbao, Salamanca, Gran Ca
naria y Canarias vencieron sus 
respectivos compromisos. El Ju
ventud es quinto en la clasifica
ción por lo que tendrá que seguir 
venciendo (quedan cinco jorna
das) y esperar que alguien falle. 
Una derrota ante el líder, Caja
bilbao, puede poner muy difíci
les las cosas al equipo de Eduar
do Ruiz de cara a eso, a conse
guir una plaza idónea en los 
play-offs. Después del partido 
ante el Cajabilbao habrá visita a 
Guadalajara para a continuación 
recibir la visita del Salamanca en 
otro partido trascendental. 
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El Juventud Alcalá está a un punta de la segunda 
plaza final para jugar las play-affs ante el séptima 

22·22,. tampoco el Bidasoa pudo con el 
equipo complutense 

RESULTADO: Elgorriaga Bidasoa, 22; Club Juventud Alcalá, 22 
(11-10 en el descanso). 

BIDASOA: Tomas Svensson, Fernández, Javier Reino (4), Jovano
vic (6, tres de penalti), Pujol (1), Iñaki Ordóñez (1) y Rubiño, en el 
equipo inicial. También jugaron Zarate, Bolea (6), Etxahuru (2), 01&
son y de la Baza. 

JUVENTUD ALC.ALA.: Manolo, Juan Campos (1), Oleg Lvov (7, cin
co de penalti), Dimitri Karlov (4), Andrei Barbashinski, Miguel An
gel y Samuel Trives (3), en el equipo inicial. También jugaron Os
ear de Luis (1), Rafa Guijosa (4), David Bemández (2) y Carlos 
Camacho. 

ARBITROS: Gallego y Lamas, que realizaron una buena actuación 
en este partido disputado en el pabellón municipal de Artaleku, en 
lrún, ante unos mil espectadores. 

El subcampeón de la copa del 
Rey produce ya miedo escénico. 
El Juventud Alcalá ya aterrori
za a sus rivales con su juego y es 
capaz de igualar un partido en 
las más adversas circunstancias. 
Un punto en lrún ante el Bida
soa sirvió para que los complu
tenses garantizaran su condición 
de cabezas de serie para los 
play-offs finales. 

El partido tuvo hasta tres fa
ses muy diferenciadas. La ... pri
mera mitad y los diez primeros · 
minutos de la segunda fueron 
una primera fase en la que los 
dos equipos mostraron equilibrio 
en el marcador y en sus acciones. 
El Juventud Alcalá trató de con
trolar los lanzamientos del Bida
soa, especialmente las acciones 
deJovanovic y consiguió que los 
irundarras no jugaran cómodos. 

Pero los locales están deseosos 
de mejorar pasadas actuaciones. 
Forman uno de los mejores.equi
pos de la liga y su bagaje no está 
siendo todo lo positivo que se es
peraba. Juanjo Villarreal, el en
trenador que más años lleva en 
un mismo equipo pues lleva la 
práctica totalidad de su carrera 
deportiva en el Bidasoa, se dio 
cuenta de que el Juventud Alca
lá tenía uno de sus ejes de actua
ción en el binomio Karlov
Barbashinski y decidió atacarlo 
de frente con una defensa muy 
fuerte que tuvo una especial vi
gilancia hacia el ruso y el bielo
rruso. Ahí comenzó a distanciar
se el Bidasoa en el marcador por
que además Javier Reino y Bo
lea comenzaron a perder inhibi
ciones y a lanzar con mayor 
confianza. 

Cuando se entró en los cinco 
últimos minutos de partido la 
victoria del Bidasoa por cinco 
goles hacia presagiar que el Ju-

ventud Alcalá iba a perder el 
partido pues los irundarras se 
mostraban confiados. 

Pero en esos últimos cinco mi
nutos cambió totalmente el pano
rama. La defensa mixta sobreJo
vanovic fue muy brillante y eso 
puso muy nerviosos a los jugado
res del Bidasoa. El balón quema
ba en sus manos y nadie quería 
coger la responsabilidad en esos 
momentos decisivos. Cuando al
guien la cogía era para fallar an -
te la defensa y el cancerbero Ma
nolo. Esto propiciaba contraata
ques alcalaínos que iban liman
do esa diferencias hasta que los 
hombres de Manolo Laguna con
sigriieron empatar el partido po
co antes de escuchar la bocina fi
nal. El Elgorriaga no consiguió 
marcar ni un sólo gol en esos úl
timos cinco minutos en los que 
por contra, el Juventud Alcalá le 
endosó un parcial de 0-5. Y es 
que los alcalaínos son ya un equi
po temible. 

De cara al último partido de 
esta fase regular, al Juventud Al
calá le basta con el empate para 
conseguir la segunda plaza. En la 
plantilla complutense se prefie
re un cruce con el Gáldar antes 
que con el Alcira. El otro posi
ble cruce podría ser ante el pro
pio Bidasoa. El caso es que la 
moral está muy alta en el equipo 
de Manolo Laguna y hay mucha 
confianza por realizar un exce
lente play-off. 
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Nos podrá encontrar en: 

C/ Marqués Alonso Martínez, 3 
Ounto Plaza de Toros) 
Teléfono: 888 74 13 
ALCALA DE HENARES 

Tenemos todo lo que ustedes necesitan para 
su jardín o terraza en mobiliario e iluminación, 
con unos precios y calidad sin competencia 

Disponemos de 10.000 modelos a su 
disposición, donde le informarán 

verdaderos profesionales. 

-- .. 
Materiales: 
Alumino inyectado 

Colores: 
•Blanco 
•Negro 
•Verde 
•Burdeos 

con certificado 
de garantia. 
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